DESTINADOS

A

ODIARNOS

Sabina Rogado

©Todos los derechos reservados. Bajo las sanciones establecidas en las leyes, queda rigurosamente prohibida, sin autorización escrita del autor, la reproducción parcial de esta obra por cualquier tipo de procedimiento, sea electrónico, mecánico, o fotocopia, por grabación u otros, así como la distribución de ejemplares mediante alquiler o préstamo público. La infracción de los derechos mencionados puede ser constituida de delito contra la propiedad intelectual (Art. 270 y siguientes del código penal).

©Sabina Rogado

Todos los derechos reservados

Diseño de portada: Roma García

Primera edición: 01-02-2023

Revisión: Laura Duque y Nani Mesa

Los personajes, eventos y sucesos presentados en esta obra son ficticios. Cualquier semejanza con personas vivas o desaparecidas es pura coincidencia.

A ti, por seguir confiando en lo que escribo con tanto amor.

ÍNDICE

DESPEDIDA DE SOLTERA

UN TREMENDO DESLIZ

LO PROMETIDO ES DEUDA

CONSECUENCIAS

EL GRAN DÍA

A LA MIERDA

DONDE LAS DAN LAS TOMAN

RUTINA

VIKINGO A LA VISTA

¿TÚ DE QUÉ VAS?

DATE EL PIRO, VAMPIRO

DESTINADOS A ODIARNOS

¿CASUALIDADES?

ACOSO Y DERRIBO

CAOS

A OTRA CON ESE CUENTO

¿EN TU APARTAMENTO O EN EL MÍO?

MI MUNDO

REVELACIONES

TENGO GANAS DE TI

SI TE ENAMORAS PIERDES

PERDIDA

LOCAS AL RESCATE

¿EXISTEN LOS FINALES FELICES?

VIKINGO, QUÉDATE

TÚ Y YO (EPÍLOGO)

AGRADECIMIENTOS

DESPEDIDA DE SOLTERA

Valentina

El mayor logro de mi mejor amiga ha sido obtener uno de los bienes más preciados y codiciados que podemos adquirir a lo largo de la vida; sí, me refiero a encontrar a su media naranja, mitad, o llámalo como desees, y no ha tardado en elegir fecha para contraer nupcias. De ahí a que el grupo de amiguis nos hallemos de fiestón, le hemos preparado una despedida de soltera acorde a sus gustos de siempre y…

Bueno, mejor rectifico, y lo digo porque el cambio radical es tal que parece otra.

Harper ha dejado atrás su especialidad número uno, esa que no era otra más que tocar las pelotas a base de bien, y se ha convertido en una auténtica desconocida. Su prometido es el culpable de tan loable cambio y todavía nos cuesta adaptarnos a tanto unicornio, algodón de azúcar, color de rosa y corazones por doquier. En conjunto, tanta zalamería y muestras de cariño pueden llegar a resultar hasta vomitivas, y oye, por supuesto que hablo con una sinceridad reveladora, descontando la envidia que nos da al resto del clan cada vez que somos testigos de la complicidad y del buen rollo que se traen entre manos.

Y yo que pensaba que el amor incondicional no existía…

En fin, y lo peor, a estas alturas de mi existencia, es que he de aceptar que la posibilidad de que el arroz se me empiece a pasar es tan real como la vida misma. A mis casi treinta años doy por sentado que no pertenezco al grupo de solteras al que el Cupido de las narices debería de tenderle una mano por humanidad, y, en el caso de que tuviese una lista con sus respectivos nombres, vaticino que ni siquiera optaría al puesto de hallarme entre sus favoritas, ni tampoco en su campo de visión más cercano y así me va.

De puta pena.

¿Qué le voy a hacer? El muy capullo se ha dedicado a lanzar flecha tras flecha y la espabilada y egocéntrica de Harper ha considerado oportuno llevárselas todas consigo, mientras a una servidora no le queda otro remedio que continuar tirando a los dados cada vez que se le antoja y cree necesario.

De oca a oca y tiro porque me toca, o más bien, de jeta a gilipollas y sigo tirándomelos porque si no me quedo a dos velas.

Es lo que hay. La vida amorosa que llevo, por definirla de alguna manera, se limita a escarceos varios con tipos diferentes y en sitios dispares. Hoy en día nadie parece dispuesto a entablar una relación más allá de un simple polvo, intercambio de fluidos, alivio, o llámalo como quieras y, después, si te he visto no me acuerdo.

Patético, ¿verdad?

Pues en eso consiste mi día a día y mejor dejo el tema apartado a un lado. Desde luego no es el momento de ponerse intensa o melodramática, soy muy dada a ello y paso de amargarme lo que queda de velada.

El reloj marca las cuatro y diez de la madrugada cuando entramos en uno de los garitos de moda de Nueva York, en cuestión de poco tiempo se ha convertido en un imprescindible de la noche neoyorkina y allá que vamos, dispuestas a finalizar la emblemática fiesta por todo lo alto, omitiendo el pedo que llevamos todas menos la novia.

Su intolerancia al alcohol no le permite pasarse de la raya o ella solita arruinaría su propia despedida, aunque ya estamos aquí el resto para compensar semejante detalle.

Sí, así somos de solidarias.

¿Qué te esperabas?

El estrago de las copas ingeridas a lo largo de las horas comienza a surgir de manera alarmante, un pequeño por menor, al que parece que no le damos la suficiente importancia, y mejor puntualizo.

Ha sido poner los pies en el local y automáticamente dirigirnos en busca de la barra con el único afán de pedirnos nuevas consumiciones, como si llevásemos pocas en nuestro maltrecho estómago. Si es que no aprendemos…

—Chicas, sigamos bebiendo como cosacas —sentencio envalentonada, antes de fijarme en el camarero buenorro que nos atiende—. Bombón, tres tequilas y un zumo de tomate, por favor —pronuncio comiéndomelo con los ojos sin cortarme un pelo.

Los músculos que luce son indecentes, y si lo sumamos a un rostro, y a un físico espectacular, pues eso, el resultado de la ecuación es de una simpleza alucinante.

La pinta del maromo nos pone a mil y babeamos sin parar, y él, encantado de conocerse a sí mismo, no duda en entrar al trapo y se dedica a vacilarnos a las cuatro a su verdadero antojo.

Visto lo visto debe de ser un experto de los buenos.

—Aquí, el bombón, no dudaría en ser devorado por alguna de vosotras, ¡qué digo! Estaría bien que las cuatro participarais en dicho festín, ¿no os parece?

—Menos lobos, Caperucita —pronuncia Harper, dedicándole una sonrisa encubierta.

—Sí, claro, como tú vas bien servida con tu novio todoperfecto… —protesta Claire cogiendo una rodaja de limón y la sal.

—Eso, aguafiestas, ¿qué pretendes? ¿Espantarnos al personal? Aquí las demás estamos a pan y agua, lista, así que mejor mantén esa bocaza que Dios te ha dado cerrada —la acusa Olivia guiñándole un ojo de manera sexy al barman.

Y apostillo:

—Tranquilo, por nosotras no hay ningún tipo de problema, el cuento ha cambiado y lo de convertirnos en lobas es algo que se nos da de vicio a todas menos a nuestra querida aguafiestas. Ahí donde la ves se nos casa en breve.

—Vaya —bromea con cara de póker alargando el brazo para tenderle el primer chupito. Con el gesto da a entender que lo necesita de manera urgente y remata—: ¡Qué desperdicio! Chicas, estáis invitadas a los tequilas… Por cierto, ¿a quién de las tres se le ocurre pedir un zumo de tomate en una celebración tan especial? —pronuncia con un gesto de asco analizándonos a las restantes y dando por sentado que para la novia no es.

Error.

—Te equivocas, bombón, sé que resulta paradójico, pero lo cierto es que a la futura esposa no le sienta demasiado bien el alcohol —informo a la par que lamo mi piel entre el pulgar y el dedo índice para que al verter la sal se quede impregnada—. A la de tres, chicas.

—Esperad, me sumo a vosotras.

El camarero coge otro vaso de chupito, lo llena y lo alza con un brindis.

—¡Por la novia!

—¡Por la novia! —repetimos al unísono siguiendo el ritual que corresponde.

Chupamos la sal, tragamos el contenido del vaso y nos llevamos la rodaja de limón a la boca.

—La madre que te parió, Valentina —maldice Claire arrugando la cara y tosiendo como una condenada—, ¿por qué te haremos caso?

—Anda, deja de protestar y prepárate. Todavía no hemos terminado.

—Ni de coña, yo paso.

—Y yo.

—Bah, bombón, tú mejor obvia lo que dicen y sírvenos otra ronda de lo mismo menos el zumo.

—Marchando.

—La cogorza va a ser épica —se lamenta Olivia limpiándose los lagrimones que le caen.

—No —niega de repente Claire descojonándose de la risa ella sola—, ya lo es, os lo aseguro.

—¿Por qué lo dices?

—Porque una de dos, o empiezo a ver visiones… —aclara señalando la puerta de entrada con el dedo índice—, o el novio todoperfecto acaba de entrar en el local y… ¡Coño! ¿De verdad va acompañado del mismísimo Thor?

La impresión la lleva a refregarse los ojos, vuelve a abrirlos y…

—Ah, pues no, no son imaginaciones mías y es verdad que está escoltado por mi superhéroe favorito.

«Madre mía, la cogorza que debe de llevar para decir tantas idioteces juntas».

Y por lo visto no es la última.

—Harper, ¿se puede saber quién es el Bollycao que va con tu novio?

Y dale, ¿qué mosca le ha picado?

Qué pesada se pone cuando bebe más de la cuenta…

—Voy al baño —informo casi a gritos, escabulléndome de la incómoda situación.

Es la hora de expulsar algo del líquido que llevo dentro o mi vejiga terminará explotando.

—No tardes, otra ronda nos espera.

—No lo haré.

Encamino mis pasos en una única dirección y ni me molesto en echar una ojeada hacia el lugar que Claire ha señalado.

¿Para qué?

Es una lianta. No es la primera vez que ocurre cuando va sobrepasada de ron y ni de coña voy a seguirle la corriente.

El bullicio de las personas con las que me cruzo se pierde entre los decibelios de la música atronadora que sale de los altavoces, y desciendo poco a poco hasta la planta baja. Hoy mis tacones no son excesivamente altos, aun así considero oportuno agarrarme a la barandilla ante el riesgo de partirme la crisma. Al igual que Claire y Olivia llevo demasiado alcohol en las venas y paso de sufrir un accidente por mi mal estado.

La parte inferior del local cambia de manera radical, es una zona más tranquila y el ambiente que se respira difiere bastante del que acabo de dejar atrás, por eso he elegido estos baños. Aquí el murmullo de las conversaciones es el encargado de envolver la tenue canción que se escucha de fondo. Se trata del último tema de Lady Gaga y la tarareo en mi interior, a medida que mis ojos se fijan en un confortable y mono sofá de color rojo situado en un rincón con el fin de crear un ambiente más íntimo, envuelto en una iluminación tenue acorde al lugar que representa, y el cual es el responsable de que provoque un gesto de desaprobación en mi rostro.

El color de dicho sofá es lo que ha llamado mi atención, al ser del mismo tono que mis zapatos, y considero que es una verdadera lástima que esté ocupado.

El selfie quedaría de lujo para subirlo a mis historias de Instagram. Soy una fanática de las redes sociales y le suelo dar demasiada importancia a los detalles cuidados al milímetro.

¿Exagerada? No lo dudes, el postureo es lo mío, se me da de vicio y aprovecho cualquier ocasión para mostrar el potencial que me caracteriza.

Pequeña, pero matona, ese en mi lema y así soy yo.

Bueno, otro día será…

Dos minutos tardo en estar lista. El tequila me espera y aprovecho para mojarme la nuca con agua fría. El ligero mareo se ha intensificado y no estoy dispuesta a poner fin a una noche tan especial.

—Vamos, Tina, tú puedes —pronuncio en voz alta frente al espejo, utilizando el diminutivo que a veces usan mis locas de turno.

Salgo del baño y de manera inconsciente mi cuello adquiere voluntad propia. Lo hace girando hacia el lugar en el que se encuentra el sillón que ha acaparado parte de mi atención y, de pronto, voilà.

La pareja que lo ocupaba ha desaparecido, dejándolo enterito para mí, y no tardo ni medio segundo en cambiar de dirección y seguir el impulso irrefrenable de salirme con la mía.

El objetivo que acabo de marcarme es prioritario y la ronda de tequilas deberá esperar unos minutos.

¿Qué importa?

Lo dicho, la foto va a quedar tan cuqui…

Con una naturalidad innata me dejo caer a lo largo y dejo mis extremidades inferiores colgando fuera. Busco inmortalizar las tonalidades entre el rojo y mis piernas envueltas en unas medias de color beige, y de manera sistemática comienzo a pulsar el botón del móvil desde diferentes posturas y ángulos.

Clic, clic, clic…

Y ahí estoy, tan tranquila, antes de que una aparición divina se precie a invadir mi campo de visión con su mera presencia y consiga acaparar todas y cada una de mis atenciones.

Como para no hacerlo… Y es que, a escasos metros del sofá en el que doy rienda suelta a una de mis locuras, va y aparece un tío de casi dos metros dispuesto a arrebatar la poca cordura que me queda a estas horas infernales de la velada.

¡Jesús! ¿Cómo es posible que existan tíos tan jodidamente atractivos?

Y caigo en el parecido que tiene al personaje de Marvel, es asombroso, y las dudas se ciernen sobre mí.

«No puede ser, ¿también yo empiezo a ver alucinaciones donde no las hay?», me pregunto a mí misma, empeñada en que lo es.

Entonces no me corto ni un pelo y giro la pantalla del móvil. Trato de convencerme y es preciso que deje lo de los selfies para otro momento, lo que equivale a que mi plan cambie sobre la propia marcha.

Y hala... La siguiente sesión de fotos se centra única y exclusivamente en la aparición perversa y sexy de un tipo que está como un queso de bueno, y que debe de tener unas habilidades de infarto en cuanto a lo de ser un empotrador nato, ya que…

¡La leche! La palabra en sí adquiere vida propia y se adhiere bajo mi piel con una lentitud abrasadora, tanto, que las ganas de ser empotrada por él resultan una revelación devastadora y barajo la posibilidad de que se me esté yendo la pinza, porque de lo contrario tú me dirás.

Los pensamientos subidos de tono causan estragos y un ligero sudor aparece en mi nuca, y no es el único síntoma de que algo raro pasa; el vello corporal se une a la fiesta y se eriza de mala manera, ocasionando un tándem de difícil resolución.

¿Qué coño me está sucediendo?

Y nada, el empotrador ahí sigue, por muchas fotos que le haga y…

—¿Te diviertes?

—¡Joder!

Oye, de aparición nada, lo acaba de corroborar con sus palabras, y de la impresión pego tal brinco que el teléfono termina en el suelo.

—¿Eres real?

Sí, lo sé. La pregunta es desafortunada, como poco, y la culpa la tienen los malditos gin-tonics sumados al primer tequila.

Y ahí me quedo, apoyando los codos en los mullidos cojines con tal de no perderlo de vista, además de todo lo expectante que puedo ante la posible respuesta a la pregunta que ha salido sin ton ni son de mi estúpida boca.

¿Qué importa el insignificante detalle de que a ojos de la otra parte parezca boba, lela o gilipollas?

Pues eso.

—Lo soy, ¿quieres que te lo muestre? —Su respuesta llega con otro interrogante a la vez que estira los brazos de manera intencionada, algo que me pone a mil, y babeo entusiasmada al divisar la tinta de lo que parece un tatuaje debido a que la manga de la camiseta sube hacia arriba y permite semejante espectáculo.

¡La Virgen! La voz ronca, sumada a su mirada felina, y a la curiosidad del posible tatuaje traspasan los límites marcados acerca de que hoy está prohibido ligar, y compruebo fascinada cómo esos ojos se posan sobre mis piernas, arrancándome un suspiro, mientras continúo en mis trece acerca de la posibilidad de que siga soñando con un espécimen que se asemeja bastante a un rudo y peligroso vikingo.

Trago saliva con dificultad, de repente la garganta ha dejado de generar saliva y un calor abrasador invade mi zona íntima, lo que equivale a que el tanga que llevo puesto se volatilice en cuestión de cero coma segundos.

Y opto por ser práctica. Si cabe la posibilidad de que, en efecto, mi imaginación se ha vuelto majara y estoy soñando, mejor me dejo de medias tintas y aprovecho una ocasión tan gratificante caída del cielo, o del infierno, según se mire.

¿No te parece?

—Ya estás tardando, capitán América —me dirijo a él con el nombre de otro de los superhéroes para ser un poco más original.

A saber la de veces que lo han comparado con el macizo que posee el martillo con esos poderes mágicos…

La respuesta del desconocido no se hace esperar y llega con una media sonrisa que sale a través de la irresistible comisura de sus labios, causando un efecto devastador sobre mí que provoca que apriete los muslos de verdadero placer. Sus ojos verdes son un indicador de la peligrosidad que lleva encima y nada, yo a resarcirme a base de bien, decidiendo dar otro paso con tal de que sea conocedor de lo que despierta en mí.

Mamma mia. La loba que llevo dentro acaba de desatarse, no parece dispuesta a perder una oportunidad como la que acaba de surgir, y poco o nada le importa si el lugar en el que nos encontramos es público o no.

Y entro a matar.

Envalentonada, y más salida que una mona, decido dejar a un lado la poca vergüenza que tengo y mi siguiente movimiento consiste en abrir las piernas de manera sugerente y sexy, dando la estocada final.

¿Servirá?

Su cara demoníaca contesta sin necesidad de articular palabra alguna, no hace falta, y no sé cómo, pero un jadeo involuntario se escapa a través de unos labios ávidos por probar el fruto prohibido, porque de repente lo es, aunque de momento no tenga claro el motivo exacto.

Yo, lo único que sé, es que mi sexto sentido pocas veces se equivoca, suele ser infalible y…

Me la pela.

Y, llegados hasta aquí, mi intuición, esa que pocas veces se equivoca, grita a los cuatro vientos que la locura, explosión, vendaval, fuego, o lo que sea, va a desatarse a través de una pasión desbordante que arrasará con todo sin pedir permiso. La posibilidad de dar marcha atrás ha dejado de existir y me limito a practicar una cuenta atrás, a medida que delineo el contorno de mi boca con la punta de mi lengua en lo que es otra insinuación directa y sensual.

¿Provocadora, yo? No lo dudes.

Y los fuegos artificiales comienzan en:

Tres…

Dos…

Uno, y…

¡Bingo!

UN TREMENDO DESLIZ

Ethan

La presencia de la mujer que ha resultado ser una auténtica descarada acapara mi atención en un tiempo récord. Sin duda pertenece al tipo de féminas con las que suelo tener sexo explícito y sin compromiso, y sonrío con mi cara de niño bueno.

La doble intencionalidad de salir bien en las fotos y, por supuesto, prodigar la galantería infalible que siempre me precede, es de vital importancia. A mis treinta castañas siempre viene bien ir de caza. Últimamente soy un depredador nato y son demasiadas las veces que aprovecho la oportunidad de dar rienda suelta a la pasión sin límites, y esta vez la ocasión lo merece.

Mi amigo Ian no tardará en dejarme plantado, para marcharse con su futura esposa, y a mí no se me ocurre un plan mejor que tirarme a esa chica desinhibida, divertida y guapa, porque lo es. A simple vista es la candidata perfecta y lo de provocarme con ese, «ya estás tardando, capitán América» ha impactado de lleno sobre mi polla, y sobre la consiguiente erección que abarca la casi totalidad de mi mente calenturienta.

A tomar por culo los posibles mirones…

Con decisión avanzo los escasos metros que nos separan y me lanzo directo a por la recompensa.

Sí, termino encima de ella, sobre ese sofá tan llamativo, y le susurro rozando esos labios que me muero por probar.

—¿Preparada para recibir uno de los besos más húmedos y calientes que te hayan dado en tu vida?

—¿Y tú?

Me reta la muy lagarta abriendo su boca a modo de insinuación.

Joder con la chica de los zapatos rojos, es una verdadera maestra en el campo de la seducción y me lanzo a por su boca.

El beso se convierte en pecaminoso e incontrolable, desde el minuto uno, y el hambre voraz consigue que nos olvidemos del lugar en el que nos encontramos.

Y cuando nos queremos dar cuenta, su falda deja a la vista un tanga diabólicamente diminuto y sexy que saca a la bestia que llevo dentro.

—Necesito follarte ya —rujo tirando de las medias con fuerza hasta romperlas.

La intensidad es brutal y la prisa apremia.

—Hazlo —gime con una mirada loca de deseo.

La tengo en el bote, la costumbre de levantar pasiones con mi cuerpo de diez facilita la tarea y hasta el día de hoy ninguna de mis conquistas superfluas se me ha resistido nunca.

Sin tiempo que perder la cojo en volandas y voy directo hacia la primera pared que encuentro, lejos de cualquier mirada indiscreta. Menos mal que en esta zona apenas si hay gente, de lo contrario el espectáculo estaría garantizado.

El cuerpo menudo se acopla a mi cintura y la abraza con sus piernas desnudas. Nuestros sexos se rozan sobre la ropa y casi enloquezco al escuchar los gemidos que salen de esa boquita que me trae loco, sin que al parecer le importe que alguien nos pueda descubrir, y el simple detalle la catapulta a un puesto demasiado alto.

La hostia, el polvo que voy a echarle tiene la pinta de convertirse en uno de los memorables y, sin titubear, alcanzo el encaje de su ropa interior. Se ha convertido en un completo estorbo y rasgo la prenda en un estado casi enajenado, guardándomela en el bolsillo trasero a modo de trofeo.

—Como sigas así termino en pelotas. Eres una auténtica bestia —jadea lamiendo mi oreja, encantada de recibir cada una de mis atenciones.

Al menos hasta que las voces de un par de chicas llegan a nuestros oídos. Una pequeña distracción que obra en mi contra y nos corta el rollo, provocando que la mujer a la que empotro contra la pared con todas mis putas ganas trate de escabullirse.

—Para, para —exige al escuchar que se acercan.

—¿Ahora? —lamento apoyando la frente sobre la suya—. Tranquila, si lo que te preocupa es que nos vean…

—Lo siento, son mis amigas y hemos prometido que esta noche no nos liaríamos con nadie, no pueden verme.

—¿Estás bromeando? Porque de ser así no le pillo la gracia —mascullo tensando la mandíbula con una fuerza inusitada.

—Te juro que no estoy para bromas, tengo las mismas ganas que tú.

—¿Y entonces? —pregunto algo perdido, enfrentándome a una situación que no me resulta nada conocida.

—Y entonces tendrás que esmerarte para que no me pillen, después intentaré deshacerme de ellas todo lo rápido que pueda y listo. Te prometo que seré toda tuya, fiera.

—¡Joder! ¿Sabes que eres la primera mujer del planeta que tiene los santos ovarios de dejarme empalmado y a medias?

—Te lo compensaré, capitán América.

***

Valentina

—Madre del amor hermoso, ¿dónde te habías metido? Ni te imaginas lo que ha ocurrido, Tina. Si no lo veo con mis propios ojos no lo creo —comenta Olivia con una exaltación difícil de catalogar en cuanto regreso tras sus pasos sin que se den cuenta.

¿Y a esta qué le pasa?

Mal que me pese tardo poco en averiguarlo.

—Te has perdido un momento único cuando has ido al baño, pero tranquila, te pondré al corriente.

Echa un barrido general a su alrededor, trata de localizar a alguien entre el gentío y parece que lo consigue.

—Claire ya lo conoce, solo faltas tú.

—¿A qué te refieres? Chica, estás de un raro…

—Chttt. Tú calladita, ¿eh? Y por lo que más quieras, ni se te ocurra mirar al hombretón que viene hacia nosotras. Pronto descubrirás al vikingo del que te hablé en su día —informa Olivia relamiéndose los labios—, ese que no me dio tiempo a conocer en condiciones en Ámsterdam, y ese por el que estoy dispuesta a matar si a alguna guarra se le ocurre interponerse en medio.

Vaya, por lo que escucho ha llegado la hora de conocer al hombre en el que la loca de mi amiga ha depositado todas sus ganas para trincárselo, y la curiosidad puede conmigo.

Giro el cuello lo suficiente y me quedo de piedra al reconocer al tío bueno que casi me regala un orgasmo épico con sus besos, primero en el sofá rojo, y después contra la pared, y que lleva mi tanga en el bolsillo trasero de sus vaqueros.

¿Casualidad?

Eso espero, de no serlo no nos beneficiaría a ninguno, y cruzo los dedos encomendándome a la buena suerte.

«Sí, claro, ni que me fuera a servir de algo».

¡Joder!

Y en ese mismo instante mi sexto sentido, ese que ya te he mencionado con anterioridad, ve conveniente aparecer. Lo hace a lo grande y para nada se apiada de alguien como yo, prodigándome un zasca demoledor y contundente en todos los morros.

La leche, mi mala suerte es acojonante, y por fin entiendo el motivo del por qué creí que ese hombre en concreto se trataba de un fruto prohibido e inalcanzable.

Me cago en mis muertos, ¿cómo puedo estar tan gafada?

La cara de flipada me delata y ni puedo ni albergo las fuerzas suficientes para noquearla, al quedarme en shock, de manera literal, y Olivia la interpreta a su manera.

—¿Ahora entiendes el interés por él? El condenado está para comérselo de un bocado.

—¿¿Qué?? —Abro los ojos sin dar crédito a lo que sucede, al mismo tiempo que soy incapaz de dejar de admirar al monumento que pisa el suelo con una seguridad aplastante.

Un sinfín de cabezas féminas se giran a su paso, como si estuviesen sincronizadas para no perderse semejante espectáculo, y yo comienzo a temblar. Cada vez se acerca un poco más y los nervios en mi interior se acrecientan de mala manera.

Ay, madre, ¿cómo reaccionará al darse cuenta de que casi se tira a la amiga de la novia de su mejor amigo?

—Lo que oyes, Tina —contesta Olivia con su verborrea de siempre, dándome la matraca a base de bien y llamándome con el diminutivo que tanto le gusta utilizar cuando está en modo intenso—, y haz el favor de cerrar la boca. Si continúas con ella abierta la baba hará acto de presencia y, si por tu culpa echas al dios nórdico, te dejaré de hablar por una larga temporada, que lo sepas.

—Y yo que pensé que nos vacilabas... —susurro con un nudo en la garganta, dispuesta a interpretar un papel estelar con el objetivo de luchar contra viento y marea con tal de no perder el control de la situación—. Perdona, ahora vuelvo, necesito un trago.

Trato de escabullirme al precio que sea necesario, de repente se ha convertido en una prioridad absoluta, y mi gozo en un pozo.

La jugada no me sale como esperaba.

—Ah, no, antes te lo presentaremos, eres la única del grupo que falta por conocerlo.

«Sí, claro, si tú supieras…».

Trago saliva con cierta dificultad, de seguido desvío la atención hacia el lugar exacto en el que la aparición divina nos honra con su presencia, y me digo a mí misma:

«¡Joder con el amigo de Ian!».

Menudo problemón, y lo peor del asunto es que las ganas por catarlo sí, o sí, no desaparecen, ni siquiera al saber quién es, y las dimensiones de la catástrofe cobran vida propia.

Lo expreso así al rememorar los instantes que acabamos de vivir ahí abajo, multiplicando por mil las ganas por rematar la faena y terminar lo que tan gustosamente habíamos empezado los dos.

Mi mente se dispersa y me cuesta hasta el simple hecho de respirar con algo de normalidad.

¿El motivo? Fácil. Las imágenes que van reproduciéndose, una tras otra, como si se tratasen de diapositivas, van directas al epicentro de mi deseo y casi hiperventilo de gusto. El sofoco que atraviesa cada poro de mi piel es palpable a simple vista y varias partes de mi cuerpo toman posiciones diferentes.

Corazón disparado. Manos húmedas. Pasión desbordada y ganas. Sí, sobre todo ganas de tirármelo, y ya, después, cada uno a lo suyo y santas Pascuas.

«Ostras, el cacao que llevo encima es el culpable de que haya desconectado de la realidad y la incansable de Oli sigue hablando sin parar».

—Y ya que estamos aprovecho para decirte lo mismo que a Claire, Ethan parece el hermano gemelo de mi personaje favorito de Marvel —profundiza sin quitarle los ojos de encima—, lo que equivale a que me lo pido para mí solita. Yo lo vi primero.

¿Qué?

—De eso nada, monada —protesta a la defensiva Claire, sacando las uñas como si fuese una gata en celo—, ¿acaso pretendes insinuar que él te pertenece porque así lo has decidido? ¿Quién te crees que eres?

Una aliada, es lo que percibo por parte de Claire y me uno a sus protestas.

—Eso mismo digo yo, ¿habéis visto lo bueno que está? —secundo integrándome en la pelea para no levantar sospechas.

Y dejo de respirar. El capitán América acaba de reparar en mí, y sobre todo en el lugar que ocupo, y rezo una plegaria interna al descubrir su cara de desconcierto.

Ojalá sepa estar a la altura y se quede calladito, no pretendo que las chicas se molesten conmigo por no cumplir con lo prometido de liarnos con alguien, y todo dependerá de él, o más bien de su manera de dirigirse a mí.

¿Será discreto o por el contrario se convertirá en un bocachanclas?

Bien, pues a esperar por cuál de las dos modalidades optará, porque lo que está claro es que una servidora va a actuar obviando el pequeño detalle de que ese hombre ha metido la mano entre mis piernas para arrancarme la ropa interior, e introducido su lengua hasta el fondo de mi afortunada campanilla.

La pelota la dejo en el tejado contrario y la curiosidad por su actitud es bestial.

¡La leche! En menudo marrón me he metido yo solita sin comerlo ni beberlo.

—¿Seréis cerdas? Dejad de ponerme en evidencia y de coméroslo con los ojos. ¿Qué va a pensar de vosotras?

El comentario de Harper nos resbala a las tres.

—Que piense lo que quiera, mientras me termine empotrando contra cualquier pared… ¡Jesús, bendito! ¿Habéis visto esos músculos? —dice Claire.

—¿Y esos tatuajes? —ahora es Olivia la que habla gracias a que el amigo de Ian ha subido las mangas de su camiseta.

—¿Y lo que le abulta el paquete? Oh my god, creo que acabo de enamorarme para el resto de los restos —y ahí sigue la incansable de Claire, negándose a dar por perdido a un hombre de semejantes características.

Acepto que me han salido dos fieras competidoras y por nada del mundo voy a permitirlo. Mi obsesión pasa por extralimitar cierta zona a la que «otras» no deben acceder bajo ningún concepto y me aferraré con uñas y dientes en el hipotético caso de ser necesario.

Y ya, después de haberlo catado, puede que exista la posibilidad de que pase a las siguientes manos…

—Eh, vosotras dos, escuchad con atención porque no lo repetiré más veces y según parece no lo habéis entendido bien —pronuncia Olivia con un tono autoritario donde los haya, situándose en medio con el único fin de interferir en nuestro campo de visión y ocultarnos al espécimen caído del cielo. De no ser así corre el riesgo de que no seamos capaces de prestar atención a cada una de sus palabras, y parece de suma importancia ante la envergadura del tema a tratar—. ¿Ahora me entendéis cuando insistí tanto a la hora de saber si el vikingo vendría a la boda? A diferencia de vosotras cuento con ventaja. Yo lo conocí primero y, por lo tanto, me lo quedo. Punto y final.

—¿Y de verdad crees que por hablar con él durante cinco minutos cuando acompañaste a Harper a ver a su novio te da derecho a contar con ventaja? Tú flipas, tía, ni de coña voy a retirarme. Valentina puede hacer lo que le venga en gana, ahora, yo…

—Ya te vale, Harper, todo esto es culpa tuya, ¿a quién en su sano juicio se le ocurre quedar con su prometido el día de su despedida de soltera? Estás mal, muy muy mal —la acuso de forma directa.

—Sí, sí, lo que tú digas, pero la que va a dormir acompañada soy yo.

—Ahí te equivocas —rebate Olivia cada palabra de Harper tomando una postura un pelín agresiva—, si el vikingo se pone a tiro yo tampoco dormiré sola esta noche, ya os lo avisé y, a menos que pase de mí, yo seré la primera que le entro, ¿estamos? —sueña en voz alta omitiendo la cara de cabreo de las demás.

—Los cojones —acoto sin achantarme, delimitando una vez más la zona prohibida.

Fin de la conversación, a ninguna les da tiempo a contestar, ya que el amigo de Ian sigue avanzando, y ya se encuentra demasiado cerca.

—¡Silencio! —grita Harper ante la posibilidad de que Ethan pueda escuchar la pelea que se traen las tres gatas por él, después da media vuelta y suplanta un cambio radical en su pose entera—, Ethan, permíteme que te presente a Valentina. Es la única que te falta por conocer.

Nuestras miradas se encuentran y detecto que la sorpresa más pintoresca, dibujada en su cara, cambia a otra repleta de peligro.

¡Mierda! ¿Y ahora qué?

Pues ahora el capitán América va y se recupera de la impresión inicial, después de entender el rol que desempeño en el grupo, y a continuación acorta la distancia entre los dos y termina dándome dos besos demasiado cerca de la comisura de mis labios en un gesto provocador donde los haya.

—Vaya, vaya, menuda sorpresa, ¿no te lo parece a ti también? —susurra en mi oído con una voz que provoca que se me erice cada pelo corporal en mi haber.

Ay, madre, y solo con recordar que ese pedazo de maromo me ha arrancado el tanga me pone taquicárdica perdida. El momento es surreal y cierro los ojos durante un segundo. Lo necesito para recomponer lo que siento por dentro y sucumbo a todos y cada uno de sus encantos en cuanto rememoro, además, esa lengua húmeda y caliente deslizándose con una lujuria desenfrenada por cada parte de mi cuello.

Tocada y hundida. No soy capaz de evitarlo y voy directa hacia el desastre total, lo digo al notar la reacción de mis tetas y un ligero rubor invade mis mejillas. Las muy traidoras acaban de manifestarse y lo hacen a lo grande, irguiéndose poderosas, a través de unos pezones ávidos por un poco de atención, y la camisa transparente que llevo puesta da lugar a que la imaginación de cualquier tío que hay en la sala se dispare en cuestión de segundos.

¿También la de él?

El poder que Ethan me otorga sin saberlo me da la pista. Su mirada se intensifica, dejando al descubierto su debilidad, y presencio que los ojos de ese Adonis acaban de percatarse de la reacción que despierta en mí y de lo mucho que me pone tenerlo así de cerca.

Con bastante desparpajo Ethan se aparta. Por el momento no parece dispuesto a largar nada de lo que ha sucedido en el sofá rojo y respiro de alivio.

—Encantado de conocerte, por cierto, ¿no eres un poco canija?

—¿Qué?

El muy cabrón aprovecha la ocasión para cachondearse de mí y me quedo alucinada.

La diferencia de estatura es loable, ahora que ni estoy tumbada sobre ningún sillón, ni tampoco cogida entre unos brazos duros como rocas, y me molesta su manera de dirigirse a mí.

—A la vista está, no irás a ofenderte por una gran verdad, ¿o me equivoco?

—Ehhh… —Es cuanto sale de mi garganta cuando lo que pretendo es ponerlo en su sitio.

¿Perdona?

¿Este tío me llama canija y a mí lo único que se me ocurre es un «ehhh» dubitativo y con síntomas de una debilidad que en otras circunstancias no admitiría?

Mientras, las petardas de mis amigas no pierden el tiempo.

Al quedarme noqueada lo aprovechan y se lanzan a por él, mientras yo me quedo como un pasmarote, cabreada como una mona al advertir que la lucha por él sigue en pie.

¿Serán guarras?

Y para colmo, un calor abrasador sacude cada poro de mi piel, a consecuencia de fijar la atención en el nórdico dichoso, y alucino ante la mirada escrutadora que me dedica en exclusiva.

Sí, a mí y solo a mí.

¿Acaso no le ha bastado con meterse conmigo mediante un calificativo tan feo?

Pum. Pum. El corazón decide ir por libre y se dedica a palpitar de manera exagerada.

«Lo que faltaba. ¿Qué coño me pasa?», vuelvo a preguntarme una y otra vez.

¿Acaso voy a pasar por alto el detalle de que haya tenido los santos huevos de menospreciarme delante de mi entorno más íntimo? Porque de ser así las alarmas no tardarán en avisar al resto del grupo. Yo soy de las que nunca se muerden la lengua y jamás consentiría quedarse callada ante un comentario así.

—Oye, tú, si vuelves a insultarme…

—No te he insultado —pronuncia con una voz ronca que hace peligrar la poca sensatez que me queda—, me limito a decir la verdad, y te lo mostraré.

El muy espabilado no duda en invadir mi espacio personal, acercándose de manera peligrosa, y la colonia que ya me resulta conocida invade mis fosas nasales.

El olor es irresistible y trago con dificultad.

—Si no cambias esa expresión en tu cara tus amigas sabrán que has roto la promesa de liarte con alguien y no tardarán en atar cabos —su voz de malote cerca de mi oreja obra el efecto contrario.

¿Cómo demonios voy a controlarme cuando lo devoraría entero a la vista de todos?

Inspiro su delicioso aroma, entrecierro los ojos y sé lo que ocurre. Acabo de obsesionarme con él y hasta que no lo cate no pararé.

—¿Lo ves? No me llegas ni a los hombros y eso que llevas tacones, canija —alza la voz con el propósito de hacer partícipes a los demás.

Pero bueno, ¿este capullo quién se ha creído que es? Pasa de ponerme a mil con sus miradas y susurros a dirigirme palabras hirientes con una facilidad brutal.

Entonces, mi intuición ve conveniente regresar para echarme un cable, esta vez con la intención de revelar que el capitán América lo que pretende es pasárselo bien, y ya, de paso, jugar un rato a mi costa tras dejarlo a medias.

Pues oye, sí que le ha sentado mal, sí.

«Ja, pues va dado».

—Aparta, tarado —escupo con mala leche cometiendo un error garrafal.

El cabreo que tengo encima me juega una mala pasada y, ¿qué hago?

Me dejo llevar y termino estrellando mi puño contra esa roca dura que tiene por pecho.

—¡Au! —gimo de dolor con la mano dolorida.

La situación parece sacada de una comedia de humor y nada más lejos de la realidad.

¡Ojalá!

Y en este mismo instante lo sé. Por mí como si se lo tiran Olivia y Claire juntas en una orgía. Les cedo el puesto encantada, y lo digo porque, lo que es yo, ni de coña voy a sucumbir ante un gilipollas, engreído y faltón, como el que tengo delante, por muy bueno que esté.

¡Que le den!

—Ahí te quedas, gilipollas.

Dicho y hecho.

—Chicas, ¿quién se apunta a bailar? Necesito despejarme con tanto aire viciado y un engreído suelto que se cree demasiado gracioso.

Pumba.

Las caras de mis amigas, y de Ian, hablan por sí solas. Se acaban de quedar estupefactos, y la verdad, me la pela.

No espero por ninguno y avanzo hacia la pista de baile con la decisión reflejada en mis ojos.

Adiós, vikingo de tres al cuarto.

Una vez en el centro, la parte cotilla que llevo dentro gana la batalla y echo un último vistazo, antes de que la furia se multiplique por mil, y todo debido a analizar la jeta del susodicho que va de sobrado.

El muy gilipollas no deja de escrutarme con la mirada y sopeso que bajo mi humilde parecer le debe de resultar graciosa la cara de mosqueo con la que me ha dejado.

Y, de repente, las tornas cambian, decido darle la estocada final y sé cómo hacerlo.

Al ritmo de la música levanto la falda, dedicándole el baile tan sensual que me marco, y su mirada cambia a una diferente perdiéndose entre mis piernas desnudas. Solo él es conocedor de que si la alzo más de lo debido enseñaré mis vergüenzas, y me atraviesa con unos ojos que escupen fuego y que dejan a la vista el hambre que posee por una servidora.

¡Toma! Y anoto en mi haber un tanto de sumo valor.

Yo también sé jugar, ¿qué te esperabas?

Y mejor omito la humedad entre mis piernas, su pose en general me pone cachonda y tomo la decisión acertada de alejarme del demonio a cuantas más millas mejor si lo que pretendo es no salir escaldada.

Sí, acabo de dar por finiquitado cualquier tipo de acercamiento con el amigo de Ian, tan solo ha resultado ser un tremendo desliz y no hay más vuelta de hoja.

Desaparezco entre la gente que lo da todo en la pista de baile y cuando me quiero dar cuenta el capitán América ha desaparecido de la escena, aunque poco importa.

En lo que resta de noche es imposible apartarlo de mi mente calenturienta, lo que significa que presiento la forma en la que acabaré. Sí, me refiero a despatarrada en mi cama, dando uso al Satisfacer y con la imaginación disparada en una única dirección, o más bien en un único rostro y cuerpo que quitan el sentido.

Demonios.

Puto Thor, capitán América y hasta el elenco de personajes de Marvel al completo.

¿Por qué se me ocurriría fijarme en semejante macho man?

LO PROMETIDO ES DEUDA

Valentina

El resto de la noche transcurre a cámara lenta. Desde que el Adonis número uno ha desaparecido sin despedirse no logro disfrutar como debería, aunque poco importa.

La pareja de tortolitos pasa de nosotras y se limita a bailar, a besarse y a mostrar a los cuatro vientos la compenetración que tiene, lo que equivale a decir adiós a la despedida de soltera. Motivo más que suficiente para batirse en retirada antes de pedirnos otra copa y acabar como el rosario de la Aurora.

Cojo el móvil del bolso y lo desbloqueo. Las ganas de echar un vistazo a las fotos que le hice a Ethan cobran especial relevancia. Existe la posibilidad de que sea un efímero pasatiempo mental y que en realidad nunca haya existido, en ese caso la cantidad de alcohol tomado a lo largo de la noche sería la culpable y las dudas se acrecientan sobre mi mente dispersa.

Un wasap de un número desconocido llama mi atención y pulso la tecla correspondiente. La curiosidad apremia y alucino en colores al descubrir quién es la persona que lo manda.

¿Pero qué…?

Abro los ojos como platos y leo:

Número desconocido:

Hola, canija, lo prometido es deuda y tu capitán América espera ansioso esa compensación que me debes.

Vaya, ¿seguimos con el lado gracioso?

Interpreto que le ha pedido mi número de teléfono a su amigo y, lejos de molestarme, me agrada. La posibilidad de que no necesite sacar a paseo mi juguete erótico favorito cobra especial relevancia y doy palmas con las orejas.

Por muchos orgasmos épicos que me haya brindado nunca podrá asemejarse a la musculatura del dios nórdico, es así de simple, y, con una facilidad pasmosa, paso de no querer saber nada de él a justo lo contrario.

¿Veleta, yo? Por supuesto, que de tonta no tengo ni un pelo y a este me lo trisco hoy sí, o sí, por mucho empeño que deposite en meterse con mi estatura.

¿Qué más da si coincidiremos el día de la boda de nuestros amigos en común y después no volveremos a vernos? La situación favorece a que haga una excepción sin pararme a analizarla, por consiguiente le permitiré cualquier licencia que se precie.

Por mí que haga lo que le dé la real gana siempre y cuando cumpla con su cometido y satisfaga mis instintos más primarios, esos que ha despertado con una maestría innata y que son los consecuentes de traerme por la calle de la amargura.

Regreso al presente y sonrío de manera pícara. En el horizonte vislumbro la recompensa que me espera y a todo correr centro mis ganas en el asunto que me traigo entre manos.

No hay tiempo que perder.

En primer lugar, grabo el número en la tarjeta de memoria, en segundo, me despido de las chicas y, en tercero, escribo a toda leche encaminando mis pasos hacia el exterior del local.

Valentina:

Qué sorpresa, y yo que pensaba que ya te habías olvidado de alguien tan bajita como yo…

El wasap lo envió hace una hora, lo que equivale a que se haya olvidado, y nada más lejos de la realidad.

En la pantalla leo que está en línea y después la palabra escribiendo…

Capitán América:

Me ponen las bajitas con carácter, por cierto, poseo algo tuyo y estaría interesado en devolvértelo.

Adjunta la foto de mi tanga roto y mi pulso adquiere una velocidad de vértigo.

¡Ostras!, decididamente este tío juega en primera división.

Valentina:

Pues a mí no me ponen nada los hombretones que tienen los huevos de meterse conmigo y después quedarse tan anchos, en cuanto al tanga puedes quedártelo. Considéralo un regalo.

Capitán América:

No entraba en mis planes devolvértelo, te he mentido. Y con respecto al tema de lo que mides, tranquila, no volverá a suceder… Canija. Y ahora que ya está todo aclarado, ¿te importaría venir hasta mi hotel? Todavía la tengo dura tras tu desplante y prometo regalarte una noche que no olvidarás a la ligera. ¿Te apuntas?

Valentina:

Menos lobos, fanfarrón…

Capitán América:

¿Fanfarrón, yo? Ja, para tu información te diré que acostumbro ser un hombre de palabra, cumplo a rajatabla las promesas que hago y no te arrepentirás. Cuando termine contigo te garantizo que notarás agujetas en zonas que ni si quiera sabes que existen, así que iré al grano. Qué ¿estás interesada en una noche desenfrenada repleta de orgasmos y sexo del bueno?

La respuesta es demasiado fácil si tenemos en cuenta lo rematadamente bien que utiliza esos labios, y esas manos.

Y tecleo cruzando las piernas de verdadero gusto.

Valentina:

Ya estás tardando en darme la dirección, te tengo las mismas ganas que tú a mí y por ahora seré buena y pasaré por alto ese humor tuyo que no me hace ni pizca de gracia.

Capitán América:

Chica lista, sabía que no me equivocaba contigo, estoy alojado en el hotel Paraíso, habitación ochocientos cuatro.

Valentina:

Prepárate, hombretón, llegaré muerta de hambre.

Capitán América:

Joder, deja de escribir y coge un puto taxi a la de YA.

Valentina:

Oye, ¿no eres un poco mandón?

Capitán América:

No lo sabes tú bien, pero calma, lo comprobarás en cuanto pongas un pie en la habitación. Lo primero que haré será levantarte esa faldita que llevas y después serás mía. El segundo asalto podría ser en la ducha, y después ya iremos improvisando, ¿te he dicho ya que soy de los que no se conforma con un simple polvo? Estoy deseoso de mostrártelo.

Valentina:

Dime de lo que presumes y te diré de lo que careces.

Capitán América:

Coño, Valentina, ¿quieres dejar de darle a la tecla y venir? Mi imaginación va por libre y pretende arrancarte la ropa a mordiscos si es preciso.

¡La leche! Fin de la conversación, a este paso no necesito ningún tipo de preliminares y corro hacia la parada de taxis. Las ganas por pasar una noche épica es lo único que importa y ya no hay vuelta atrás.

¿Qué más da que el tío con el que me voy a enrollar sea el amigo de Ian?

Será sexo, solo sexo, y después a tomar viento fresco. Cada uno en su casa y Dios en la de todos.

No pinta mal, ¿verdad?

***

Salgo del ascensor y sigo las indicaciones pertinentes. El trayecto en taxi ha durado unos veinticinco minutos escasos, aunque admito que se han convertido en infinitos e insufribles.

El listón de las expectativas se suma a la perplejidad de andar sin ropa interior, y vislumbro la posibilidad de que en apenas unas horas Ethan haya conseguido el objetivo de convertirme en una persona más descarada de lo que por norma general acostumbro. Una cosa es tener poca vergüenza y otra, en cambio, pasearme como si nada con el chichi al aire y mendigando por un poco de mambo del bueno, ¿no crees?

Detengo los pasos frente a la puerta con el número ochocientos cuatro y cierro los ojos. Ser conocedora de lo que me espera al otro lado arrasa mi inexistente paz interior y un nudo se forja en el estómago.

¿O son mariposas?

Expulso el aire y sin dilación levanto la mano. Mi intención es anunciar mi presencia, llamando a la puerta, cuando…

Alguien se adelanta y ni siquiera dispongo del tiempo suficiente para entender qué sucede, el susto es de órdago, pero dura poco y pronto se dispersa dando paso a otro tipo de sensaciones mucho más agradables.

—Joder, canija, llevo esperando toda la puta noche por ti.

Apenas si puedo procesar lo que sucede. Mi amante por tiempo limitado me recibe con una toalla anudada a su cintura, como única prenda de vestir, y con gotitas por todo el pecho repleto de tatuajes. Acaba de salir de la ducha y mi vagina palpita estremecida ante tremendo espectáculo.

Babeo como una pánfila, jamás he sentido un deseo de estas características, menos tratándose de un auténtico desconocido, y mi posible error es no darle un mínimo de importancia.

Aquí, y ahora, no. Ni de coña voy a privarme de semejante espectáculo ni, por descontado, de la oportunidad de compartir fluidos con dicho espécimen.

Y salivo de gusto mientras él me levanta en volandas.

—Menudo recibimiento, ¿ni siquiera vas a invitarme a una copa, fiera? —pregunto con la intención de provocarle.

—No —niega sin apartar esos ojos fieros sobre mí. Es un seductor nato, lo destila por los cuatro costados y me embriago con el aroma que envuelve la habitación de cuatro estrellas. Su olor es adictivo y delicioso; contiene una pizca de lujuria, aderezado con un toque excitante que se convierte en una delicia sensual, y nos lleva directos al turrón.

Mis piernas rodean su cintura y la exposición a la que me someto tiñe de rojo mis mejillas.

—¿Sabes que eres deliciosa?

—¿Y tú que odio esta toalla? Sobra.

Mi desparpajo habitual aparece a lo bestia y me dejo llevar, tiro del extremo y el hombre convertido en un pecado carnal se queda en bolas, como Dios lo trajo al mundo y alargo el cuello para resarcirme.

Oh my god, a continuación aprovecho y muevo la cadera de forma sutil, lo que me lleva a gemir de verdadero gusto. La tremenda dureza facilita que nuestros sexos se toquen y parecen encantados de conocerse.

Y de pronto…

Cumple con su palabra y me empotra contra la pared. De fanfarrón nada y saca a paseo esa lengua húmeda y caliente que me pone a mil. El lóbulo de la oreja es el primer afortunado y me permito la licencia de introducir los dedos entre sus cabellos; todavía están húmedos y tiro de ellos hacia arriba.

La delicadeza no forma parte del juego y cada uno lo hemos interpretado como tal, sin necesidad de darle voz.

Por el rabillo del ojo percibo un movimiento y me pongo a tono, mi acompañante coge un preservativo de la repisa, evidencia lo previsor que es, y se lo agradezco infinito.

—Toma, haz los honores —pronuncia con una voz ronca que lo delata.

Por muy acostumbrado que esté a follar con a saber cuántas la atracción entre los dos se manifiesta de manera diferente. Es palpable a simple vista y ninguno presta la atención debida a unos indicativos que gritan que el sexo puede distorsionarse sin que apenas nos demos cuenta.

La química es brutal y casi que preferimos dejar a un lado cualquier comedura de tarro. Sí, mejor, empezando por ocultar una realidad que resulta demasiado evidente, al menos por mi parte, debido a que jamás en mis veintiocho años había consentido ofrecer tanto a la otra parte.

De no existir la química de la que te hablo jamás le hubiese permitido este acercamiento. Soy de las que cumplen las promesas que hacen a sus amigas y todavía alucino con mi manera de actuar… y de engañarlas. Es a lo que me he dedicado desde que le seguí la corriente en el sofá rojo y me insinué, y es a lo que continúo dedicándome ante la terrible necesidad de sentirlo en mi interior.

Sigo obnubilada y me paso por el forro cualquier síntoma de alarma, no estoy para florituras, y considero la importancia de saciar un hambre voraz, certero y al límite o existe la posibilidad de que enloquezca de puro deseo, lujuria o a saber qué más.

Menudo panorama, ¿eh?

En fin, termino de ponerle el condón como puedo, las manos me tiemblan de la prisa que me doy y…

¡Joder! Ethan se abalanza sobre mí y se apodera de mis labios carnosos de una manera casi salvaje. Su beso es exigente como ninguno y allá que voy, salgo a su encuentro con las mismas ganas, y le indico que yo también sé jugar a lo mismo.

Los jadeos no tardan en escucharse a lo largo y ancho de la habitación y lo hacen sin represión ni contención.

—Te dije que levantaría esta faldita que llevas y que te haría mía, te dije que me encargaría de que tuvieses agujetas en zonas que ni si quiera sabías que existían, y te dije que soy un hombre de palabra y cumpliré una a una. ¿Preparada?

El capitán América no considera conveniente que conteste a su pregunta y se limita a embestirme con fuerza, para ser más exactos de una estocada certera, y logra lo impensable.

Mi disposición es total y alucino. ¿Desde cuándo mi cuerpo está tan receptivo sin preliminares?

Ver para creer, y hablo desde la sabiduría más precisa que me otorga mi propio cuerpo. Mejor que yo no me conoce nadie y aventuro que soy muy dada a que me pongan a tono antes de que me la metan, de lo contrario lo que supondría un mero revolcón terminaría con todos los ingredientes para terminar mal, y por ello dedico cada sentido a disfrutar del escenario de ensueño que se me presenta, es para resarcirse, como poco, y no seré yo la que interponga un solo impedimento al respecto.

Faltaría más.

Si ya sabía yo que la noche con este tío cañón me depararía más de una sorpresa, ya.

Y lo admito, el hambre voraz es tal, que o nos aliviamos con prontitud o corremos el riesgo de terminar escaldados.

—Canija —susurra con los ojos cerrados y con su frente pegada a la mía—, eres perfecta.

Jadeo acalorada. El muy bribón se desliza hacia fuera mediante una lentitud enloquecedora para después…

Una nueva acometida me pilla por sorpresa. La rudeza que emplea trastoca mi mundo interior y reacciono mordiendo su labio inferior con saña. El grado de entrega es apabullante y de manera involuntaria encojo los dedos de los pies.

Jamás me he visto obligada a enfrentarme a este tipo de sensaciones, jamás, y eso que ni siquiera hemos empezado.

—Joder, Ethan… —susurro con lujuria, acompañada de unos ojitos que dejan al descubierto el instante de debilidad que me precede. Y confieso con el corazón en un puño—: estoy casi a punto.

—¿Ya?

—Ya, y te juro que es la primera vez que me pasa.

Sonríe con su pose de chulo ensayada, sin duda es un piropo que no esperaba, el mejor para sus oídos y, ahora, sí, la locura se desata.

Mi dios vikingo cambia de registro, la contención no es lo suyo y se emplea a fondo. Es entonces cuando bombea desesperado mientras me come la boca con un ansia desmedida.

La sensación es la de encontrarme a la deriva… Y termino sucumbiendo.

El orgasmo asciende hasta la cumbre, dejo que me engulla y grito de placer.

Grito y grito, un detalle que a mi acompañante lo pone como una auténtica moto, y se corre entre gruñidos celestiales que llegan a mí como si se tratase de gloria bendita.

¡Jesús! Sin ningún tipo de duda este ha sido el mejor orgasmo que he tenido nunca.

Sí, n-u-n-c-a.

Ay, madre, dicha palabra aparece de la nada y consigue su objetivo: acojonarme, aunque claro, no es de extrañar, y por un instante mi mente se hace una pregunta demasiado comprometedora, dadas las circunstancias.

Esta es:

¿La intensidad que acabamos de vivir será un problema, o por el contrario sabremos solventarlo como adultos que somos los dos?

Espero que por el bien de ambos así sea.

***

Segundo asalto.

¿Te acuerdas de lo que te dije acerca de lo mucho que había bebido con las chicas en la despedida de soltera? Pues oye, todo el alcohol ha pasado a mejor vida, me encuentro más lúcida que cuando salí de casa, y en parte es gracias al amante con el que he tenido la suerte de toparme.

Casi no me ha dado tiempo de hacerme a la idea del tremendo orgasmo con el que casi toco el cielo, y mi boca no tarda en abrirse expresando una perplejidad rotunda y absoluta. Se debe al honor de contemplar su disponibilidad, ya que, el muy cabrito vuelve a mostrar sin pudor su pronta recuperación, y el empeño desmedido por continuar con sus dotes amatorias salta a la vista, y nunca mejor dicho.

¡Uau! ¿De verdad es real lo que presencio en primera persona o se trata de un mero espejismo?

—Esa boquita tuya me la ha vuelto a poner dura y merece un castigo apropiado, ¿no crees?

—¿Qué? —pronuncio un pelín despistada.

Mi atención es incapaz de adecuarse a dos sitios diferentes a la vez y opta por la visión de su polla en tamaño descomunal.

—No te distraigas, todavía nos queda mucho por hacer —susurra acariciando mi labio inferior.

—¿A qué te refieres?

Perdida, así me siento con cada una de sus atenciones y no sé muy bien cómo gestionar tantos cambios imprevisibles. A su lado la aventura no es una opción y se le suman mil y una batallitas que me muero por experimentar.

Y como la racha me acompaña se cumple el primer deseo.

—A esto.

Antes de darme cuenta yazco tal cual saco de patatas, el muy truhan ha tardado nada y menos en colocarme sobre su hombro y encamina sus pasos hacia el baño con una celeridad que estremece mi cuerpo entero al recordar, con una nitidez exacta, lo que tecleó en su wasap acerca del segundo asalto. Lo expuso con una seguridad apabullante y con sus actos confirma su apreciación.

Será en la ducha, no me cabe la menor duda, y cada poro de mi piel entra en ebullición.

Reímos a carcajadas en el trayecto, el comportamiento se asemeja al de dos críos y firmaría por alargar durante horas una velada que no olvidaré así como así.

Ya se encarga Thor con su martillo mágico.

—Oye, oye, ¿qué haces? —digo con lágrimas en los ojos de lo bien que nos lo pasamos.

—Abrir el grifo, ¿no lo ves?

—Pero si estoy vestida…

—No por mucho tiempo.

Apoyo los pies en la ducha y en cuanto lo hago el agua comienza a caer sobre mi ropa.

—Tú tienes un problema conmigo, o me rompes lo que llevo puesto o me lo mojas. ¿Acaso pretendes que no pueda salir de aquí hasta mañana?

—Ese es tu problema, no el mío, mi única prioridad sigue siendo castigar esa boquita que tanto me pone y se me ocurre una excelente idea, pero antes jugaremos en igualdad de condiciones.

Dicho y hecho, mi blusa y falda terminan apostadas en una esquina, como si fuese un gurruño y, en efecto, ahora estamos a la par.

—¿Contento? —siseo con el vello de punta.

No contesta y se limita a que sus ojos demoníacos lo hagan por él, muestran una fijación pecaminosa y no se despegan de mis pezones erectos. Las gotas de agua que caen sobre mis generosos pechos lo mantienen hipnotizado, sin apenas pestañear, y adquieren un poder demoledor.

Sí, hasta el punto de implorar en silencio que me empotre otra vez. Las ganas de saciarme son desmedidas, quiero más, mucho más, y no sé si existirá el momento de darme por servida.

—Depende.

—¿De qué?

—De lo receptiva que estés, si soy sincero he de confesarte lo mucho que me pondría que te arrodillases frente a mí. Eres una caja de sorpresas y nada me daría más placer que follarte esa boquita que me trae loco —su voz ronca se une a una petición que me muero de ganas de llevar a cabo y obedezco.

¿De verdad quiere que se la chupe? Pues deseo concedido.

Hinco las rodillas, a continuación aparto el pelo con la intención de que no reste ni una pizca de su insinuante visión, y engullo su erección hasta la garganta.

—¡La hostia, pequeña! —gruñe cerrando los ojos.

El autocontrol de un hombre que considero un puto experto de pronto logra sorprenderme. Desde mi punto de vista parece que pasa a un segundo plano y explota por los aires gracias al poder que ejerzo sobre su miembro erecto en estos deliciosos instantes. Ha sido tomar la iniciativa y voilà, ahora soy yo, y solo yo, la que tiene el control de la situación y la que manda.

Acierto de lleno, su rostro enajenado lo casca con una claridad innata y sucede.

Tomo una decisión, mi deseo es compensarle, regalándole un orgasmo que nunca olvidará, y me empleo a fondo. Sé las directrices exactas de cómo llevarlo al éxtasis y un cosquilleo general recorre mi cuerpo hasta explosionar en el epicentro de mi deseo.

Las ganas de comérmelo enterito cobran especial relevancia y ya no hay vuelta atrás.

«Va por ti, vikingo».

Chupo, succiono y lamo, poseída por cada gruñido que llega a mis oídos como si se tratase del mejor premio, y no paro. Ni siquiera cuando él me lo pide y…

—Valentina, voy a correrme —susurra ronco de placer.

Trata de avisarme para que me aparte y no lo considero oportuno.

Escuchar mi nombre en sus labios, por primera vez, es más de lo que puedo soportar y sigo practicándole una felación que va a convertirse en épica.

—Joder, Valentina… —grita posicionando sus manos a cada lado de mi cabeza con la intención de apartarme.

Por supuesto no lo dejo, la perversión que llevo dentro, esa que ni siquiera sabía que existía, da un paso al frente y se manifiesta en toda su extensión.

Abro más la boca y mi amante sucumbe, rendido a mis pies, mientras se estremece en mi boca.

Las papilas gustativas actúan en el instante en el que el semen segregado me invade. Su sabor resulta una agradable sorpresa y trago con deleite, no dejo ni una mísera gota y lamo su capullo como si se tratase del mejor manjar que hubiese probado nunca. La experiencia en sí traspasa cualquier tipo de tabú y no existe cabida para el remordimiento.

Por lo visto, la noche va de primeras veces, y doy por sentado que ese tío ha irrumpido en mi manera de proceder desde el principio; primero, consiguiendo que corriera un tupido velo y me olvidara de la promesa a las chicas, segundo, que me empalara de una estocada certera sin preliminares de por medio, tercero, permitiéndole la licencia de derramar su semen en mi garganta, y cuarta… ¿Cuál será? A este paso no dudo de que la habrá, y me resarzo con valentía.

Unas gotas de su esencia se derraman por las comisuras de mis labios y las limpio con el dorso de la mano. El acto en sí es otra provocación directa y, un Ethan que sigue alucinado por lo que acabo de hacer, tira de mis brazos y ahora es él el que se arrodilla ante mí, venerándome como una auténtica diosa.

Las tornas cambian y no protesto cuando exige que abra las piernas.

Es mi turno, me toca recibir placer y tiro de su pelo al primer lametón que abarca mis pliegues al completo.

Y, al igual que yo, chupa, succiona y lame a su antojo los labios genitales, terminando en mi clítoris, mientras jadeo, gimo y grito por igual.

¿Dónde coño estaba este hombre antes? El deleite que otorga a cada una de mis terminaciones nerviosas es demencial y la ambrosía ocupa un primer puesto incuestionable.

Me folla con la boca, muestra una devoción absoluta y cumple con su cometido a rajatabla.

El segundo orgasmo arrasa con todo y él actúa con una rapidez sorprendente, de no hacerlo mi cuerpo se habría estampado sobre el suelo, y es que mis piernas son incapaces de sostenerme, después de un momento único, inigualable y de difícil superación.

Y cuando doy por sentado que es imposible que haya más sorpresas, va y lo consigue de nuevo. Esta vez mostrando a un chico interesado en complacerme en todos los sentidos, y su empeño no es otro que ducharme con sus propias manos y lavarme el pelo masajeando mi cuero cabelludo.

Adoro a Ethan, lo adoro de verdad, y cierro los ojos poco a poco. El cansancio acumulado llama a la puerta y lo último que recuerdo es que envuelve mi desnudez en un albornoz, y después me coge en brazos para llevarme a la cama.

Nada más.

Es sentir el colchón bajo mi extenuado cuerpo y caigo rendida. Lo hago con una maravillosa sonrisa en los labios y con la certeza de encontrarme satisfecha al cien por cien, sexualmente hablando.

***

A la mañana siguiente…

Los rayos de sol irrumpen en el interior de la habitación sin misericordia alguna e impactan en mi cara. ¿El resultado? Que me despierto desorientada y cabreada como una mona.

¿Dónde leches estoy?

Tardo pocos segundos en recordar y…

La cara de idiota reemplaza a la de incertidumbre con una celeridad acuciante. La nitidez de las imágenes de la noche anterior impacta de lleno en mi zona íntima y salivo de gusto.

Mamma mia, esto es un completo disparate, ¿de verdad que acabo de abrir el ojo y solo soy capaz de pensar en más sexo?

Joder, el dios del martillo es el único culpable, y me la trae al pairo. Bajo ningún concepto voy a desperdiciar unos minutos de oro analizando lo sucedido, porque lo que es ahora solo puedo pensar en el grado de exigencia que estoy dispuesta a negociar si es preciso.

Me refiero a un anhelo en concreto y no es más que me la vuelva a meter antes de despedirnos. Fácil, ¿verdad?

Nuestra maratón de orgasmos no ha concluido. Mientras permanezca aquí me dedicaré en cuerpo y alma a resarcir un cuento de hadas, o más bien de experiencias al límite, y me decanto por seguir practicando coitos salvajes. Ethan sigue siendo mío y como tal lo exprimiré al máximo, lo que me lleva directa a quemarme en la hoguera.

El ansia me consume con vertiginosidad y la mano acude en su busca.

Nada. La cama está vacía, aunque poco importa.

Aparto la sábana sin dilación y ni me molesto en cubrir mi cuerpo desnudo. ¿Para qué después de todo lo que hemos hecho?

Y hala, mi imaginación se desata, va a su libre albedrío y ya vaticina el siguiente asalto: por mí como si me pone a cuatro patas y…

Y de momento toca esperar. En el baño tampoco está y no hay rastro de él por ninguna parte.

¡Qué raro!

Practico un barrido general y comienzo a darme cuenta de que existen detalles algo extraños, por llamarlos de alguna manera, y un escalofrío se aloja justo al lado de mi intuición. El mal presagio se agranda a pasos agigantados y me avisa para que el daño sea menor de lo esperado. ¿Por qué?

Amplío el campo de visión y, a simple vista, doy por sentado que no hay ni un solo elemento que dé los indicios significativos de que Ethan haya estado compartiendo cama conmigo, y la verdad, no logro entenderlo.

¿A dónde demonios se habrá ido?

Cojo el móvil y le escribo un wasap.

Valentina:

Fiera, me he despertado con ganas de ti y mi gozo en un pozo, ¿dónde te has metido? Vuelvo a estar muerta de hambre y solo me saciaré con ese cuerpo que tienes.

El primer síntoma real de que algo sucede no se hace esperar. El mensaje no le llega y decido llamarle.

El segundo síntoma que atesora la cruda realidad tampoco ve conveniente esperar. El tono de mi llamada ni siquiera se escucha, y eso quiere decir que…

Calma. No puede ser cierto lo que pasa por mi cabeza.

¿O sí lo es?

Me doy toda la prisa que puedo para comprobarlo y en dos zancadas llego hasta el armario, lo abro y...

¡Ostras!

La rabia y el enfado sacuden mi parte racional y reemplazan al buen rollo que ya se ha dinamitado por los aires, y todo a consecuencia de contemplar, con cara de gilipollas, que no hay ni una sola prenda de ropa en el interior.

Nada, de nada, y la posibilidad más que evidente de que el muy cabrón me haya bloqueado aparece por arte de magia.

¿En serio?

¿Primero se dedica a ponerme como una moto y a regalarme los mejores orgasmos de mi vida y después sale por patas?

Joderrr.

A toda hostia, y con un enfado del copón, recojo mi falda y camisa del baño. Todavía están húmedas, pero por nada del mundo voy a denigrarme más y no soporto permanecer en un lugar en el que he sentido tantísimo.

Mierda.

Salgo dando un portazo y con la seguridad de que no hablaré de lo sucedido con nadie. Lo que ha pasado en el interior de esa habitación ahí se queda, para el resto de los restos, y me hago una promesa interna.

El hijo de puta de Ethan se ha reído en mi jeta y prometo que, en el caso de que se cruce en mi camino, ya puede tener cuidadito o no respondo. Por mi parte está muerto y eso indica que ha dejado de prodigarse como el perfecto macho man para pasar a ser, simplemente, el mayor cabrón que ha creado el universo entero.

Fin del asunto.

CONSECUENCIAS

Valentina

Estoy que me subo por las paredes. Bajo mi cuenta y riesgo he tomado una decisión, que no sé si es la acertada, o no, pero la disposición a cumplirla a rajatabla es firme.

¿Qué importa si termino con una posible úlcera de estómago?

Continúo en mis trece. Nada de desahogarme con las chicas, por mucho que me duela y las necesite, y asumo la penitencia impuesta por engañarlas.

¡Puto vikingo!

Abro la cerradura del apartamento y dejo los zapatos en la entrada. Preciso de una ducha bien caliente para aniquilar un olor que envuelve mi cuerpo y que resulta demasiado conocido. El perfume de Ethan es inconfundible, estaría el día entero oliéndolo, y vaticino el problemón que cae sobre mí como una auténtica losa.

Y me disperso en mis pensamientos nada halagüeños.

Ojalá hubiese sido un ligue más, el resultado sería otro por completo diferente y adiós muy buenas.

Ojalá pudiese retroceder en el tiempo, sería de vital importancia y únicamente me dedicaría a borrar su presencia dantesca de mi vida.

Y ojalá mi lado nostálgico dejara de dar por el culo. Sí, estaría bien para evitar flagelarme, o el domingo se convertirá en un auténtico martirio. Lo de lamer mis heridas cuando estoy en plan melodramático es un detalle que se me da de maravilla y, en esta ocasión, el daño gratuito está garantizado y minará mi paz interior.

Me desnudo frente al espejo del baño y fijo la atención en mi cuerpo. El mismo que ha sido mimado con deleite, y el mismo al que han repudiado sin remordimiento de ningún tipo tras sacarle el partido necesario y dejar de ser útil.

«Se acabó».

Cierro los ojos y siento el agua de la ducha deslizarse por cada poro de mi piel, el efecto es sanador, aunque no es suficiente. Sigo oliendo a él y, con la decisión reflejada en mis ojos, cojo la esponja.

Palmo a palmo froto cada resquicio en el que su boca, sus manos o su lengua han estado, y lo hago demasiado fuerte. Mi pretensión pasa porque la esponja ejerza de vida propia y manifieste algún poder mágico que borre cada caricia grabada a fuego, todas y cada una de ellas escuecen demasiado, y no lo consigue. Es entonces cuando la mala baba aparece y me despacho a gusto.

Voy directa contra el cabrón encargado de orquestar cada una de mis desidias y me quedo corta. Su poca decencia lo define como la piltrafa de persona que es, el muy capullo no merece ni uno solo de mis pensamientos y menos después de desaparecer a hurtadillas.

Cada uno de sus gestos lo describe como el cobarde que es y me trago mi orgullo malherido antes de derramar una mísera lágrima.

No se las merece, ni siquiera ante la mínima posibilidad de agradecerle la sutil tarea de despertar un lado oscuro que no conocía de mí misma y…

Joder, que no hay manera, mi mente se dispersa en cuanto ve un pequeño resquicio y va en una única dirección, lo que quiere decir contra una enorme roca de granito, emperrada en rememorar una a una las escenas que hemos compartido juntos y no puedo evitarlo.

¿De verdad que ha tenido los santos huevos de tratarme como si fuese una escoria después de mi entrega absoluta?

El color rojo aparece en mi cara y no es para menos. Analizar en profundidad las locuras que cometí no ayuda y cada vez que lo hago la vergüenza se apodera de mí, y lo que es peor, no sé si estoy capacitada para afrontar la vuelta a mis relaciones sexuales de siempre, esas que por norma general son un tanto aburridas y sosas, si las comparo con cada una de las sensaciones vividas en la habitación del hotel Paraíso, y me cago en la puta madre que parió al vikingo dichoso.

El sonido de un wasap entrante consigue distraerme y desconecto un rato. Un detalle que mi cabeza agradece y salgo de la ducha envuelta en una toalla.

Cojo el teléfono móvil y leo el mensaje de Claire.

Claire:

Chicas, ¿cómo lleváis la resaca? Podíamos quedar esta tarde para tomarnos un café.

Olivia:

Por mí, bien, siempre y cuando estén Ian y su amigo el vikingo, sobre todo el último no puede faltar ahora que nos ha honrado con su visita inesperada.

Toma. Lo tengo más que merecido.

¿En qué momento se me ocurrió la nefasta idea de enrollarme con alguien tan cercano al círculo de Ian?

Ay, madre, y lo peor de todo es que el próximo sábado tendré que coincidir con él. La boda de nuestros amigos en común es un evento al que no podemos faltar ninguno de los dos y un nudo en la garganta me estremece.

Menudo marrón.

Harper:

Lo siento, Oli, el vikingo «como tú lo llamas» se ha ido de Nueva York, al parecer hay algo de lo que se arrepiente y ha interpuesto una distancia considerable hasta el fin de semana que viene.

El estómago se me encoge al leer la palabra «arrepentir» en el chat del grupo.

Olivia:

Ya estás tardando en desarrollar el asunto, me interesa demasiado.

Harper:

Lo siento, es lo único que Ian me ha contado, y eso que he insistido. Bueno, y lo de tomarnos ese café, ¿qué os parece?

Paso, en mi estado las muy lagartas no tardarán en evidenciar las horas bajas en las que me encuentro, y prefiero no correr el riesgo.

Valentina:

Chicas, todavía me duele la cabeza por los tequilas, conmigo no contéis.

Olivia:

Aguafiestas.

Valentina:

Lo que tú digas, pero aquí me quedo. No estaré operativa en lo que queda de día, lo siento.

Claire:

Y las demás, ¿qué decís?

Harper:

Estoy con Tina.

Olivia:

Y yo, sin el vikingo no tiene gracia.

Claire:

Mira que eres pesada con ese tema…

Olivia:

Y más que lo voy a ser, menuda semanita os espera. Y el sábado será el gran día, después del bodorrio me lo llevaré a los matorrales y me lo tiraré como es debido, que lo sepáis…

«Por encima de mi cadáver», rujo en mi interior nada más leer el mensaje.

¿¿Qué??

Joder, esto se me va de las manos, ¿cómo se me ocurre un disparate así?

Un suspiro sale de mi boca y tiro el móvil sobre el sofá. De seguido recurro a los analgésicos para borrar de un plumazo el incipiente dolor de cabeza que amenaza con darme el día entero.

Vaya mierda de vida.

***

El lunes y el martes transcurren sin contratiempos que destacar, prefiero armarme de una coraza para que nadie descubra lo tocado que ha dejado mi ego el imbécil de turno, y lo consigo.

¡Aleluya!

El miércoles las dudas se ciernen sobre mí, la boda está a la vuelta de la esquina y no las tengo todas conmigo. La imprevisibilidad en cuanto a la manera de proceder puede dar al traste con mi poca paciencia y barajo distintas posibilidades, entre ellas las que mayor puntuación llevan son: en primer lugar, gana por goleada la opción de cortársela, y en segundo, lo de aniquilarle tampoco estaría mal del todo.

Calma. No hará falta llegar al extremo de ensuciarme las manos con su sangre maldita y me conformaré con pasar de él como de la mierda. Suficiente.

El jueves me reafirmo, el mejor ataque será ignorarle, fingir que no me molestó despertarme sola, con la sensación de ser una apestada, y actuaré como si nunca me hubiese empotrado ni tampoco brindado los mejores orgasmos, y a otra cosa, mariposa. Fácil, ¿verdad?

Los cojones, aunque, llegado el caso, me queda recurrir a un detalle infalible que siempre funciona.

Me cogeré tal cogorza que el menor de mis problemas será Thor y su martillo mágico, y nunca mejor dicho.

Y llega el viernes, con él los peores presagios se cumplen, y es a consecuencia de dar luz verde a la locura que se me mete entre ceja y ceja. Sí, estoy desesperada y trazo un plan que logre dinamitar el recuerdo que me asola cada noche, soñar con él se ha convertido en una rutina y odio despertarme con las bragas empapadas por el deseo que me provoca el muy mamón.

A las nueve en punto llego al restaurante en el que he quedado con un follamigo al que recurro cuando tengo ganas de sexo, y establezco las pautas a seguir. Hoy le pediré que se comporte de manera diferente a la que por regla general acostumbra y… sucede lo que es inevitable, por mucho empeño que el pobre hombre muestre en complacerme.

Probamos a dejarnos llevar en el baño público, busco un aliciente para entonarme, y nada.

Continuamos en su coche, en el interior de un callejón oscuro, y más de lo mismo. Nada.

Y terminamos en su cama, dándonos por vencidos ya que ni el morbo, ni tampoco los preliminares, funcionan como es debido.

Son las dos de la mañana cuando entro en mi apartamento con una sensación de derrota increíble, además de a dos velas, y vaticino que la hecatombe que sobrevuela por encima de mi cabeza conllevará a un desastre más descomunal todavía.

Con la suerte que tengo…

EL GRAN DÍA

Valentina

El gran día ha llegado. Las tres miramos a Harper embobadas y las primeras lágrimas aparecen.

Si tuviese que elegir una palabra para definir la imagen que muestra sería: espectacular. Nuestra querida amiga parece una princesa de cuento y los sentimientos a flor de piel se disparan. Su aura brilla de manera especial y nos consideramos unas verdaderas afortunadas por permitirnos unos momentos tan especiales y únicos a su lado.

Nos alegramos tanto de la oportunidad que le ha brindado la vida…

Una vez que estamos listas acomodamos a la novia en el Rolls-Royce Phantom V del año mil novecientos sesenta y tres, un emblemático vehículo que recorrerá las calles neoyorkinas hasta la catedral de San Patricio, situada en el lado este de la Quinta Avenida, entre las calles cincuenta y cincuenta y uno y, a continuación, las tres mosqueteras nos subimos en otro vehículo de iguales características y dimensiones.

El padre de Harper no ha reparado en gastos. Ha tirado la casa por la ventana y las damas de honor también albergamos el entusiasmo de subirnos en un vehículo que debe de costar un ojo de la cara.

Claire, Olivia y yo ejerceremos de dicho orgullo, vamos conjuntadas al unísono y el vestido que llevamos es de gasa en color rosa palo, largo hasta los pies, simétrico en el hombro, y para rematar el exquisito diseño un cinturón que combina con una delicadeza innata las flores del ramo de la indiscutible protagonista. Los zapatos y el bolsito son de un tono más chillón y el resultado es increíble.

Para rematar un modelo diez, no podían faltar los taconazos de vértigo que llevamos, la ocasión lo merece y con ellos puestos gano varios centímetros.

Si hasta parezco alta y todo…

Lo único que nos diferencia es el peinado; Claire, ha optado por un recogido bajo, Olivia, lo lleva con efecto mojado y ondas, y yo me decanté, desde el principio, por una trenza estilo corona y el resto suelto.

Una vez que llegamos al destino, envueltas en una sincronía perfecta, tomamos posición detrás del padrino y de la novia y seguimos sus pasos. El escenario es ideal y subimos las escalinatas de la catedral con un nudo en el estómago.

La emoción se palpa en el ambiente y culmina con nuestros ojos anegados en lágrimas. Acceder al interior de semejante obra de arquitectura, sumado al deleite de escuchar la famosa música de la marcha nupcial a través del antiquísimo órgano se convierte en un instante mágico y nos emociona erizándonos la piel.

Un paso, otro y otro, y nos miramos repletas de felicidad. Son tantas las emociones que compartimos que no me doy cuenta de lo que sucede a mi alrededor, a menos hasta que…

Un par de ojos con los que he soñado durante toda la condenada semana chocan de frente contra los míos. ¿Y qué ocurre a continuación?

Adivina, la impresión es de dimensiones tan colosales que detengo los pies, dejo de caminar, y en un primer instante un bloqueo general invade mi ser al completo.

El recuerdo nítido de lo que sucedió entre los dos resurge de sopetón y me juega una mala pasada, tanto es así que el color de mi cara se desvanece y un ligero temblor hace peligrar mi estado físico; cabe la enorme posibilidad de que mis piernas no puedan sostenerme y termine estampada sobre el suelo. Además, los tacones no es que ayuden mucho que digamos, y rezo una plegaria interna en busca de un poco de sosiego o terminaré dando la nota.

Pierdo la noción del tiempo, de pronto parece que todo a mi alrededor se distorsiona, e inspiro por la nariz a modo desesperado. La falta de aire cobra especial relevancia y un ligero mareo ve oportuno aparecer en el peor momento, sumándose al peculiar panorama que te describo.

Mientras, el vikingo enfundado en un exquisito chaqué de color azulado transmite un halo de preocupación. Mi ligero malestar debe ser más que evidente, y lo expreso así porque, mira que me extraña que un tipo sin escrúpulos muestre algún tipo de sensación después de lo que hizo.

Comienzo a hiperventilar, el oxígeno brilla por su ausencia y...

De pronto, un codazo en el costado consigue lo que era imposible a simple vista, y evita que haga el ridículo más grande de mi existencia.

¿Te imaginas que me hubiese desmayado frente a mi enemigo público número uno?

—¿Se puede saber qué te pasa? —me increpa Claire en voz baja con cara de enfado—, te has quedado como una pánfila y estás llamando la atención de toda la iglesia, ¿no te das cuenta?

Y se obra el milagro.

El color poco a poco vuelve a mi rostro y se tiñe de un rojo intenso.

—¿Estás bien? —se preocupa Olivia acercándose.

—Sí, sí —titubeo abochornada, bajando el mentón de forma mecánica.

—Entonces deja de hacer el imbécil y sentémonos, ¿crees que podrás hacerlo?

Asiento sin rechistar y nos dirigimos a los primeros bancos. Allí aprovecho para acomodarme en la esquina que da a la pared y echo la vista al frente procurando que mi mente no se disperse en lo que no debe.

—¿Habéis visto al vikingo? —comenta de pronto Olivia, comiéndoselo con los ojos—. A este hoy nos toca rifárnoslo, si ya está tremendo vestido de sport…

Ya empezamos.

—¿Dónde está? —se interesa Claire, echando un vistazo general.

—Primer banco, fondo a la derecha.

—¡Joder! —Saliva de gusto al verlo.

«Sí, eso digo yo, joder, menudo día me espera», temo con el corazón latiendo al ritmo frenético de mis pulsaciones, sumado a un ligero sudor y a un incipiente nudo en la garganta difícil de describir.

***

Ethan

Eclipsado. Así me quedo desde el instante en el que mis ojos reparan en ella y la culpa engulle parte de mi estado de ánimo.

El reflejo de su rostro habla con una claridad sorprendente y muestra dolor. No puede disimularlo y me atribuyo la autoría de semejante despropósito.

A día de hoy continúo sin perdonarme mi manera de proceder. Cada vez que echo la vista atrás el arrepentimiento aparece, sigo sin dar crédito a un comportamiento mezquino y cruel donde los haya, y la imprudencia que cometí arrasa de lleno contra mi castigada conciencia.

Fui un auténtico cobarde. Huir nunca debería ser una opción válida y no albergo ninguna excusa que justifique un comportamiento tan deleznable y ruin.

Me equivoqué, es de sabios rectificar, aunque llegue tarde. Demasiado, diría yo.

Con lo fácil que hubiese sido despertarnos juntos y después despedirnos…

Sin duda el escenario sería diferente, ahora, en cambio, toca lidiar con una situación compleja donde las haya y, lo peor de la peliaguda situación, no es otra que corroborar el daño que le terminé provocando a la otra parte. Lo percibo mediante un radar sistemático, en apenas unas décimas de segundo, sin que le sirva de mucho el gesto que la delata por completo.

Me refiero a su bajada de mentón, cortando de raíz cualquier tipo de malinterpretación y dejando clara su postura.

Ignorarme.

¿Cómo no se me ocurrió pensar en las consecuencias antes de salir corriendo por patas?

A lo hecho, pecho, ya no hay vuelta de hoja y sé lo que debo hacer para enmendar un error que, aun siéndolo, no dudaría en repetir una y mil veces. La recompensa de sentirla de nuevo entre mis brazos sería suficiente para aplacar mi falta de hombría.

¿Qué hostias digo? Ni de broma voy a cometer otra imprudencia. Mi deber no es otro que mantener la distancia suficiente y no caeré en la tentación, en cambio, a lo que sí me dedicaré en exclusiva es a disfrutar de la felicidad de los novios.

Punto final.

Dejaré que pasen las horas y en cuanto sea oportuno me largaré a Ámsterdam. El billete de vuelta está a buen recaudo, en el interior de mi cartera, y la hora de salida data de las siete y treinta de la madrugada.

Y barajo la posibilidad de cogerme una cogorza, solo así podré solventar el dolor reflejado en sus bonitos ojos y, una vez que esté sentado en el asiento del avión, finiquitaré por siempre el asunto, con la consiguiente vuelta a la rutina y a no pensar nunca más en cierta canija que con su metro y medio consiguió dejarme K.O. en una sola noche.

—Yo os declaro marido y mujer.

La voz del sacerdote irrumpe de lleno en mis pensamientos y sonrío con satisfacción.

A mi brother se le acabó la soltería.

***

Valentina

La decoración en tonos pastel obra la delicia entre los más de cien invitados que asistimos al enlace, el cuidado en cada detalle se vislumbra en el salón de estilo victoriano y envuelve un paraje único y espectacular.

Las familias de los recién casados han obsequiado a sus queridos hijos con una recepción imposible de olvidar y el banquete se celebra en el hotel Ritz-Carlton, situado al borde del icónico parque de Manhattan.

Antes de dar paso a la cena un ligero cóctel orquesta la integración entre los diferentes grupos. El ambiente es distendido, se palpan las ganas de contribuir al buen rollo, y las risas forman parte del elenco general, mientras las primeras copas de champange Dom Perignon desaparecen de las bandejas de los camareros y terminan entre las manos de las entusiastas personas dispuestas a dejarse llevar por la celebración, entre ellas una servidora.

Bebo el contenido a sorbos pequeños, me encantan las cosquillas que me produce el exquisito líquido y disimulo mi evidente estado de histerismo.

—Ya te vale, Tina, por poco consigues acaparar la atención de cientos de ojos. Chica, ni que hubieses visto un fantasma para quedarte como una pánfila —se mete conmigo Claire entre risas dispares.

—Ya te digo —sigue Olivia, apoderándose de un canapé de caviar—, si no es por nosotras terminas despatarrada en el suelo, ja, ja, ja.

El cachondeo que se traen no es ni medio normal y aprovecho que un camarero se acerca para coger otra copa.

—¿Vais a darme la noche?

—Pues depende, ¿vas a decirnos tú qué es lo que te sucede? Llevas una semana de lo más rarita y hoy casi le quitas el protagonismo a tu mejor amiga.

—¿Ya estamos otra vez con lo mismo? Mira que os ponéis pesadas. No me pasa nada.

—Si tú lo dices… ¡Ostras! Vikingo con chaqué entrando por la puerta principal —informa Claire dando palmas.

Plas. Mi respuesta a tal apreciación es instantánea y la copa se desliza entre mis torpes dedos hasta terminar rompiéndose sobre el mármol, convirtiéndose en añicos diminutos.

Mierda.

Mis dos amigas dejan de prestar atención a la entrada, o mejor dicho, dejan de comerse con los ojos a Ethan, y miran el desaguisado que acabo de provocar por unos nervios acuciantes que no sé cómo manejar.

—Coño, ¿y dices que no te pasa nada?

—Se me ha resbalado —defiendo mi postura sobre la marcha, sin ninguna convicción.

Así lo interpretan las muy lagartas y analizan cada palmo de mi rostro sin cortarse, a la vez que tuercen el gesto.

—Estás de un extraño… ¿Has conocido a alguien y no quieres decírnoslo? —apunta Oli, nada desencaminada—, es eso, ¿verdad?

«Si tú supieras».

—Prefiero no contestar a esa pregunta —pronuncio evadiendo el tema, soy incapaz de soltarles una trola y opto por ser comedida.

—Lo sabía, ¿ves, Claire, como no me equivocaba? A veces eres demasiado cristalina y a nosotras no puedes engañarnos.

—Oye, ¿y cuál es el motivo exacto para que hayas permanecido muda sin contarlo? Me gustaría entender desde cuándo no nos haces partícipes de tus ligues, mala amiga.

—Pues te quedarás con las ganas, hoy no es el día —me salgo por la tangente.

—¡Bah! Tú misma, ¿quién me acompaña a saludar al vikingo?

—Yo —alza el brazo Claire, encantada de la vida.

—Paso, lo de canija no me gustó ni un pelo y no pienso dirigirle la palabra. Para vosotras enterito.

Chocan sus manos y se lanzan al ataque.

¿Y qué hago yo mientras? Ir a por otra copa. La necesidad de borrar a cierto ser cobra especial relevancia y me aparto a un lado.

Prefiero ignorar la escena que debe de estar produciéndose, en torno al despliegue de las dos por llevárselo al huerto, y cierro los ojos contrariada.

Si de mí dependiese no les daría alternativa y sería yo, y solo yo, la que lucharía con uñas y dientes por otra noche memorable con el dios del martillo. Ahora que lo he probado admito que es adictivo y no estaría mal catarlo de nuevo, aunque no todo vale y mi orgullo malherido es el percusor de mantener los puntos sobre las íes.

Que no se acerque, de lo contrario corre el riesgo de que mi copa no termine en el suelo, sino en ese traje que le queda como un guante y que lo convierte en el hombre más sexy de cuantos haya visto a lo largo de los años.

Aggg, puto vikingo.

***

Ethan

«Maldita sea mi estampa», me digo a mí mismo al percatarme de un detalle que da al traste con la idea inicial de permanecer lo más alejado posible de una mujer a la que prefiero mantener en el olvido para siempre.

Y admito que la cena va a convertirse en un auténtico martirio en cuanto leo mi nombre en la misma mesa destinada a las chicas.

«Joder, con el cabrón de Ian. Ten amigos para esto, ¿a quién se le ocurre acoplarme en un campo repleto de minas enemigas?».

Sí, has leído bien, las amigas de Valentina también lo son. El empeño de ambas es tirarme la caña y paso de las dos. He venido con la intención de disfrutar de un día tan especial y se acabó. No habrá intercambio de fluidos con nadie. Mi apetito sexual continúa saciado desde la semana pasada y lo mejor es que no indague demasiado acerca del motivo, puesto que con toda probabilidad se trata de un hecho inaudito y momentáneo, lo que equivale a que más pronto que tarde volveré a lo mío.

A follar como un loco con la primera que se me ponga a tiro y punto.

En cuanto a Valentina… ni siquiera barajo la opción de saludarla por cortesía, ha sido verme y, primero, me ha aniquilado con esos ojos que me ponen a mil, y, segundo, no ha tardado en cambiarse de sitio. El único asiento libre estaba a su lado y con su actitud corrobora que ni de broma piensa dirigirme la palabra.

Joder, mi cercanía le provoca repulsión, de ahí a que cometa una torpeza de dimensiones garrafales, y lo que no sabe es que ese simple gesto desata las alarmas entre sus amigas.

—Pues sí que te sentó mal lo de que te llamara canija, sí —adelanta una Claire incrédula por un movimiento tan desmedido—, oye, ¿no te parece un poco exagerada tu actitud infantil?

Un rubor intenso acapara su rostro y llega hasta la raíz de su cabello, a la vez que tose con disimulo.

—Cada una actúa como le da la puta gana, ¿estamos? —la corta en seco, dejándola estupefacta y avisándola para que deje el tema apartado a un lado.

Sus palabras llegan a mis oídos, no importa el tono bajo que emplea y advierto en la cara de Olivia su desconcierto inicial. Eso sí, no comenta nada y se dedica a observar con una atención desmedida lo que sucede a su alrededor.

Supongo que estará atando cabos sueltos, lo diluyo en su pose altiva y se dirige a mí con la intención de sonsacarme información que es confidencial.

—Ethan, ¿por casualidad la noche de la despedida ligaste? Porque oye, aquí mi amiga y yo estamos de muy buen ver y ni caso que nos hiciste.

Pumba. Directa a la yugular.

No caigo en su trampa, pretende que desvíe la atención hacia Valentina y no lo hago. No pienso delatarla, y menos después de entender que no ha abierto la boca para confesar la noche de pasión que compartimos.

Antes muerto.

—No os sentáis ofendidas, chicas, lo que ocurre es tan simple como que no entra en mis planes acostarme con nadie del entorno de mi amigo. No suelo buscar problemas innecesarios que me acarrearían más de un disgusto, y creedme, no me hace ni puta falta.

—Vaya, así que ya podemos olvidarnos de tirarte los tejos, ¿no?

Asiento mediante una sonrisa pícara.

—Ya podías haberlo dicho antes.

Olivia fija su mirada en Valentina, después en mí, y al parecer deja sus suposiciones a un lado, para en cambio entablar una conversación distendida, repleta de bromas y en la que al final participamos todos en diferentes medidas.

Ninguno ve conveniente tensar más la delicada situación en la que nos encontramos y preferimos ser inteligentes, para ello debemos esmerar el ingenio y no levantar sospechas, un detalle que a mí se me da bastante mejor, y lo digo porque la canija bebe vino sin parar.

A mi entender busca un aliado que le ayude a la difícil tarea de permanecer a una distancia mínima del hombre al que debe de odiar con todas sus fuerzas, sí, yo, y seguro que no voy muy desencaminado.

***

La tregua encubierta dura hasta que finaliza la cena. Una vez terminada, la improvisada pista de baile cobra un protagonismo especial y Valentina se sitúa lo más alejada posible de mi mera presencia.

Lo consigue y debería alegrarme, ¿verdad?

Pues no, soy incapaz de perderla de vista y no me gusta nada el cariz inquietante que trastoca mi mundo.

¿Por qué no consigo sacarla de mi cabeza? Un elenco inmenso de chicas no deja de agobiarme, podría elegir a la que quisiera y…

Y en cambio ninguna de ellas llama mi atención.

Miro el reloj. Las tres y media de la madrugada, lo que significa que quedan cuatro horas antes de que mi vuelo despegue rumbo al lugar en el que vivo, y aquí hago un ligero inciso.

En realidad dos son las horas que me quedan para seguir en la fiesta, he de contar el tiempo de antelación que pasaré en el aeropuerto, lo que equivale a una ecuación simple: podré soportarlo.

***

Veinte minutos después…

Tenso la mandíbula de forma consecutiva y automática. Cada vez que Valentina entra en mi campo de visión la descubro en brazos de un acompañante diferente, y me cabreo. Un sinfín de hombres se acerca con la intención de terminar la noche en algún lugar privado y solo de imaginarlo me pongo malo.

Venga, otra canción y otro tío dispuesto a llevarse el gato al agua, lo detecto a la legua, y una furia inusitada me sacude al observarla reír con una naturalidad innata por el comentario que le acaba de prodigar el cabrón de turno demasiado cerca de su oreja.

Mascullo otro improperio, es a lo que me he dedicado desde que comenzó a sonar la música, y todavía no logro entender qué sigo haciendo aquí. La pareja de recién casados se ha retirado rumbo a su luna de miel, y el significado de dicha apreciación adquiere una connotación nada halagüeña.

Desde el instante en el que mi amigo se ha marchado no pinto nada en este lugar, es así de sencillo y no hay excusas que valgan.

«Pero, entonces, ¿por qué demonios no estoy subido ya a un puto taxi?».

Excelente pregunta.

En ese instante los acordes musicales cambian y la mujer de mis desidias aprovecha para dirigirse a la barra en busca de una bebida que calme su sed. Tanto movimiento de esqueleto debe de haberla dejado seca, y lo raro es que ninguno de los capullos de antes la acompaña, va sola, lo que equivale a…

¿A qué?

¡Se acabó!

No pierdo el tiempo en analizar mi siguiente movimiento. ¿Para qué?

La decisión de hablar con ella antes de irme adquiere una importancia trascendental y sucumbo.

Y como sé que va a rechazarme la pillo por sorpresa.

¿Cómo lo hago? Fácil, cojo su mano y tiro de ella. Actúo con ventaja y cuando quiere darse cuenta vuelve a estar en la pista de baile agarrada al hombre que la dejó tirada como si se tratase de una simple colilla.

—¿Qué coño haces? —me increpa al percatarse de quién soy.

Su primera reacción es la de apartarse, pero no la dejo.

—No querrás que tus amigas se enteren de lo mentirosa que eres, ¿verdad? Si la respuesta es no ya puedes disimular. No nos quitan los ojos de encima.

—¿Qué?

—Lo que oyes, así que, elige bien tu siguiente movimiento. ¿Bailas conmigo o te descubres tú solita?

—Eres un cabrón —sisea sin apartar su mirada de la mía con un rencor absoluto, emperrada en prodigarme un odio visceral y contundente.

Su aviso enmascarado habla alto y claro, grita a los cuatro vientos la animadversión que le provoco, y yo, tal cual ignorante, no parezco darle la importancia que debería.

¿Locura? En toda regla.

Y me limito a contestar:

—Lo sé.

Las notas de una bachata disparan de lleno contra la parte baja de mi anatomía y me pone en situación de alerta total.

¿De verdad que de todo el repertorio tiene que sonar en este preciso momento una melodía tan sensual?

Joder, ¿y ahora qué?

Pues ahora me dejo llevar, marco el objetivo a batir y cometo la peor de todas las imprudencias habidas y por haber, sin ser consciente de la temeridad que conlleva.

Comienzo a dar rienda suelta a lo que ya resulta imposible detener y estrecho el cerco, pegándome a un cuerpo al que no he logrado olvidar en la puta semana, e inhalo el suave aroma de su perfume.

Primer error.

Mi perdición se manifiesta de inmediato y no tardo en corroborarlo, acabo de empalmarme, sin que pueda hacer nada al respecto, y ejerzo la contención necesaria para impedir que huya al sentir el deseo que me provoca.

El empeño desmedido por salir corriendo de poco le sirve, no se lo permito, y a cambio me dedico a jugar con ella, o más bien es mi polla la que se refriega sobre cierta zona, revelando su estado glorioso, y ni puedo ni quiero contenerme.

Segundo error.

Me dejo llevar por la erección de caballo que palpita descontrolada y muevo las caderas de forma sensual. Aprovecho el aliado que acaba de posicionarse a mi favor, a través de una letra provocativa como ella sola, y lo hago sin remordimientos.

La canción es explícita y habla de lujuria y pasión desenfrenada, lo que ocasiona que despierte a la fiera que llevo dentro y mis ganas se multiplican por mil. Algo incomprensible, si tengo en cuenta que si no me aparto otro error garrafal caerá sobre mi conciencia, lo que equivaldría a que se conviertan en tres seguidos, y resultaría un verdadero dilema o disparate, sin contar los posibles quebraderos de cabeza por sus respectivas consecuencias, porque, sin duda, las habrá.

Bien, la hora de recapacitar ha llegado y debo de emplearme a fondo, es entonces cuando me leo la cartilla a mí mismo, diciéndome que no merece la pena perder el control por ninguna mujer, por mucho que el interés apremie ahí abajo y…

Y ya, suficiente. Ha llegado el momento de tomar una decisión trascendental y la tomo, vaya si la tomo, comenzando por mandarlo todo a tomar por el culo.

¡Me la suda!

Y mi siguiente movimiento pasa por silenciar una pregunta que taladra mi mente durante un tiempo limitado, ya me encargo yo de cortarle las alas, y dice así:

¿Dónde se supone que está escondido el poco sentido común que me quedaba?

¿D-ó-n-d-e?

Poco o nada importa en estos precisos instantes. Así de claro lo digo, y libero la presión provocada en cada parte de mi cuerpo para, en cambio, limitarme a dejarme llevar por lo que esa canija consigue con su sola presencia.

Además, ¿de qué serviría ocultar lo que ansío, de una manera brutal, si en escasas horas desapareceré del mapa para siempre y pondré fin a un problema que se convertirá en inexistente?

Pues eso, las ganas de follármela cobran vida propia y hasta que no lo consiga no pararé.

Es lo que hay.

A LA MIERDA

Valentina

La mala suerte se vuelve en mi contra sin comerlo ni beberlo. Después de pasar una cena de lo más extraña doy por sentado que el vikingo ya ha pasado a formar parte del olvido, y nada más lejos de la realidad.

El muy capullo me tenía preparada una traca final de fin de fiesta, con fuegos artificiales y todo, y nunca mejor dicho.

Su erección sacude mi parte racional y resulta difícil, por no decir imposible, relevarlo a un segundo plano cuando su baile obra el poder de ponerme frenética, cachonda y taquicárdica perdida. Ese movimiento de cadera intencionado roza mi sexo, convirtiéndolo en una caricia encubierta, y la humedad que noto entre las piernas muestra una evidencia más que palpable.

Joder, ¿de verdad que unos simples meneos, por muy sensuales que sean, van a dinamitar lo que llevo pensando la agónica semana tras dejarme tirada a mi puta suerte?

Ver para creer, y consigo sacar a paseo el carácter que me precede dejando al traidor de mi cuerpo apartado a un lado, porque de repente es en lo que se ha convertido, y termino increpándolo con mala baba.

—¿Quieres dejar de refregar tu polla sobre mí? Te estás pasando tres pueblos y si mis amigas no estuviesen mirando te aseguro que sería capaz de arrancarte las pelotas de cuajo, gilipollas.

—Vaya, no seas mal hablada, canija —el muy caradura estrecha un poco más el cerco, no me deja respirar con normalidad y su actitud posesiva me deja sin escapatoria, a merced de sus deseos. Continúa jugando conmigo a su antojo y no debería permitírselo bajo ningún concepto—, por cierto, lo de canija con esos tacones no te va nada, por lo tanto, mientras los lleves puestos te llamaré pibón, ¿te parece bien? Estás tan jodidamente buena que en cuanto entraste en mi campo de visión me empalmé.

Así que esas tenemos, ¿eh?

Muy bien.

—Pues yo me limitaré a llamarte cabrón. Sin duda es el mejor calificativo que merece alguien como tú, y tranquilo, te lo aclaro —acerco mis labios a su oreja, jugando al mismo juego que él, y suelto de sopetón—: Lo de cabrón viene por metérmela hasta el fondo y después esperar a que me quedara dormida. Eso de dejarme tirada sin molestarte en decir un simple adiós me molestó bastante, ¿sabes?

Zasca.

Retiro la cabeza hacia atrás y lo observo con detenimiento. El cabreo que tengo es descomunal y por nada del mundo voy a perderme su reacción.

¿Qué dirá?

—Me lo merezco, Valentina.

¿Qué?

Su respuesta me confunde y tropiezo con sus pies de manera involuntaria, mientras el superhéroe andante acude a mi rescate y no permite que nadie se dé cuenta de mi desconcierto aparente. De seguido, vuelve a la posición original. Sí, la de estrechar el cerco, algo que se le da demasiado bien y que a mí me pone tanto, aunque ni muerta lo diré en voz alta, y sigo las directrices que marca sin que me cueste seguirle el ritmo.

Es un experto bailando bachata y me saca del apuro en un periquete, mientras, una servidora, emplea unos segundos para analizar con una pizca de templanza lo que acaba de suceder, lo digiero y…

Y no me queda otro remedio que admitir la evidencia.

¡Coño! Mi nombre en sus labios suena demasiado sexy y el epicentro de mi deseo palpita enajenado.

¿Será traidor?

—Oye, oye —le increpo olvidando lo que no me conviene o haré el ridículo otra vez—, no me vengas con esa cara de cordero degollado. Tú, y solo tú, eres el culpable de que sin conocerte te odie con todas mis fuerzas, y no entiendo qué hago bailando contigo cuando si de mí dependiera estarías en la otra punta del salón. Cuanto más lejos mejor.

Segundo zasca.

—Lamento lo sucedido —entona con un mea culpa, antes de depositar un beso en mi coronilla.

Sí, has leído bien, el tarado de turno acaba de besar mi puta coronilla. ¿Se puede ser más gilipollas que este tío?

Además, sus palabras parecen sinceras, un detalle que llega tarde, demasiado para ser exactos, y si no que se lo digan a mi autoestima cuando quedó relegada a la altura del betún.

Suficiente.

—Tranquilo, fiera, tampoco hace falta que interpretes un papel estelar con ese ridículo beso y unas disculpas que me paso por el forro, y ahora, si no te importa, ¿podrías dejar que corriera un poco el aire? No creas que voy a sucumbir ante ti. Por muy bien que me lo pasara el otro día ni de coña volveré a follar contigo. ¿Lo entiendes?

Tercer zasca… ¿Y último?

—No interpreto ningún papel, Valentina —susurra tocando el lóbulo de mi oreja con una voz ronca que me estremece por dentro y por fuera—, en cuanto a «ese ridículo beso» da gracias, si tus amigas no estuvieran presentes te comería esa boca que me la pone dura como una piedra y te saborearía entera. ¿Sabes que no he logrado olvidarte en estos eternos siete días?

La madre que lo parió. Se me había olvidado que el capitán América es un experto jugador, se trata de un aventajado nato y, si no corto de raíz este tipo de licencias, acabaré dejando en el olvido lo muy hijo de puta que es y ni muerta lo consentiré.

Que se hubiese pensado antes las posibles consecuencias a un acto cruel, depravado y egoísta.

Y le increpo:

—¡Ja! A otra con ese cuento, fantasma.

—Valentina…

—¿No has dicho que ibas a llamarme pibón?

—Valentina me gusta más.

—Deja de vacilarme, ¿quieres?

—No lo hago. ¡Ah! Y con respecto a lo de follar, ¿por qué no? Tanto tú como yo sabemos las ganas que nos seguimos teniendo.

Abro los labios y respiro una bocanada de aire fresco. A este paso el tanga que llevo terminará en el suelo y, si no, al tiempo.

—Esto no va de ganas, pirado, el tema que estamos tratando va de que paso olímpicamente de tíos engreídos y egocéntricos, justo lo que tú eres, por mucho que me hicieras gritar de gusto.

Frunce el ceño, no le ha gustado mi respuesta y oye, ni que me importara un pimiento.

—Te estás precipitando, ya te he dicho que lamento lo ocurrido entre nosotros, actué sin pensar y me dejé llevar, así de simple, y no significa que tenga nada en contra de ti.

—Sí, claro, solo faltaba… Además, no te equivoques, entre tú y yo no ha habido nada, ni lo habrá nunca, por consiguiente de acuerdo, acepto tus disculpas, ¿contento?

—No.

—¿No?

—Por supuesto que no, hablas desde el rencor y si prefieres que te haga partícipe del motivo de mi huida lo haré.

—Mejor déjalo —contesto a la defensiva—, me importa una verdadera mierda. Vamos, Ethan, haz el favor de no jugar más al gato y al ratón y deja de invadir mi espacio. Me estás agobiando y solo te pido que te olvides de mí.

—¿Y quién te dice que no lo haya hecho ya? —pronuncia serio de repente.

Su pose indica que acabo de herir esa hombría de la que está tan orgulloso y me anoto un tanto revelador.

Los hombres y su previsibilidad.

—¿Bromeas? —me cachondeo sin piedad. Voy a por todas y, envalentonada, cojo su mano y la llevo hasta su paquete con una mueca divertida—, ni en sueños has logrado olvidarte de mí ni de la felación que te hice, te he calado desde el principio y te ha salido el tiro por la culata. Lo de mantener las distancias no es lo tuyo. Mírate, pareces un puto crío con las hormonas revolucionadas, y ni se te ocurra llevarme la contraria. Acabo de convertirme en tu presa favorita y ya te vaticino que deberás conformarte con otra, aquí, la menda, ha dejado de estar disponible para ti.

Justo en ese instante la canción finaliza y aprovecho la ocasión para largarme. Lo he dejado tocado y se ha despistado el tiempo suficiente, permitiendo que abandone la estancia sin levantar sospechas.

Mis amigas me siguen con la mirada y les hago un gesto con la cabeza indicándoles que voy al baño. Necesito refrescar el terrible calentón que llevo y en cuanto salgo me quito los zapatos.

La impresión que acabo de llevarme ha conseguido que mis piernas tiemblen como un flan y ni de broma voy a terminar la velada con un esguince.

Dirijo mis pies descalzos hacia el aseo de señoras y, una vez dentro, apoyo la espalda contra la puerta y cierro los ojos.

«Oh, Dios, ¿qué es lo que acaba de suceder en realidad con el Adonis de turno?».

Y allí me quedo, barajando la idea de salir a su encuentro, o por el contrario dejar que un tío, al que le bastó una sola noche para que tocase las estrellas con los dedos de la mano, se diluya en el recuerdo para siempre.

¿Qué opción sería la más apropiada?

Las dudas se acrecientan y mis ganas languidecen, la posibilidad de que vuelva a hacerme gritar como una loca desesperada, a la vez que me corro, está al alcance de mis oscuros pensamientos, y mi actitud se tambalea a pasos agigantados.

Joder.

Joderrr.

¡Puto vikingo!

***

Ethan

Escupo fuego a través de los ojos. Cada palabra ha impactado de lleno contra mi ego masculino y acepto la derrota.

He perdido, por consiguiente, la hora de marcharse ha llegado.

Miro el reloj. Son las cuatro y media de la madrugada, lo que equivale a que ya estoy tardando en mover el culo.

El poco tiempo del que dispongo lo utilizaré para ir hasta el hotel, allí me espera el bolso de equipaje, y después directo al aeropuerto sin mirar atrás.

Adiós a la canija, y a sus palabras, y esta vez para siempre.

Fácil, ¿verdad?

¡La hostia! Debería serlo, en cambio, mi polla y mi mente forma un pack difícil de abatir, y se revela en mi contra.

Hay que joderse, ¿y ahora qué?

Pues ahora saco el billete de avión de la cartera y lo observo con atención a la espera de hacerme a la idea de lo que quiero o no.

Dudas y más dudas, al tiempo que la erección sigue dando la matraca a base de bien. Ni siquiera consigo pensar con algo de lucidez, menos cuando recuerdo nuestro último encuentro, y maldigo en voz baja.

Joder, ¿no me doy cuenta de que si sigo perdiendo unos minutos que valen oro cabe la posibilidad de perder el avión?

¿O acaso es lo que busco?

Maldita Valentina, ella es la única culpable de un comportamiento al que no estoy nada acostumbrado y me jode lo que no está escrito.

¿Desde qué momento glorioso se me ocurrió la fatal idea de consentir que se inmiscuyese en mi puta vida?

Calma, Valentina no es más que una muesca en mi cabecero, lo que significa que ya ha pasado a formar parte de la lista de mujeres con las que he tenido sexo, y se acabó el problema.

Además, si soy franco he de admitir que ella solita ha desperdiciado una ocasión única; por norma general nunca acostumbro a repetir con la misma, y a la canija sí que le iba a otorgar dicha deferencia, sin tener en cuenta el comentario tan feo acerca de compararme con un crío.

Sus desafortunadas palabras han impactado de lleno contra mi amor propio y todavía así no me importaría empotrarla contra cualquier pared.

Un momento…

¿Qué hostias digo?

¿En serio voy a dejar que se vaya de rositas después de tratarme como si fuese un puto crío adolescente incapaz de mantener la polla a buen recaudo?

Ni de coña.

Y rememoro una a una las palabras que ha tenido los santos ovarios de soltar sin contemplaciones. En primer lugar, aparece lo de que me ha calado, y en segundo, habla acerca del interés que despierta en mí para convertirla en mi siguiente presa.

Tales afirmaciones dan al traste con mi poco raciocinio y…

Y ya. El vaivén de emociones se dispara dentro de mi cabeza y detecto un cambio abismal en la manera de proceder. De todas, la rabia acaba de posicionarse y se apodera del control de la situación, a través de un plan repentino que aparece por arte de magia, y lo contemplo sin ningún tipo de escrúpulos.

Curioso, ¿verdad?

Y no me paro a pensar en las posibles consecuencias. ¿Para qué si la decisión ya está tomada?

Y de pronto…

¡A la mierda!

DONDE LAS DAN LAS TOMAN

Ethan

Disimulo. Las amigas de Valentina no me quitan los ojos de encima y dirijo los pasos hacia la barra.

Allí espero mi turno y sigo a lo mío, al menos hasta que por el rabillo del ojo percibo cómo entablan una conversación distendida con los padres de Ian, y actúo de inmediato.

Es ahora o nunca.

Dejo atrás el salón y avanzo en una única dirección. Los baños de señoras. Una vez allí, entro con la decisión dibujada en el rostro y nada.

Vacío.

¿Dónde se habrá metido?

La cisterna me da la pista y espero. Tengo todo el tiempo del mundo. Las prisas han dejado de importar, ahora que he decidido solucionar ciertos asuntos pendientes, y entre ellos no existe cabida para coger un vuelo con destino a Ámsterdam.

Escucho el sonido del cerrojo al abrirse y tenso los músculos.

¿Cómo reaccionará?

Conozco su animadversión a que invadan su espacio personal, acaba de decírmelo, y me lo paso por el forro de los cojones.

Valentina abre la puerta y da un paso atrás de manera inconsciente en cuanto se percata de mi presencia, no puede ocultar su sorpresa inicial, y no es verdaderamente consciente de lo que ocurre.

La acabo de acorralar y se encuentra a mi absoluta merced.

—¿Estás loco, o qué? Esto es el baño de señoras —me increpa con una incredulidad pasmosa.

—Ajá.

—¿Cómo que ajá? —ruge furiosa, dándome un manotazo.

—Las manos quietas —la reto con una sonrisa pícara.

—¿Qué? —pregunta alucinada, a la vez que trata de empujarme con el objetivo de que le ceda el paso y me aparte de su camino.

Por supuesto le sale mal.

—Lo que has oído, ¿ya no recuerdas el daño que te causaste la noche de la despedida cuando me increpaste delante de tus amigas? Luego no digas que te duele la mano. No me apiadaré de ti.

Valentina abre la boca, coge aire y de seguido bufa, sacando las uñas como si perteneciese al mundo gatuno.

—Tú eres tonto —afirma sin morderse la lengua—, oye, haz el favor de dejarme pasar. No sé qué parte no has entendido de lo que te he comentado, y te aviso, espero que no te hayan visto, ¿o acaso pretendes vengarte por haber sido sincera y darte la negativa que mereces?

Vaya, vaya, esto se pone interesante.

—En cuanto a lo primero, sí, debo ser un tonto rematado cuando por tu culpa mi disposición a perder un avión salta a la vista. En cuanto a lo segundo, he entendido cada palabra desafortunada que ha salido por esa boquita que me trae por la calle de la amargura, aunque discrepo de cada una de ellas, y, en cuanto a lo tercero, tranquila, ninguna de tu círculo más cercano me ha visto salir corriendo tras tus pasos, que es lo que acabo de hacer. ¿Contenta?

—Ethan…

—Joder, canija, mi nombre en tus labios acaba de ponérmela más dura todavía —concreto con una voz ronca que me delata, empujándola hacia dentro.

—¿Qué haces?

—Convencerte de que mientes, tienes las mismas ganas que yo… —No tiene escapatoria, el cubículo es tan minúsculo que su espalda choca contra la pared y pestañea nerviosa— y ha llegado mi turno para argumentarlo con hechos. ¿Preparada?

Me lanzo a por ella y arraso con todo lo que se interpone por delante. Su negativa a entreabrir los labios lo considero una provocación directa y saco la lengua con el objetivo de lamer el contorno de su boca.

Es una guerrera nata. Desde el minuto uno sale a florecer la lucha interna y se hace palpable a través de su mano derecha. Empuja con fuerza sobre mi pecho y yo acometo con un movimiento de cadera.

Erro en mi intención. Sin los tacones no llego a su zona íntima y la alzo sin ningún esfuerzo.

—Por todos los santos, ¿quieres hacer el favor de bajarme?

—Nunca —niego retándola, antes de acariciar con mi polla la parte que acaba de quedar al descubierto.

Ahora sí consigo mi objetivo y a mis oídos llega el gemido celestial que escapa de su garganta.

—Dime que no quieres esto, vamos, ¡dímelo! —exijo casi enajenado.

—Si lo hiciera te estaría mintiendo, antes te he confesado lo mucho que disfruté en tus brazos, pero también que no me gusta que jueguen conmigo, y tú juegas sucio.

—Pues entonces, bienvenida a mi mundo.

La pillo desprevenida y meto la mano que me queda libre por debajo del vestido. Mi intención es clara y asalto lo que encuentra a su paso hasta llegar al suave tanga que lleva puesto, acto seguido, lo aparto a un lado y dejo escapar el aire al reparar en lo húmeda que está.

—Joder, canija —maldigo apoyando mi frente sobre la suya—, no sé cómo has conseguido acaparar mi atención, pero aquí me tienes, dispuesto a ti y a lo que quieras ejecutar como el verdugo en el que te has convertido. Soy todo tuyo.

De repente, el chasquido de la puerta nos alerta a ambos por igual. Alguien acaba de irrumpir en el baño y, lejos de considerar la opción de portarme bien, me propongo ser malo y llevarla al límite.

Acaricio su clítoris con maestría, en lo que se acaba de convertir en toda una declaración de intenciones, y mi pequeña canija responde escondiendo su rostro como puede.

—¿Tina? ¿Estás aquí?

La voz de Olivia tensa el cuerpo que sostengo entre la pared y mis ganas de acabar lo que he empezado cobran vida, no me apiado de ella y sigo masturbándola con mimo, mientras susurro en su oído:

—Tu amiga sospecha de nosotros y si no contestas atará cabos. Imaginará que nos hemos escabullido juntos y que estaremos follando como locos en algún lugar. Venga, contesta.

El depredador que llevo dentro aprovecha para intensificar las caricias, agasajándola sin control, e introduzco el dedo corazón en su interior. Las paredes de su vagina lloran de gusto y un nuevo gemido termina silenciado sobre mi chaqueta.

—Sí —alza la voz mirándome con un rubor en las mejillas que trastoca mi integridad más perversa, esa que ha tomado posición, y esa que de ningún modo está dispuesta a posibilitar que acabe un juego excitante que se ha vuelto pura ambrosía—, salgo enseguida.

Ras.

—Joder, capitán América, ¿ya empezamos? —murmura bajito refiriéndose al tanga que le acabo de arrancar.

—Si no te importa me llevaré otro trofeo.

—¿Qué? Lo tuyo es vicio.

Sonrío de medio lado y me guardo el tanga en el bolsillo del pantalón.

—Te espero —suelta Olivia tan tranquila.

«Vaya, esto cada vez se pone más interesante».

—No saldrás de aquí hasta que me regales tu orgasmo y te corras con mis dedos —aviso lamiendo su labio inferior sometiéndola a mi depravación más absoluta.

Valentina abre la boca y se apodera de la mía. Su respuesta es lúcida y contundente, acaba de desenmascararse, y sus ojos gritan que estamos a la par en cuanto a dejarnos llevar por el morbo en una situación peliaguda como poco.

—Vamos, dámelo, sé que estás a punto.

Mi acompañante sucumbe a mis deseos y se corre entre mis brazos, silenciando sus gritos sobre mi hombro, mientras hinca los dientes de manera contundente.

El dolor va directo a mi entrepierna y palpita emocionada, aunque, de momento, no avistará ninguna recompensa en el horizonte más cercano.

A esperar toca.

—Buena chica, ahora sal ahí fuera y busca una excusa. La noche no ha hecho más que comenzar y mis ganas por ti siguen aquí, intactas.

Lo corroboro acercando su mano a mi bragueta y la refriego extasiado. Solo después la libero y me despido con un suave beso en los labios.

—Te espero en el hotel de la semana pasada, misma habitación.

Su respuesta llega con un asentimiento de cabeza, la experiencia la ha dejado anonadada y un ligero rubor, sumado a su mirada satisfecha, da la pista de lo saciada que la acabo de dejar.

—Procura disimular, canija, tu cara te delata.

Asiente de nuevo y abre la puerta, fija su atención en mí, una última vez, y se marcha, mientras yo me quedo cachondo perdido y a dos velas.

Me cago en mi puta estampa.

***

Las seis y media de la mañana y aquí sigo, salido como un puto adolescente y sin noticias de la mujer que, por segunda vez, ha trastocado mi mundo interior.

Bah, mejor no le doy importancia. En el hipotético caso de que decida visitarme, porque mis recelos van encaminados hacia otra dirección, le abriré las puertas de par en par. Para bien, o para mal, mi estancia en Nueva York tiene las horas contadas, aparezca, o no, y cualquier otro asunto al respecto carece de valor.

«Sí, sí, lo que tú digas, pero antes de desaparecer no piensas más que en follártela de mil maneras diferentes», me acuso con toda la razón del mundo.

Estoy que me subo por las paredes y no lo soporto.

¿Qué hago entonces?

Ceder ante el chantaje encubierto al que me someto yo solito, y cojo el móvil, a continuación desbloqueo su número, y escribo a toda marcha.

Ethan:

¿De verdad que no has encontrado ninguna excusa o es el momento de dar por sentado que soy un gilipollas que ha perdido el avión para nada?

Pulso la tecla de enviar y espero.

Y sigo esperando.

Y espero un poco más.

Los minutos parece que se convierten en horas y ya vislumbro el final de esta historia.

Yo, dándole al manubrio, mientras alivio cierta zona que no ve oportuno guardar el reposo conveniente.

Me cago en mi puta vida.

***

Valentina

Continúo salida como una mona. Lo sucedido en el baño me ha sabido a poco, a muy poco, y quiero más, aunque las petardas de Claire y Olivia no captan lo que les digo.

—Chicas, de verdad, me marcho a casa. Necesito quitarme estos tacones de una vez.

—Hazlo y deja de quejarte, por cierto, ya le vale al vikingo. Mira que marcharse sin despedirse…

Claire asiente y sigue el consejo de Olivia, se quita los Manolos Blahnik y hala, a tomar por culo mi excusa número uno.

Mierda.

Y en esas estoy, cuando el pitido de mi móvil llama mi atención y lo cojo. El aburrimiento es insostenible, desde el instante en el que no paro de pensar en cierto hombre que sigue sacando a la bestia que llevo dentro, y despistada delineo el patrón para desbloquearlo.

Al menos hasta que me doy cuenta de quién es la persona que acaba de enviar el wasap, y ejerzo un ejercicio de contención increíble para disimular mi euforia.

¡Coño! El capitán América ha vuelto.

Y leo con un cosquilleo interior:

Capitán América:

¿De verdad no has encontrado ninguna excusa o es el momento para empezar a dar por sentado que soy un gilipollas que ha perdido el avión para nada?

Ay, si tú supieras…

El cosquilleo se une a cierta zona que permanece al aire, gracias a la facilidad de Ethan por arrancarme la ropa interior, y cometo el error garrafal de contestar demasiado rápido.

Valentina:

Tú y tus sorpresas, ¿ya se te ha pasado el berrinche y vuelvo a estar en tu lista de contactos?

Capitán América:

Berrinche lo que tiene cierta parte de mi anatomía, mona, así que ya estás tardando en venir a darle lo que le debes.

Valentina:

Fiera, estoy en ello, no vayas a pensar que me he rajado. No soy tan hipócrita como tú y después de haber perdido el avión lo menos que puedo hacer por ti, y por «cierta parte de tu anatomía», es compensarte… en cuanto me dejen.

Capitán América:

Entonces, ¿te espero despierto?

Valentina:

Y desnudo. Esos tatuajes que llevas me gustan demasiado y hoy los recorreré uno a uno con la lengua.

Capitán América:

Hostias, canija, deja de martirizarme, ¿quieres? Llevo el puto día empalmado y ni una caricia que me has dado.

Valentina:

Te compensaré, lo prometo.

—Oye, ¿con quién te wasapeas a estas horas? —pregunta Olivia alzando el mentón en un intento de ver la conversación.

Joder, pillada.

Retiro el móvil de su campo de visión y lo guardo, aunque la muy lista ha leído un detalle muy particular.

—¿Quién es capitán América?

Y bien pillada, menuda pánfila estoy hecha.

—Ehhh…

—Oli, es fácil, debe ser el tío ese por el que está tan rara, ¿o me equivoco?

Niego con la cabeza y trago con dificultad.

—¿Y a estas horas te escribe? —continúa erre que erre la incansable de Olivia.

—Sí, habíamos quedado en vernos si no terminaba muy tarde.

—¿Serás guarra? Por eso has dicho lo de los zapatos, ¿verdad? Ya te vale, ¿desde cuándo buscas excusas para escaquearte de nosotras?

—Lo siento, chicas, pero precisamente hoy no veía conveniente marcharme la primera, es un día especial.

—Y Harper ya no está, así que, venga, no pierdas el tiempo y termina la noche rematándola con ese capitán América.

—Y mañana nos lo cuentas con pelos y señales, ¿eh? —sonríe Claire algo achispada.

—Está bien, pero que conste que sois vosotras las que me obligáis a ir, ¿eh?

—Sí, claro. No tienes tú jeta ni nada.

Las tres nos reímos sin parar y aprovecho para abrazarlas.

—Deja el pabellón alto.

—Eso —secunda Olivia.

—Tranquilas, es lo que voy a hacer.

Me despido de ellas y avanzo hacia la salida. Una vez que estoy fuera, adiós a los tacones.

Las prisas por coger un taxi apremian y mi imaginación ya está haciendo de las suyas.

¿Qué me deparará el resto de la velada entre los brazos del dios vikingo?

***

Ethan

Miro el móvil por enésima vez y nada.

Ha dejado de dar señales de vida y no sé si es bueno o malo.

Y me agarro con ahínco a su última frase.

«Te compensaré, lo prometo».

Casi treinta minutos después, y cuando estoy al borde de cometer una locura de las grandes, un ligero ruido llama mi atención.

Toc, toc.

Aleluya.

Dos zancadas y llego a la entrada, a continuación abro y lo hago como Dios me trajo al mundo, tal y como ella exigió.

Uno, que es así de obediente cuando le conviene.

—Canija, un día de estos vas a matarme.

Cojo su mano y tiro de ella con una prisa inusitada, la locura acaba de desatarse, mientras la lujuria se apodera del interior de la habitación dispuesta a que no existan reglas ni tabús de ningún tipo.

***

A la mañana siguiente…

La claridad entra en la habitación y me estiro a lo largo y ancho de la cama. La sensación de plenitud es abismal y echo la vista atrás.

Las imágenes de la boda adquieren vida propia y me llevan de la mano en una única dirección. Ella y solo ella.

El efecto es inmediato y la urgencia por tocarla es demoledora.

Hay que joderse, no entiendo con exactitud el poder que ejerce sobre mí cierta chiquilla, que no me llega a la altura de los hombros, pero que me ha regalado unos orgasmos épicos tal y como ya sucediera la primera vez.

Dejo los pensamientos a un lado al notar que su lado de la cama está vacío y frío.

¿Estará en el baño duchándose?

Me empalmo de inmediato y allá que voy, dispuesto a asaltarla por sorpresa cuando…

Al final, el sorprendido soy yo.

Nada. Ni rastro de ella.

¡Qué raro!

El amodorramiento se borra de un plumazo y trato de establecer una conexión entre lo que me rodea.

El primer síntoma de alarma aparece al fijarme en el suelo, el lugar en el que tiré su ropa tras casi arrancársela, y un mal presagio aparece e invade cada uno de mis oscuros y furiosos presentimientos.

¿No se habrá atrevido a devolvérmela, verdad?

Una nota sobre la mesilla activa mi inquietud y encamino los pasos hacia ella con gesto contrariado.

A continuación la leo y mascullo improperio tras improperio sin dar crédito a lo que sucede.

La nota dice así:

Donde las dan las toman y es un honor para mí situarte en el mismo escenario en el que me dejaste la última vez. Gracias por otra noche memorable, fiera.

Tu canija preferida.

La madre que la parió. Me la ha devuelto a base de bien.

¿Y ahora qué?

Pues ahora cojo el móvil, con un único objetivo, y tecleo a una velocidad de vértigo.

Ethan:

Esta me la pagas, te lo juro.

Pulso la tecla que corresponde y espero.

Y sigo esperando.

Y nada. Que el wasap no llega.

Y, cuando entiendo lo que en realidad sucede, me cago en la puta madre que parió a la mujer que acaba de reírse en mi jeta.

Joder.

Joderrr.

Aun así, no me doy por vencido y marco su contacto.

Más de lo mismo, la llamada no llega y el simple detalle me da los indicios suficientes para entenderlo todo.

Sé de sobra lo que significa y termino estampando el móvil contra una de las paredes.

¿Será cabrona?

Me tiro de los pelos y admito que ha sido ella la que ahora se ha atrevido a dejarme tirado como una colilla.

La hostia, lo de sufrir en mis propias carnes lo que se siente al ser ninguneado por la persona con la que he compartido una noche especial, repleta del mejor sexo que recuerdo en años, no es nada agradable. Y sopeso que, al menos, yo, albergaba una excusa para salir pitando, en cambio, la otra parte no creo que pueda decir lo mismo.

Con su nota corrobora que se ha limitado a devolverme la jugarreta y me jode un huevo.

Esto me pasa por dejarme llevar por la testosterona de mis putos cojones. No, si al final va a tener razón cuando dejó caer como si nada que era incapaz de mantener la polla a buen recaudo.

Donde las dan las toman, sí señor, y nunca mejor dicho.

RUTINA

Valentina

Las primeras gotas de lluvia caen sobre la ciudad de los rascacielos. El otoño llama a la puerta y con él la melancolía aparece de manera sutil.

Las vistas desde mi despacho acaparan parte de la Quinta Avenida y observo embobada a la gente con sus respectivos paraguas. Por norma general odio los días lluviosos, la afluencia de clientes se limita a la mitad y la jornada laboral termina convirtiéndose en insufrible e interminable, motivos suficientes que despiertan la animadversión hacia la tromba de agua que cae sin descanso, aunque hoy todo es diferente.

Parezco una extraña y mi yo interior debe asimilar algunos cambios que se han producido en mi vida en un espacio de tiempo demasiado corto. A mis veintiocho años nunca había tenido una crisis de semejante envergadura y no entiendo demasiado a qué se debe.

Lo de enrollarme con Ethan estuvo bien, sí, no existieron límites y nos dejamos llevar por una pasión desenfrenada que arrasó mi mundo. He de aceptar que la compenetración fue total y, ahora que ha pasado al olvido, discrepo en cuanto a la entrega desmedida. Ese hombre me obnubiló, arrasando con sus poderes mágicos, y cada vez que echo la vista atrás flipo con lo que fui capaz de llevar a cabo con alguien que no deja de ser un desconocido en toda regla, y lo peor es que lo volvería a repetir una y mil veces.

Sí, to-do.

Disfruté más las dos noches en las que dimos rienda suelta a las ganas que nos teníamos que a cualquier otra relación hasta la fecha, lo que supone un problema de dimensiones impredecibles, ya que, la tonta de mí jamás barajó la posibilidad de que pudiera repercutir dentro del ámbito de mis relaciones sexuales, y aquí, mejor, matizo.

Por incomprensible que parezca, él, y solo él, continúa siendo el último hombre con el que mantuve relaciones sexuales y ya han pasado casi tres semanas.

Sí, has leído bien, casi tres putas semanas en las que no me apetece el menor contacto con ningún ser del sexo masculino.

Y claro, ¿en qué posición me deja esta apreciación?

«Tranquila, todo cambiará y volverás a ser la de siempre», me digo infundiéndome ánimos.

Hoy es viernes, Harper ha regresado de su larguísima luna de miel y hemos quedado las cuatro para quemar la noche neoyorkina. Sin duda, el escenario que se presenta ante mí va de la mano junto a la disposición de encauzar mi vida sexual, y me refiero a que de mojigata no tengo nada, al contrario.

Lo de dejarme llevar me apasiona. Es uno de mis pasatiempos preferidos y acostumbro a enrollarme con el primero que me apetece y entra por mis selectivos ojos. En ese sentido nunca he tenido ningún problema y prefiero dejar atrás cualquier recuerdo de lo que estuvo de puta madre como experiencia, y punto final.

Ahí fuera hay hombres a patadas y a más de uno se le saldrán las órbitas de los ojos cuando vean el rompedor vestuario del que haré gala al anochecer.

A las cinco en punto me despido de mis compañeros y voy directa al salón de belleza. Nada mejor para la autoestima que mimarse en todos los sentidos y empezaré por hacerme la depilación integral, después pasaré a la zona de chapa y pintura.

Mi objetivo es firme, esta noche salgo de caza sí, o sí, por consiguiente las posibilidades de terminar gimiendo de gusto son apabullantes.

Se ha convertido en una necesidad si pretendo olvidar a cierto superhéroe que cada noche aparece en mis sueños, convirtiéndolos en tórridos, y ha llegado el momento de finiquitar un asunto que no me conviene.

Preparados.

Listos.

Ya.

***

El reflejo del espejo me da una perspectiva brutal y mi acierto es pleno. El cometido para el que me he preparado es fulminante, el papel a representar también, y si tuviese que elegir tres palabras para definir lo que veo estas serían: sublime, sexy, y provocativa.

En la parte de arriba un corsé anudado a la espalda de color rojo delinea la cintura en una simetría sensual, a la vez que realza mis pechos de manera gloriosa. En la parte de abajo un pantalón negro de cuero se adapta a cada una de mis curvas, y los taconazos de vértigo, también de color rojo pasión, me dan una confianza extrema. Con ellos gano varios centímetros y el conjunto es espectacular.

Para rematar un estilismo tan atrevido he optado por un peinado desenfadado; pelo liso en consonancia con algún tirabuzón entre medias y maquillaje impactante. Sombra de ojos y máscara de pestañas negro, colorete tenue, y un pintalabios oscuro a juego con la mirada felina.

Miro el reloj y salgo pitando, llego tarde.

Antes de abandonar el apartamento cojo el bolso, el abrigo y el paraguas y allá que voy, dispuesta a rematar una faena que se me resiste por primera vez desde que Dios me trajo a este mundo.

***

El portero de la puerta me guiña su ojo izquierdo y abre la puerta para dejarme pasar. El local está a reventar y me dirijo hacia el ropero, allí entrego lo que me sobra y, después, avanzo con una seguridad apabullante hacia la barra.

Si tenía alguna duda acerca de mi vestuario se disipa en un tiempo récord. Los hombres con los que me cruzo giran sus cuellos mientras salivan de gusto al contemplar semejante monumento, y vaticino que tendré bastante tarea por delante en cuanto a apartar a los moscones que no me interesen.

¿Creída yo? Por supuesto.

—Madre mía, Tina, lo de quedar para que os cuente qué tal mi luna de miel no lo has entendido bien, ¿verdad? Llevas en la cara un cartel que dice «mujer fatal busca sexo sin compromiso».

—Anda, petarda, levántate y dame un abrazo, te he echado de menos.

—Y yo a ti.

La noche no puede comenzar de mejor forma y me sumo al buen rollo de las chicas mientras nos pedimos la primera consumición.

Risas, entusiasmo, éxtasis, euforia, frenesí, alegría... La recién casada nos pone al día y las tres seguimos su historia de amor envueltas en una nube mágica. Destila felicidad por los cuatro costados, a medida que nos hace partícipes de su viaje por las diferentes capitales de Europa, y el gusanillo de un cuento ideal se manifiesta sobre cada una de las presentes.

Las historias con final feliz existen, al menos para algunas, y nos alegramos infinito que le haya tocado a Harper.

«Ya podía fijarse en mí el Cupido dichoso».

Tres copas después alzamos los brazos y gritamos un grito de guerra. La canción de David Guetta, I’m Good, consigue sacarnos a la pista de baile y el descontrol se apodera de todas por igual.

Saltamos, reímos y vociferamos la letra a pleno pulmón y allí nos quedamos, castigando los pies hasta que el cuerpo aguante, o mejor dicho, hasta que los tacones kilométricos nos impidan seguir dando brincos como auténticas locas.

Entre canción y canción, cada vez se unen más chicos dispuestos a pasar un buen rato y uno, en particular, se lanza al ataque. Por detrás me coge de la cintura y tira hacia él, posicionando cuerpo con cuerpo, mientras el meneo no decae.

¿Y qué hago? Fácil, acoplar mis caderas a las suyas al ritmo de la música, dando como resultado una erección que se manifiesta espléndida, y cierro los ojos.

Primera metedura de pata, mi imaginación vuela y se sitúa en una postura nada halagüeña. Desea que el hombre que refriega la bragueta sobre mi trasero no sea otro que el maldito vikingo, y es imposible.

Segunda, giro el cuello en busca de algún rasgo que me ponga a tono, y nada. Mi posible ligue está como un queso, solo que no se parece en nada a Ethan.

¡Joder! ¿De verdad?

Tercer error, el cabreo y la frustración hacen de las suyas y la disposición a llegar hasta el final ocupa buena parte de mis intenciones. El tío que tengo a tiro entra dentro del prototipo que me llevaría al huerto y me enfado conmigo misma. Lo hago tanto que me empleo a fondo para darle una lección a esa parte del cerebro que da la vara, y así suministrarle munición precisa con el único propósito de que olvide un disparate imposible de convertirse en realidad.

Con un movimiento rápido doy media vuelta y me lanzo a por esa boca desconocida, albergo la esperanza de poner mi libido al límite y me abro paso con la lengua, a medida que el chico baja las manos hasta mi culo y aprieta con demencia.

Cuarta metedura de pata, la intensidad del morreo cobra fuerza, por empeño que no falte, y nada. Mi mente juega al despiste en cuanto cierro los ojos de nuevo.

¿Será cabrona?

Y quinta fatalidad, la disposición a finiquitar un asunto que no me conviene cobra especial relevancia y cojo su mano siguiendo un instinto salvaje, a continuación, tiro de él y me lo llevo a una zona más apartada.

—Menuda loba estás hecha, ¿eh? —dice encantado de seguirme.

—Menos hablar y más hacer —le increpo de sopetón.

Su voz tampoco entra en el canon perfecto y un estallido alarmista grita que debo estar mal de la cabeza con cada una de las apreciaciones surrealistas que aparecen, sin ton, ni son, para dinamitar lo que suponía iba a ser una noche perfecta.

Mis palabras reman a favor. La cara de malote de mi acompañante consigue el propósito marcado, al fin, y centro mis sentidos en él.

Un nuevo beso abre la puerta a las primeras caricias y me dejo llevar. Palpo sus músculos, repaso el interior de su boca con mi lengua y noto su mano por debajo del corsé. No llevo sujetador y accede a los pezones con maestría. Sabe lo que hace, no obstante, no parece que sea suficiente.

«No te despistes, no te despistes…», repito una y otra vez.

Imito su proceder con la diferencia de que meto la mano en el interior de sus vaqueros, el lugar que oculta una erección reveladora y que da la pista de lo que quiere.

—Nena, larguémonos de aquí o nos echarán.

—¿Qué?

La distracción acomete con fiereza y odio el calificativo con el que se ha dirigido a mí.

—Digo que aquí no podemos follar, vamos fuera.

El velo se me cae de los ojos.

¿Qué coño hago?

Mis pretensiones me han jugado una mala pasada y al fondo observo las caras de mis amigas. Por regla general soy de las que son lanzadas, sí, pero no a un nivel tan heavy. De no ser por mi acompañante hubiese montado un escándalo y todo por olvidar a cierto hombre que se ha instalado dentro de mi cabeza sin permiso.

—Ehhh, lo siento, no voy a salir contigo fuera.

—¿Cómo dices? —me increpa con cara de malas pulgas.

—Lo que has oído, siento si te he dado una impresión equivocada, pretendía usarte de experimento y…

—¿Pero qué hostias dices? Vete a experimentar con tu puta madre, chica. ¿Cómo puedes decir una gilipollez así cuando has sido tú la que me ha empujado hasta aquí?, ¿a qué juegas?

—Eso me gustaría saber a mí también —susurro con la verdad por delante—, no pretendo herir tu orgullo, entiendo que estés cabreado pero tampoco me gustaría que pienses que soy una calientabraguetas.

—¿Y entonces qué eres? —pregunta fulminándome con la mirada.

—Mira, paso de perder el tiempo, ya te he dicho que lo siento, he sido sincera contigo y, de verdad, me siento culpable por ponerte a mil para nada.

—Tú estás majara, tía.

Sin más se aparta y agradezco su colaboración. La situación podría haberse complicado bastante, la verdad.

—Oye, ¿qué ha sido eso?

Sin percatarme de lo que sucede mis amigas cierran filas en torno a mí.

—Oli, mejor no preguntes —sentencio con un sentimiento de culpabilidad difícil de digerir—, voy al baño un momento.

Me escabullo como puedo ante la imposibilidad de contarles lo que ocurre y, mientras bajo al baño de abajo, las tres se quedan con la mosca detrás de la oreja.

Normal.

—A esta le pasa algo grave —sentencia Claire.

—¿Por qué lo dices? —pregunta una Harper un tanto perdida.

Con su viaje no se ha enterado de nada y exige que la pongan al día.

—Ha conocido a un hombre, el día de tu boda no le quedó más remedio que hablarnos de su existencia al pillarla wasapeando con él, pero no preguntes más. No sabemos nada de él —informa sobre la marcha Olivia.

—Solo que en sus contactos lo tiene grabado como capitán América —remata Claire.

—Mmm, y si está con él, ¿qué hace enrollándose como una desesperada con el primero que se le pone a tiro?

—Eso es lo que debemos averiguar. La muy lagarta no suelta prenda y jamás había ocurrido con anterioridad.

—Curioso, sí.

***

La trola de ir al baño me sale cara.

Las chicas decidieron que quedásemos en el mismo pub en el que terminó la despedida de soltera de Harper, lo que significa lo que ya sabes. En este lugar lo conocí aquel fatídico día, y en cuanto bajo a la planta de abajo el sofá rojo que se sumó a nuestra unión allí está, esperando por mí y solo por mí.

La casualidad de encontrarlo vacío, cuando el local está a reventar, parece una premonición del destino y bufo de impotencia.

Y ya puestos, ¿qué más da el simple detalle de liarla a lo grande?

Encamino los pasos hacia él y me tumbo. Dejo las piernas colgando, con la intención de emular una pose idéntica a la primera vez y…

Saco el móvil del bolsillo de mis ajustados pantalones de cuero, delineo el patrón de la contraseña y pulso el botón correspondiente.

Clic.

Y no pierdo el tiempo, en el caso de que analice la locura que se me pasa por la cabeza ni de coña la llevaré a cabo, así que, desbloqueo al macho man, le envío la foto y la acompaño con una simple frase.

Valentina:

Buenas noches, capitán América, mira lo que me he encontrado, ¿te acuerdas de él?

Ni siquiera sé la diferencia horaria que existe entre Ámsterdam y Nueva York, tampoco si el mensaje le llegará, o no, y me la pela.

La posibilidad de que haya borrado mi contacto es abismal y mi precipitada manera de actuar se quedará en eso, en una simple anécdota que pasará al recuerdo, en el caso de que consiga que la rutina vuelva a formar parte de mi día a día.

Es de vital importancia.

***

Quince minutos después, regreso y me uno a las chicas. En ningún momento paso por alto el análisis en profundidad que me dedican y prefiero optar por jugar al despiste y hacerme la tonta.

Sin duda, la mejor elección que tomo durante la fatídica noche que se ha vuelto en mi contra, por mi escaso sentido común, por no mencionar otra palabra.

Pi, pi.

La vibración del móvil impacta de lleno sobre mis nervios y la cara de tonta que debo de poner seguro que es evidente, ¿y qué hago? Pues lanzarme a por él. Soy incapaz de evitarlo y paso de las burlas de las tres pécoras.

—¿Ya está tu capitán América precisando un poco de atención? ¿Qué pasa, que solo os veis cuando estás de marcha con nosotras? Porque tú me dirás...

El dardo envenenado de Olivia impacta directo contra mi pecho.

Bum.

—De ser así, ¿qué ha sucedido antes con el tío al que casi te tiras a la vista de todos?

Harper se une al interrogatorio y no sé dónde meterme.

—Voy a por otra ronda —es lo único que se me ocurre para escabullirme.

Otra vez, tres pares de ojos analizan cada uno de mis movimientos, al tiempo que aproximo los pasos a la barra.

La huida en toda regla obra el poder de darme unos minutos para examinar el móvil a conciencia, por ahora es mi único objetivo.

¿El wasap entrante será de él?

Mientras, en la mesa de las chicas…

—Tía, tú no tienes remedio —acusa Olivia a Harper en cuanto se percata de quién es la persona que acaba de acceder al interior del local a casi las dos de la madrugada.

—Oye, oye, a mí no me echéis la culpa, si mi marido está aquí debe ser por una casualidad, ni siquiera le dije dónde habíamos quedado, que os quede claro. Hoy era quedada de chicas y solo de chicas.

Y de pronto:

—¡¡Hostias!!

Claire y Olivia sueltan el improperio a la vez y observan con detenimiento al hombre que acompaña al recién casado.

Ian no viene solo.

VIKINGO A LA VISTA

Ethan

Unos minutos antes…

Pi, pi.

El móvil suena encima de la mesa del bar de copas en el que nos encontramos y mi estado apático da muestras evidentes de las escasas ganas de echarle un vistazo.

—¿Es ella? —pregunta Ian con un deje de frustración en el rostro.

—Me la suda —es mi única respuesta.

—Mejor voy a por un par de birras, ahora vuelvo.

—Vale, brother.

Mi llegada a Nueva York se produjo hace un par de días debido al inestimable consejo de mi gran amigo. La pareja de recién casados terminó su luna de miel en Ámsterdam, el objetivo de Ian era darme una sorpresa, y al final el sorprendido fue él.

En cuanto me vio supo que algo no andaba bien en mi mundo y no pude mentirle. El muy cabrón me conoce demasiado y no dudé en hacerle partícipe de lo que sucedía. Con él no existen los secretos y, una vez más, supo situarse a la altura de las circunstancias obligándome a coger el mismo avión que ellos.

Su sensatez y su manera de exponer una verdad acuciante fueron los artífices de convencerme. Mi estado anímico había entrado en bucle y se encontraba a la deriva, hasta que una mano amiga me ofreció su estimada ayuda, brindándome la oportunidad de interponer una distancia prudencial entre la toxicidad de mi entorno más cercano, y yo.

«Joder, ¿qué querrá ahora?», me pregunto aislándome del resto de la gente que se divierte a mi alrededor.

Cojo el móvil desganado con el propósito de averiguarlo y con una perspectiva la mar de pesimista al percatarme del alcance de sus tentáculos.

La otra parte de esta historia no está por la labor de darme el espacio que preciso y me estampo contra la cruda realidad. Es entonces cuando no puedo evitar cagarme en mi puta mala suerte hasta que…

¡Un momento!

Presto la atención debida a la pantalla, y de pronto:

«¡Joder! ¿De verdad es la canija?».

Vaya, menuda sorpresa.

El escenario cambia de una forma radical y una ligera palpitación sacude mi polla, a la vez que abro la aplicación de WhatsApp de manera fulminante.

La prisa apremia.

Y leo:

Valentina:

Buenas noches, capitán América, mira lo que me he encontrado, ¿te acuerdas de él?

Como para no hacerlo.

Y divago en direcciones diferentes.

En primer lugar, aparto a un lado lo que no me conviene, y después, recuerdo con una nitidez sorprendente las dos noches que compartimos en el hotel en el que me alojé.

Una chispa traviesa aparece en mis ojos y sucumbo.

El detalle de desbloquearme de su teléfono, sumado a enviarme una foto de esa guisa, consigue que mi atención se sitúe en un escenario incomparable y es justo lo que necesitaba en estos momentos.

Por fin un soplo de aire fresco…

Me chifla que siga acordándose de mí y parece que pretende ponerme a mil con esa imagen de mujer fatal, está sexy a rabiar, y con un simple mensaje ya ha conseguido ponerme cachondo.

¿Cómo es posible?

—Toma —Ian llega en ese instante, tiende la cerveza que lleva en su mano derecha y respondo cogiéndola con el objetivo de beberla en el menor tiempo posible. Las ganas de terminarla cobran vida propia y mi amigo abre los ojos sorprendido—, oye, ¿te han entrado las prisas de repente o qué?

—Tú no preguntes y sígueme el rollo, ¿quieres?

—Vale, vale.

Diez minutos después salimos y cogemos un taxi, lo que aprovecho para enviar un wasap muy especial.

***

Valentina

El mensaje ha desatado la locura en cuestión de segundos y me quedo anclada a la barra, mientras el camarero sirve las consumiciones que le acabo de solicitar.

El corazón se dispara él solito en cuanto ve la palabra «capitán América» en la pantalla y, sin darme cuenta, bebo del vaso destinado a Harper.

Ella solo bebe zumo de tomate y la enajenación que llevo encima ni siquiera es consciente de la diferencia de sabores entre el zumo de la hortaliza de color rojo y el gin-tonic.

Ajá, ver para creer.

Y leo a toda velocidad:

Capitán América:

¿Con ganas de seguir jugando, canija? La última vez se te dio de puta madre y me la devolviste con creces. Lo de salir por patas y bloquearme estuvo bien, sí. Para nada me lo esperaba.

Valentina:

Te lo merecías, por capullo.

Capitán América:

Si tú lo dices será verdad, en cuanto al otro asunto, por supuesto que me acuerdo de ese sofá, aunque la pared en la que te empotré hasta arrancarte el tanga es mi parte preferida. Por cierto, ¿qué haces acordándote de mí?

Muerdo mi labio inferior y respondo con rapidez.

Esto de intercambiar pareceres a través del móvil se nos da especialmente bien. Hay que reconocerlo.

Valentina:

Buena pregunta, ¿quieres la verdad?

Capitán América:

No lo dudes.

Valentina:

Pues allá va. Mi intención era enrollarme con un tío y este puto sitio me lo pone demasiado difícil, todo me recuerda a ti.

Claro, conciso y revelador.

¿De qué serviría ocultarlo si es tan real como la vida misma?

Además, puedo permitirme el lujo de ser todo lo sincera que me apetezca, total, con lo lejos que está, ¿qué coño importa?

Y me limito a esperar la respuesta de vuelta.

Capitán América:

Vaya, me gusta tu sinceridad, canija.

Valentina:

No te gustará tanto cuando sepas que no he vuelto a mantener relacione sexuales desde que te fuiste.

«Hala, ¿no acabas de decir que te gusta mi sinceridad? Pues toma dos tazas juntas».

Y me quedo tan ancha, sin sopesar que la respuesta que acabo de escribir podría convertirse en un aliado para la otra parte.

Capitán América:

¡¡La hostia!! ¿Pretendes asustarme?

Valentina:

Ja, ja, ja. Tranquilo, fiera, que lo nuestro fue sexo y solo sexo. Ni de coña me pillaría por alguien como tú.

Capitán América:

¿Puedes ser más específica, por favor? ¿A qué te refieres a alguien como yo?

Valentina:

Pues a eso, a hombres que después de regalarte los mejores orgasmos de su vida van y desaparecen por arte de magia.

Capitán América:

¿Eso he sido para ti? ¿Un tío que ha hecho que te corras como ningún otro?

Valentina:

Ajá, y en mi defensa diré que el alcohol fue el causante de que actuara sin límites, que conste.

Capitán América:

Valentina, al final vas a asustarme de verdad, ¿acaso pretendes insinuar que no sueles comportarte tal y como lo hiciste entre mis brazos?

Valentina:

Sí, exactamente es lo que insinúo, sí.

Ethan continúa estando en línea, pero de repente deja de escribir.

Y espero a que lo haga.

Nada.

Y espero más.

Nada.

Y sigo esperando hasta que…

Capitán América:

A tomar por el culo...

¿Qué?

Valentina:

Oye, ¿qué significa ese a tomar por el culo?

Capitán América:

Ahora lo averiguarás.

Voilà. De pronto no está disponible y me quedo con una cara de gilipollas brutal.

No es para menos, ¿no crees?

Trago con dificultad y cojo los vasos. Llevo demasiado en la barra y doy por sentado que las chicas me están poniendo a caer de un burro. No me extrañaría nada, entonces me giro y…

«Vaya, la conversación me ha dejado tocada y ya empiezo con las malditas visiones».

Lo manifiesto así porque, la apreciación de «vikingo a la vista» activa todas las alarmas, saltando por los aires, y frunzo el ceño.

Mi estado de confusión es alarmante y me obligo a pestañear varias veces seguidas.

A continuación, abro los ojos poco a poco y, ahí sigue.

No.

No puede ser.

¿O sí?

Oh, oh.

¿En serio lo que vislumbro a escasos metros se trata de una mera visión divina?

¡¡Joder!! De ser cierto está más bueno de lo que recordaba, y babeo recreándome en la posible alucinación que me acelera el pulso en cuestión de segundos.

Y nada, mi capitán América continúa acercándose, lo hace con la palabra peligro escrita en la frente y de poco me sirve enfocar la mirada hacia otro lugar. En cuanto regresa al mismo sitio ahí sigue, y ya casi lo tengo al alcance de la mano.

¡La leche!

Con cuidado para no caer las bebidas pellizco mi brazo y…

—¡Au!

La madre que me parió, de visión alucinógena nada de nada, Ethan es tan real como la vida misma y una pregunta existencial aparece de sopetón:

¿Qué hace este aquí?

¿TÚ DE QUÉ VAS?

Ethan

—Hola, canija —saludo mediante una de mis sonrisas más arrebatadoras.

Tenerla cerca y no poder tocarla es un verdadero suplicio. Si de mí dependiera la saludaría con un beso en condiciones, lo tengo clarísimo, pero todavía no sé si ya ha puesto a sus amigas al corriente de nuestros escarceos libidinosos las dos veces en las que hemos coincidido, y mantengo una distancia prudencial que me cuesta la vida y media.

Fijo la atención en cada resquicio de su cuerpo y percibo el temblor de sus manos; con él peligran los vasos que lleva, y opto por portarme bien echándole un cable.

—Estás espectacular, ¿lo sabías? Cuando me has enviado esa foto…

—Ethan —me corta con un rictus helado, pronunciando mi nombre sin ningún atisbo del vacile que por norma general nos precede.

—¿Sí?

—¿Qué coño haces aquí? —me increpa demasiado seria.

De pronto parece reacia a mi presencia y prefiero destensar una situación que seguro que nos viene bien a los dos.

—Vaya, no irás a decirme que no te alegras de verme, ¿verdad? Si vas por ahí no te molestes, porque no te creo. Si decidiste enviarme esa foto tan sugerente y provocativa sería por algo, lo que significa que te has descubierto tú solita.

Pillada. Aprieta los labios, frunce el ceño y se queda en silencio. Aventuro su lucha interna y no me equivoco.

Tarda poco en recomponerse de la sorpresa inicial y, acto seguido, actúa, aunque no como era de esperar.

—¿Tú de qué vas? Si llego a saber que te encontrabas en Nueva York ni loca me dejo llevar por un simple impulso, esto se parece a una encerrona en toda regla, y me reafirmo; continúas jugando sucio. Además, ya que estamos aprovecharé el momento para darte un aviso.

—¿Tú a mí? Vaya, qué interesante —la vacilo sin contemplaciones.

—Oye, oye. No te hagas demasiadas ilusiones, el rol acaba de cambiar y te quiero lejos de mí, ¿te queda claro?

—Ya —cabeceo en plan desenfadado—, ¿y qué pasa con los mensajes que me has enviado? Porque, o me he vuelto gilipollas de repente o me ha parecido leer que este sitio te recordaba a mí y que no has vuelto a follar desde que estuviste conmigo.

Pumba.

No me corto ni un pelo y me lanzo al ataque. No entiendo su manera de proceder y yo también sé dejarla en su sitio.

Respuesta de vuelta:

—Mira, a ti no tengo que darte ningún tipo de explicación. Hasta ahí podíamos llegar —bufa acalorada con las mejillas sonrosadas—. Lo único que tienes que entender es que mis amigas siguen sin saber nada de… Buah, ni siquiera puedo considerarte un follamigo, así que paso de poner un nombre a algo inexistente —interviene sobre la marcha a demasiada velocidad, evidenciando unos nervios acuciantes debido a la sorpresa que le acabo de dar—. Con respecto a lo que te estaba diciendo, pues eso, que prefiero que mantengas tu boca cerrada a cal y canto, ¿estamos?

Vaya repaso acaba de darme. Y para colmo, la muy ingrata da media vuelta, dejándome con la palabra en la boca, y comienza a alejarse de mí.

La hostia, ¿y a esta qué le pasa?

—¿Sabes que las mujeres mandonas son mi debilidad? —susurro a su lado, posicionándome justo detrás para no perderme las maravillosas vistas y pasando del argumento que se acaba de sacar de la manga.

El centro de mis deseos se limita a girar el cuello y contesta a través de una mirada fría como el hielo.

Joder.

La reprimenda con ese tono de aquí estoy yo, sumado a esos ojos escupiendo llamaradas de fuego se unen en una sola dirección, poniéndome como una moto y el bulto en mis pantalones se agranda de mala manera.

¿Y qué hago yo?

Fácil, ir tras ella como si fuese un corderito, ¿qué si no?

Y vaticino lo larga que se me va a hacer la noche cuando más que nunca deberé emplearme a fondo, aunque sea a base de pico y pala, porque, a decir verdad, ni de coña se me pasa por la cabeza terminar solo en la habitación del hotel después de verla de esa guisa.

Vamos, ni en sueños.

Recreo la vista con el contoneo de su cuerpo y se me pone más dura todavía. El poder que ejerce esa mujer sobre mí es demencial, no logro entenderlo, y paso de analizar algo que ni me va ni me viene.

Además, no entiendo la barrera que ha interpuesto entre los dos.

¿Por qué demonios niega la evidencia de lo mucho que nuestros cuerpos se atraen?

Sus mensajes salidos de tono evidenciaban lo mucho que me echaba de menos en este lugar en concreto, lo que me lleva a una única pregunta.

¿A qué juega de repente?

Bah, ¿qué más da?

Y suspiro de alivio.

«Menos mal que con el tema de la boda y demás no se me ocurrió hablar de nuestros escarceos con mi amigo Ian».

***

La noche pasa entre risas, bromas y copas.

Me integro en el grupo sin problema y mantengo la distancia impuesta. Eso sí, al estar sentado frente a ella la vista de sus pechos sobresaliendo por la rigidez del corsé impacta sobre mi entrepierna y me pongo malo.

¿Desde cuándo mi mente se dispersa tanto que no presta atención a lo que debería? Lo de que jamás repito con la misma mujer es cierto, el pasado se encargó de que aprendiera la lección y no me fio de lo que provoca mi cuerpo en el género femenino. De ahí mi regla número uno, y de ahí que no tenga la menor idea del motivo por el que me paso por el forro de los cojones un asunto demasiado importante.

La pequeñaja con su poco más de metro y medio ha dinamitado parte de la coraza que construí en torno a mí y se debe a la simpleza de ponerme a mil. No tiene ni puta idea de lo que significó la felación que degustó con una seguridad apabullante, ni tampoco el pánico que provocó dentro de mi cabeza.

La noche terminó siendo una sincronía perfecta entre dos jóvenes con ganas de pasárselo bien, de igual a igual, y se convirtieron en motivos suficientes para cagarme en los pantalones en el instante en el que abrí los ojos a la mañana siguiente.

¿El resultado? No fui capaz de canalizar lo sucedido y hui sin despedirme de ella.

No obstante, volví a errar y cometí la fatalidad de dejarme llevar en la boda. Pasé por alto su intención de ignorarme desde el principio, hasta conseguir el objetivo a batir. En cuanto nuestros labios se tocaron supimos que la atracción seguía intacta y pasamos otra noche memorable, repleta de pasión, lujuria y desenfreno.

Y aquí estamos otra vez, el destino nos ha devuelto a la casilla de salida número uno y mi intención es aprovecharla.

Lo necesito para olvidarme de un pasado que llama a la puerta y es el causante de las mierdas que sacuden mi mundo interior.

Suficiente.

—Voy al baño.

Agudizo el ingenio con el objetivo de improvisar una excusa. Quiero divertirme y para que suceda debe comenzar el entretenimiento. Mi mente exige desconectar y no se me ocurre mejor forma de llevarlo a cabo.

Me aseguro de que vea hacia dónde me dirijo y le guiño un ojo.

¿Qué hará? ¿Le apetecerá jugar o por el contrario continuará manteniendo esa distancia que odio?

A saber.

A pesar de haber baños en la planta en la que nos encontramos no me sirven. En la de abajo empezó todo y ahí debe continuar, por lo tanto bajo las escaleras y me doy de bruces con el sofá rojo, el cual consigue sacarme una sonrisa, además del diablo que llevo dentro, y tomo una decisión.

Ha llegado la hora de presionarla, al parecer le falta un pequeño empujoncito para entender que no tiene escapatoria, y mi disposición a abrirle los ojos es incuestionable.

A teclear se ha dicho.

Ethan:

Baja, nuestro sofá nos espera y necesito comerte la boca. Ni te imaginas lo que ese escote tuyo me está haciendo sufrir. Vamos, canija, a mí no puedes engañarme y lo deseas tanto como yo.

Espero.

Y sigo esperando.

La palabra «en línea» aparece y suspiro de alivio.

«Vamos, Valentina».

Nada, ha leído el wasap y no se digna en contestar.

¿Por qué?

Diez minutos después me doy por vencido y asimilo una verdad como una catedral de grande.

¡Mierda! No bajará.

Y regreso junto a los demás, lo hago cabreado a más no poder, mientras un mal presentimiento engulle parte de la positividad que tanto me ha costado obtener en el instante en el que amplío el campo de visión y no doy con ella.

La evidencia de lo que sucede salta a la vista, no hay que ser muy listo para saberlo, aun así, Olivia ve conveniente aclarármelo.

—Como verás, Tina se ha marchado. Su capitán América le ha puesto un mensaje y nos acaba de dejar colgados a todos.

—¿Su capitán América? —repito en voz alta sin apenas darme cuenta, asimilando su cobardía.

—Ajá. Chico, la pillamos en un renuncio y fisgamos ese nombre en su móvil, no sabemos mucho más.

Meto las manos en los bolsillos del pantalón y aprovecho una oportunidad única con el objetivo de plantear un interrogante sin levantar ninguna sospecha.

—¿No os ha hablado de él nunca?

—No, solo lo que fuimos capaz de sonsacarle, que fue muy poco. No sé, lleva varios días de lo más rara, y no suelta prenda. Solo sabemos que cada vez que se wasapean le falta tiempo para salir corriendo.

—Allá ella, si no quiere decirlo sus razones tendrá —da por finalizada la conversación Claire—, ¿quién se apunta a una ronda de tequilas?

Soy el primero en alzar la mano. Es justo lo que necesito, ya que lo de follar se acaba de ir al carajo, y nada mejor que suplir las ganas de mojar el churro con una buena cogorza.

Solo así podré olvidarme de cierta mujer que últimamente se dedica a invadir un espacio de mi vida que no le pertenece.

Bastantes problemas tengo ya.

***

La cogorza es épica y mi amigo se asegura de dejarme a buen recaudo. De no ser por él habría sido incapaz de llegar al hotel, y solo cuando se asegura de dejarme a salvo se marcha.

Menudo desperdicio de noche. Y yo que pensaba que resultaría igual de gratificante que las dos veces anteriores…

Cierro los ojos y dejo de pensar. El cansancio acumulado, sumado al estrés y al alcohol, al final combinan mediante una sincronía perfecta y me duermo como un verdadero angelito.

Mañana será otro día.

DATE EL PIRO, VAMPIRO

Valentina

El ruido de la lluvia contra los cristales dificulta mi descanso y maldigo en varios idiomas juntos.

Joder. Son casi las siete de la madrugada y apenas he logrado conciliar el sueño. Las ojeras deben ser palpables a simple vista después de pasarme parte de la noche dando vueltas sobre el colchón y la culpa la tiene cierto hombre del que prefiero no acordarme.

«Claro, ni que fuera tan fácil…».

Y matizo. Desde el instante en el que llegué a casa la urgencia de dar sentido a lo sucedido en el local de copas se convirtió en primordial, en cambio, la incapacidad para llevarlo a cabo fue abrumadora y las consecuencias ya las conoces.

En fin, lo de dormir mejor lo dejo para otro rato y me doy por vencida.

Aparto el nórdico a un lado y arrastro los pies con desgana en dirección a la cocina. La necesidad de ingerir cafeína es primordial. Nada mejor que un café cargado para despejar el embotamiento de mi mente.

Más me vale, la asignatura pendiente de hoy pasa por encontrar algún remedio práctico que minimice parte del ridículo que cometí ayer, y recapitulo.

La quedada de chicas terminó convirtiéndose en un desastre total. En cuanto Ethan entró en mi campo de visión algo en mi interior se resquebrajó y escogí la salida que supuse era la más factible: huir.

El dispar de emociones copó buena parte del raciocinio que me caracteriza y la tremenda metedura de pata eclipsó todo a su alrededor. La excusa de salir corriendo en cuanto la ocasión lo propició no tuvo las argumentaciones necesarias y no pudo sostenerse.

¿Conclusión? Tardó poco y nada en desvanecerse, como si se tratase de un castillo de naipes, y de camino a casa sopesé una gran verdad. En cuestión de segundos, sin comerlo ni beberlo, el escenario se volvió en mi contra, empezando por la puñetera idea de tontear con él.

¿Quién me mandaría a mí?

Absolutamente todo me salió mal y resultó un auténtico despropósito. La sugerente foto, con el consiguiente mensaje, ayudó al cometido y cometí un error garrafal.

Jamás se me habría ocurrido enviarle semejante disparate en el caso de sospechar lo cerca que se encontraba, aunque la apreciación llega tarde, demasiado de hecho.

Además, ¿qué puñetas hace aquí?

Maldigo mi mala suerte, las complicaciones se multiplican y en vez de aceptar lo obvio voy y lo complico a la máxima potencia. Con lo fácil que hubiese resultado dejarme llevar, gozar de otra noche de sexo y hala, cada uno a lo suyo…, pero no. Yo solita la he cagado, encomendándome al mismo diablo, y ahora las dudas se convierten en un escollo demasiado peliagudo.

Las preguntas sin respuestas se acumulan una detrás de otra y no reman a favor, sino todo lo contrario, y aquí te dejo algunas:

¿Por qué su presencia me desconcertó tanto?

¿Desde qué momento la opción de salir corriendo se convirtió en la única viable?

¿Cómo es posible que un completo desconocido haya conseguido jaquearme en un tiempo récord?

¿Cuándo volverá a aparecer?

Suficiente.

Una vez que el café está listo cojo la taza y encamino los pasos hacia la ventana del salón. Desde allí observo el cielo encapotado y dejo que mi mente se disperse.

¿Quizá ha llegado la hora de contarles a las chicas que el capitán América es en realidad Ethan?

Sopeso la posibilidad, el asunto que nos traemos entre manos cada vez se enreda un poquito más y solo falta que se enteren por boca de él y se cabreen con toda la razón del mundo. A estas alturas no me fío de nada ni de nadie y el juego que comenzó como una simple atracción sexual empieza a atragantarse de mala manera.

Y nada, yo a lo mío.

¿Con qué intenciones ha vuelto?

Los interrogantes se suman uno tras otro a la lista interminable, mientras que al otro lado no existe ninguna respuesta fehaciente.

Si ya lo he dicho antes, maldigo mi mala suerte.

Media hora después, lleno de nuevo la taza y termino repantigada sobre el sillón. Hoy será un mal día, he de aceptarlo, y prefiero lidiar con él en la intimidad más absoluta, lo que significa que nada de pisar la calle.

¿Te imaginas que al gafe que tengo encima se le uniera la casualidad descabellada de encontrármelo en cualquier calle de la ciudad?

Vamos, ya solo faltaba.

Sí, te concedo el pleno derecho de llamarme como creas conveniente, y puedes incluir la palabra cobarde. En este preciso momento lo soy, no lo escondo, y prefiero mil veces anclarme a la seguridad que trasmiten las paredes de mi coqueto apartamento antes de correr el riesgo de enfrentarme a un tío que despierta sentimientos encontrados en una mujer que, hasta hace bien poco, era la que llevaba las riendas de su vida.

Ay, madre, ya desvarío y todo.

¡Puto vikingo!

¿En qué mala hora se me ocurrió fijarme en él por muy tremendo que esté?

***

Ethan

El dolor de cabeza se manifiesta sin cortarse ni un maldito pelo y maldigo en voz baja. La cogorza de ayer fue de las gordas y el peaje a pagar ya lo conozco de sobra.

Y me pongo en marcha. En primer lugar, voy derecho a la ducha, nada mejor que afrontar la resaca bajo el chorro de agua caliente. En segundo lugar, bajo a la cafetería. Allí pido un analgésico y lo ingiero junto al primer café de la mañana. Y, en tercer lugar, echo la vista atrás y recuerdo paso a paso lo sucedido entre «cierta mujer» y un servidor…

El pitido de mi móvil me saca de mi ensoñación y la alerta se posiciona.

Me resultaría bastante llamativo que se tratara de ella, tras su estampida épica, aunque nunca se sabe.

Ah, pues no, el wasap es de Ian y me quedo helado al leerlo.

Ian:

En cuanto estés operativo llámame, necesito que me expliques qué coño está sucediendo y, sobre todo, cuál de las amigas de Harper te gusta.

¡Hostias!

¿Cómo lo ha sabido? Juro por lo más sagrado que por mi boca no ha salido nada de nada… ¿O quizá el alcohol me desató la lengua anoche?

No, imposible, en el caso de que hubiese sucedido mi amigo sabría la respuesta y no se andaría con medias tintas.

Joder, ¿y ahora qué?

Pues ahora a afrontar lo que venga. Pulso su contacto y espero a que lo coja.

Al segundo tono escucho su voz.

—Hombre, por fin te dignas a dar señales de vida, ayer te dejé bastante tocado, brother.

—Ian, tengo una resaca de la hostia, así que, venga, al grano. ¿Por qué me has enviado ese wasap?

—Fácil. Tú solo te desenmascaraste por las prisas que te entraron de repente para acudir al local en el que estaban las chicas, ¿qué pasa, Ethan? ¿Te has liado con alguna de ellas y pretendías repetir? Vamos, dime qué cojones pasa. ¿Cuál de las tres te escribió para chivarte el lugar en el que las localizarías?

Pillado.

¿Y qué hago entonces?

Fácil. Confesar. No me queda otra alternativa.

—Está bien, pero que conste que no te he dicho nada porque ella lo quiso así, ¿estamos?

—Me aburres, al grano —es él el que me apremia ahora.

Lo hago.

—Yo soy ese capitán América del que hablan las chicas, el día de la despedida y de vuestra boda me tiré a Valentina, en cuanto a anoche, no pude, me quedé con las ganas, y para que lo entiendas te diré que tonteó conmigo creyendo que seguía en Ámsterdam y el resultado ya lo sabes. Salió huyendo al descubrir lo cerca que me hallaba. ¿He sido lo suficientemente claro o quieres más detalles escabrosos? —Contemplo con una sinceridad brutal.

A lo que mi amigo contesta:

—Joder, Ethan, ya te vale.

—Oye, tú no sabes nada, ¿eh? Esto se queda aquí, ¿está claro?

Adivino la cara de estupor de Ian y eso que no puedo verlo.

—¿Ni siquiera puedo decírselo a mi mujer? —Alza el tono con gesto contrariado.

—No. A ella menos que a nadie —sentencio sobre la marcha—. Y ahora que me has pillado, y no existen secretos entre nosotros, ha llegado el momento de que me hagas un favor.

—¿Un favor?

—Ajá.

Sonrío de medio lado. El incipiente malestar de cabeza comienza a disiparse gracias al analgésico y lo aprovecho en mi beneficio.

Uno, que es así de espabilado.

—Tío, miedo me das…

—Ese es tu problema, no el mío —le corto sin contemplaciones.

La línea se queda en silencio unos segundos hasta que:

—Está bien —cede a mi favor tras pensarlo—, espero que mi primera pelea de casados no sea por este favor que voy a hacerte, ¿qué necesitas?

—Así me gusta, brother.

***

Valentina

Nada mejor para levantar el ánimo que una tarrina de helado. Mi favorito es el de menta con trocitos de chocolate y en el congelador siempre hay existencias de sobra. No puede faltar.

Es más común quedarme sin algún producto fresco que sin el aliado que quita las penas en momentos delicados, enmascarándolas a través de un sabor delicioso que consigue aparcarlas a un lado. La parte negativa, porque la hay, es mi incapacidad a medir las calorías cuando la nostalgia invade mi autoestima, no paro hasta zampármelo todo y después llegan las lamentaciones y demás, aunque poco o nada importa una vez que la barriga la tengo llena del exquisito dulce.

Siempre es igual.

Y en esas estoy, degustando cucharada a cucharada, mientras veo una serie a la que no presto mucha atención que digamos, hasta que el sonido del telefonillo se escucha de fondo.

Piii.

No espero visita alguna y lo que menos me apetece es abandonar el reconfortante sillón. Paso. En el caso de ser alguna de mis amigas ha elegido el peor día para aparecer por sorpresa, ante la incapacidad de entablar ningún tipo de conversación, e introduzco de nuevo la cuchara en el bote de helado, la lleno, me la llevo a la boca y cierro los ojos de verdadero gusto, y vuelta a empezar.

No existe nada mejor que…

Piii.

Mierda. Sea quien sea la persona que pulsa el botón ahí abajo de manera reiterada no parece dispuesta a darse por vencida y gruño cabreada.

¿Acaso no se da cuenta de lo mucho que molesta?

Piii.

A tomar por saco la paz interior. Sí, esa que tanto me estaba costando recomponer y que, ante el menor resquicio, desaparece la muy ingrata por arte de magia.

Me incorporo del asiento y con un humor de perros cruzo el salón. Mi objetivo es contestar a través del interfono y me empleo a fondo, vociferando con un tono nada amigable que asustaría al más pintado:

—¿Quieres dejar de tocar las narices? Hoy no paso por mi mejor día y no estoy de humor para visitas inesperadas.

Un silencio alargado en el tiempo es lo único que obtengo por respuesta, lo que me lleva a pensar que ha sido algún graciosillo el que ha visto conveniente tocarme la moral a base de bien.

Y grito más fuerte todavía:

—Oye, si vuelves a molestarme bajo y te cojo de la oreja, ¿estamos? Vete a molestar a tu puñetera casa.

—Joder, canija. Menudo humor.

Y el apocalipsis empieza en:

Tres…

Dos…

Uno y…

El temblor de mis piernas me asusta y pego la espalda a la pared, primer síntoma de que el mundo normal se acaba de volatizar y existe el riesgo real de darme de bruces contra el suelo. ¿Te imaginas?

Segunda fatalidad, las pulsaciones de mi corazón se desbocan y barajo la posibilidad de que el órgano interno termine saliendo por mi boca.

Y, como no hay dos sin tres, un calor repentino se apodera de cada poro de mi piel, desembocando en una vulnerabilidad difícil de interpretar tratándose de mí.

Tal y como era de esperar, la sorpresa inicial no tarda en transformarse en un cabreo monumental, al darme cuenta de la gravedad de la compleja situación, y elevo la voz sulfurada:

—Ethan, ¿me puedes explicar qué coño haces ahí abajo?

—Canija, no me gusta ese tono tan serio que utilizas. Es tan diferente a lo que recuerdo de ti…

—Pues ya puedes acostumbrarte —lo corto sin opción a réplica, mientras alucino en colores—, continúo sin entender a qué juegas y te lo dejé bien claro ayer. No te quiero cerca, ¿qué parte no entendiste después de dejarte tirado y marcharme sin despedirme?

Contestación de vuelta:

—Vamos, deja que suba y hablemos.

—¿¿Qué?? —grito con las mejillas rojas de indignación—. Tú debes de estar realmente mal si por un momento has pensado que te invitaría a mi casa por el simple hecho de presentarte con toda la jeta. La llevas clara, monada, este es mi lugar sagrado y solo suben las personas a las que invito, ¿te enteras? Y si te queda alguna duda al respecto te puedo asegurar que tú no figuras entre ellas, ni lo harás nunca, así que haznos un favor a los dos y date el piro, vampiro.

Fin de la conversación.

Piii.

¿O no?

Me cago en mi puta mala suerte. ¿Acaso no piensa marcharse nunca?

Piii.

«Hasta aquí he llegado».

Pulso el botón por segunda vez, con malas pulgas, y escupo fuera de mí:

—¡Joder! ¿Quieres largarte de una puta vez?

—Lo haré cuando hablemos, Valentina —entona con una calma que salta a la vista—. No me gustan los malos rollos y me gustaría aclararte que si estoy en Nueva York es por asuntos ajenos a lo sucedido entre nosotros. No sé, me cuesta creer que eres del tipo de chica que se esconde ante el menor problema y por ese motivo le he pedido tu dirección a Ian. ¿Me crees?

Inspiro.

Expiro.

Inspiro.

Expiro.

Inspiro…

Y ya.

—Está bien —cedo al darme cuenta de que tiene razón, aunque sigo en mis trece de no invitarle a subir.

Prefiero mantener la distancia en cuanto a que pise un sitio al que por norma general no entran mis ligues normales, es lo que hay, y determino:

—Dame cinco minutos y bajo.

—Te espero —se limita a decir, mientras me pongo en marcha.

A la carrera abro el armario, del interior saco unas mallas y una sudadera. Me las pongo a toda prisa y después me calzo las deportivas.

Lista.

Cojo la cazadora y cierro con llave al salir.

Ha llegado el momento de dejar de comportarme como una cría de quince años, debo afrontar de una vez por todas el asunto que nos traemos entre manos y solo así la normalidad volverá a mi día a día.

Y, en este punto, una gran verdad acude a mi mente.

La posibilidad de ver por última vez a mi particular capitán América es tan veraz como la vida misma. Lo manifiesto de manera contundente, debido a la necesidad imperiosa de pasar página de una vez por todas, o ambos saldremos muy mal parados.

Algo que no nos interesa a ninguno si tenemos en cuenta quiénes son nuestros mejores amigos.

Poco más hay que decir al respecto, ¿no crees?

DESTINADOS A ODIARNOS

Ethan

La determinación sigue intacta y poco importa la posibilidad de que esté cruzando un límite infranqueable. Me la suda. El convencimiento de no marcharme sin hablar antes con ella es lo único que cuenta, y suspiro de verdadero alivio al distinguir su figura dentro del portal.

Por un instante sopesé que no la convencería.

Y ahí me quedo, obnubilado mientras analizo el sencillo vestuario que lleva puesto, además de con la boca entreabierta por un espectáculo digno de admirar. El afán de almacenar dicha imagen en la retina de mis ojos cobra especial relevancia y vaticino que se debe a las escasas tres veces en las que hemos coincidido; siempre iba arreglada y quizá por ello me llama tanto la atención lo rematadamente bonita que luce sin tacones, en mallas, y sin un ápice de maquillaje.

Me agrada tanto lo que percibo a través del cristal de la puerta de entrada que salivo de gusto.

A primera vista, la sensación de que se asemeja a una chiquilla frágil e inocente es tan veraz como la vida misma, lo que conlleva a que traspase la poca cordura que me precede y las emociones se disparan en cuestión de segundos.

«Joder, ¿por qué me siento tan diferente cuando estoy en su compañía? Hasta parezco otro y no debería fiarme de nadie, ¿acaso no he aprendido nada en todos estos putos años?».

—Aquí me tienes, ¿ya estás contento? —Es su manera de bajarme de la ensoñación para estamparme contra la cruda realidad.

Menuda forma de saludarme, ¿eh?

«Sí, sí, pues mejor me agarro bien, que vienen curvas», y digo esto porque aprecio que no es suficiente con su particular forma de ponerme en mi sitio, qué va, y lo muestra cruzándose de brazos e interponiendo una distancia abismal entre los dos.

Su postura es clara e incuestionable, no cabe la menor duda, lo que equivale a que empiezo mal.

—Pareces enfadada —asimilo la gran verdad en voz alta.

—Lo estoy, no esperaba volver a verte.

Su respuesta es concisa y reveladora, o más bien cortante por sí sola, y lo que todavía no entiende es mi negativa a darme por vencido a la primera de cambio.

Imposible.

—¿Te refieres a este momento o cuando aparecí en el local de copas ayer por la noche?

—A todo —sentencia con un rictus serio donde los haya.

Su incomodidad es palpable a simple vista y opto por cambiar de tercio.

¿Lo conseguiré?

A emplearse a fondo toca.

—Valentina, ¿me dejas que te invite a un café? Está lloviendo y hace frío.

—Por poder, puedes, pero no esperes que te acompañe.

Su empeño es ponérmelo difícil de narices. Es más, si por ella fuera dejaría apartada a un lado la innegable atracción que siente hacia mí y se olvidaría de un servidor por el resto de los restos.

Lo siento, no voy a consentírselo.

—Valentina, por favor —le suplico mediante un susurro lastimero—, odio que muestres una frialdad que no va en consonancia con tu personalidad arrolladora.

—Vaya —se revuelve echando chispas por esos ojos tan bonitos que tiene—, ¿ahora resulta que me conoces de toda la vida? No te lo creas tanto, capitán América, muestro esta frialdad porque viene conmigo de defecto de fábrica, así que mejor ahórrate lo de que me conoces, y esas chorradas, y deja de hacer el ridículo.

—Mientes —es mi única respuesta.

Y aprovecho la oportunidad para avanzar un paso. El turno de mover ficha es este y, si pretendo abrirle los ojos, antes debo situarla contra las cuerdas.

¿Y qué hace ella?

Fácil, retrocede de inmediato.

—No te acerques.

—¿Por qué?

—Ya lo sabes. No te quiero remoloneando en torno a mí.

—Otra vez mientes. Tu cuerpo te delata y no dice eso.

—Oye, ¿a qué has venido con exactitud? —me increpa sin amilanarse, impactando de lleno sobre mi intención de pillar su punto débil.

Es lista.

—Vengo a demostrarte que tú y yo no hemos tenido suficiente todavía, el hambre mutuo es evidente y ninguno se ha saciado. También vengo con la intención de informarte acerca de mi futuro más cercano y, sobre todo, si me he atrevido a venir hasta aquí, se debe únicamente a un deseo en concreto. ¿Quieres saber cuál es?

Acabo de descubrir la baza de cartas que poseo. La pretensión de llamar su atención no es ningún órdago y espero con ansiedad su posible contestación.

¿Cuál será?

—Ya que estás aprovecha el minuto que te queda —cede sin bajar la guardia—. Una tarrina de helado me espera arriba y sin lugar a dudas es un plan insuperable, visto lo visto.

—¡Ajá! ¡Te pillé! —Sonrío de medio lado al conseguir que se le suelte la lengua—, ¿tu plan del sábado es pasar la tarde tomando helado? Vamos, admite que mi presencia te descoloca, por eso huiste anoche, y por eso tratas de darme carpetazo lo antes posible. ¿Verdad que no voy muy desencaminado?

Tras el baño de realidad me asombra su aplomo y templanza. Con lo pequeñita que es choca bastante que esté convirtiéndose en un objetivo a batir duro de cojones, y me fijo en el empeño desmesurado por no mostrar ningún atisbo de reacción.

Es demasiado evidente.

—Estás perdiendo un minuto de oro —rebate mis palabras sin apenas tenerlas en consideración—. ¿Vas a decirme lo que según tú es importante o no?

Su afán es desviar la atención y cambiar el rumbo de la conversación, no va a admitir la evidencia ni muerta, y entro directo a matar.

—Valentina, ¿me tomarías en serio si te pidiese que no me alejes de ti durante un par de semanas o así?

—¿¿Qué??

Cada una de mis palabras topa contra su imposición orquestada, con respecto a lo lejos que le apetece verme, y avanzo otro paso sin misericordia alguna.

—Te he dicho que no te acerques.

—¿Por qué? —la provoco con intencionalidad, seguro de mis actos—. Canija, sin tacones me gustas mucho más, despiertas en mí un poder que creía enterrado y el instinto de protegerte se multiplica por mil. Pareces tan vulnerable…

Alargo el brazo, le paso la mano por la mejilla con suavidad, a modo de caricia, y el contacto le pilla tan de sorpresa que consigue un efecto devastador, causándole un sonrojo delicado y tierno.

Al menos hasta que consigue reponerse un ápice.

Además de lista es rápida.

—Por lo que más quieras, si tienes algo de decencia haz el favor de apartarte y deja el camino libre. Nunca seré una marioneta y jamás consentiré que manejes los hilos a tu antojo, ¿lo entiendes de una vez?

El discurso es el mismo, sí, la actitud, en cambio, no.

—Joder, no me cansaré de repetirte que no estoy jugando. Con respecto a ti todo ha cambiado y sería incapaz de hacerlo. Eres un soplo de aire fresco en un momento bastante complicado de mi vida y es justo que lo sepas.

Mi actuación estelar amplía sus tentáculos y percibo la lucha interna que ejerce sobre sí misma. Parece la única dispuesta a zanjar un asunto peliagudo, que nos salpicaría en igual medida, en cualquier momento, y aunque debería darle la razón me resulta imposible.

Con su huida ha dañado parte de mi ego masculino y no estoy por la labor de permitírselo.

No y no.

Cuando regrese a Ámsterdam ya habrá tiempo de olvidarme de ella, antes ni de coña.

Fácil, ¿verdad?

—¿Un momento bastante complicado, dices? Mira, Ethan, más lo será si te empeñas en alargar una historia que no nos llevará a ninguna parte. ¿Es que no te das cuenta?

—No, aquí la que parece no darse cuenta de lo que sucede eres tú.

Doy otro paso hacia adelante y ella vuelta a lo mismo. A dar otro hacia atrás.

—Para tu información te diré que he cogido unas semanas de vacaciones, las pasaré aquí, en la ciudad de los rascacielos, y me faltas tú para cumplir con mi cometido. Como te acabo de comentar no paso por mi mejor momento y no sé cómo, pero has conseguido acaparar parte de mis pensamientos y te tengo aquí metida todo el santo día desde que anoche me enviaste el wasap.

Toco mi sien con el dedo índice y avanzo otro poco. Cada vez está más acorralada, lo sabe, y cambia de dirección.

¿Resultado?

Salimos del amparo del tejadillo del edificio y comenzamos a mojarnos.

—Ese es tu problema, no el mío —contesta envarada acerca de lo mucho que pienso en ella.

—Te va a crecer la nariz como a Pinocho. No dejas de soltar trolas, a mí no puedes engañarme después de lo mucho que has gozado entre mis brazos, y mi petición es sencilla. Limitémonos a disfrutar de estos días, ayúdame a sentirme un hombre normal y después me marcharé por donde he venido. Vamos, canija, di que sí.

—No es tan fácil —susurra mientras las gotas de lluvia humedecen su pelo y caen sobre su bonito rostro.

—Dame un motivo.

—Tal y como te confesé jamás me había entregado tanto a un hombre desconocido como contigo, y ni siquiera todo el alcohol que ingerí debería haberlo permitido. Mi sensatez grita que fue bonito mientras duró, y se acabó —dicho lo cual baja el mentón de manera avergonzada, toma aire y continúa—: Además, desde el instante en el que decidiste salir corriendo de la habitación, tras nuestro primer encuentro, tuve claro que estamos destinados a odiarnos y, tonta de mí, aun así volví a caer. En serio, Ethan, dejémoslo antes de que ocurra.

—Un momento, ¿por qué dices que estamos destinados a odiarnos? No estoy de acuerdo con esa apreciación.

—Normal.

—¿Normal? ¿Cómo que normal?

Acaba de descolocarme y nos analizamos a través de la mirada.

Mientras, la tromba de agua cae con fuerza y nos cala de arriba abajo. Y, por extraño que parezca, ni siquiera nos damos cuenta.

—Tu visión es demasiado sencilla, pretendes pasar tus días libres follando como un degenerado conmigo, después si te he visto no me acuerdo, y hala, cada uno a lo suyo. ¿Es eso lo que acabas de insinuar?

—Mmm, sí.

—¿Y qué sucedería si uno de los dos termina enamorándose del otro? Existe esa posibilidad, ¿sabes?

—Tranquila, por mi parte ese planteamiento resulta improbable —le suelto con sinceridad.

La respuesta consigue lo imposible y arruga el ceño.

«Por fin una muestra de debilidad, mira que le ha costado».

—Vaya, menudo machote estás hecho, ¿eh?

—Valentina, no soy un hombre de enamorarse.

—¿Nunca?

«Buena pregunta», me digo soltando el aire de los pulmones. De seguido meto las manos en los bolsillos de los pantalones y pienso en el posible desenlace.

Tardo poco, la verdad.

—Ya no.

—Uau, ¿acaso insinúas que alguien te rompió el corazón y por eso no crees en el amor?

¿Ves cómo es lista?

—Más o menos —respondo de manera evasiva.

—Pues siento decirte que no podemos ser más diferentes, yo soy de las que buscan su media naranja y eso, por consiguiente me reitero. Tú y yo no tenemos nada en común y no estoy dispuesta a caer en la tentación ahora que entiendo lo que me juego. Es mejor una retirada a tiempo que terminar ilusionada por un tío al que lo único que le interesa es dejarse llevar por lo que oculta debajo de sus calzoncillos. Paso, por muy bueno que estés no me convienes, así que, olvídate de que existo y dedícate a buscar otra alternativa que se adecúe a lo que precisas en estos momentos complicados, como tú muy bien los has denominado.

—¿Has terminado?

—Sí.

—Bien, entonces me toca —según lo pronuncio doy dos pasos seguidos, arrasando con todo, y actúo ante la negativa de dar por sentado semejante alegato. Es entonces cuando apoyo las manos en la pared y la acorralo con mi cuerpo, para proseguir taladrándola con una mirada devastadora y segura de sí misma—: El turno de palabra es mío y te pediría que estuvieses atenta. Solo te lo diré una vez.

»En primer lugar, decirte que me dedicaré a buscar esa alternativa de la que hablas cuando tu cuerpo no vibre por el mío, ¿lo entiendes? Solo me alejaré de ti en el instante en el que tus ojos y tus labios muestren que no desean lo mismo que yo, y te juro por lo más sagrado que todavía no ha llegado ese día.

»En segundo lugar, me importa poco que te resistas, antes o después caerás en mis brazos, y serás tú la que vengas implorando un poco de la atención que estoy deseando mostrarte.

»Y, en último lugar, no soporto tenerte tan cerca y pretender que mantenga las manos quietas. Si de mí dependiera tus bragas ya estarían a buen recaudo, en el interior de mi bolsillo, y también es justo que lo sepas. Todavía no entiendo lo que me pasa contigo, pero lo cierto es que despiertas en mí sentimientos que yacían en el olvido desde tiempos innombrables, y lo siento, no soy de piedra y no puedo contenerme ni un puto segundo más.

—¿A qué te refieres? —pregunta mediante un susurro apenas audible, a la vez que traga saliva con cierta dificultad.

Cada una de mis apreciaciones ha impactado contra esa coraza que se ha empeñado en levantar, lo noto con una claridad apabullante, y ha llegado el momento de dar rienda suelta a la gran verdad que nos acecha por igual.

Y suelto sin contención de ningún tipo:

—A que voy a besarte, Valentina. Te aviso para que trates de impedírmelo, si tan segura estás y, sobre todo, si puedes.

—¿Pero qué…?

No la dejo terminar, imposible, y menos cuando la enajenación se ha cruzado de repente, sin soportar una lejanía impuesta sin ningún tipo de base ni fundamento.

Y me apodero de su boca, lo hago de una manera casi salvaje y mi lengua se abre paso con el fin de degustar ese interior que me enloquece por completo.

Un jadeo ronco se escapa en cuanto noto su reacción. Es dura de roer, sí, pero su sangre caliente da muestras de su escasa contención y le resulta imposible quedarse quieta.

Al parecer, mi canija de siempre ha regresado, es incapaz de no responder con el mismo ímpetu que el mío, y el beso se convierte en una auténtica revelación.

Ella pierde, yo gano... de momento.

Y, con la misma rapidez que devoro sus labios, me aparto. Solo así entenderá lo frágil que ha quedado su exposición, mientras mantengo la frente pegada a la suya para aspirar el deseo desenfrenado que flota en el ambiente.

—Dime que no quieres más, vamos, dímelo y te concederé esa petición absurda de marcharme de tu lado para siempre, cuando disponemos de unas semanas que te prometo no olvidarás a la ligera.

Silencio. La mujer a la que sostengo entre mis brazos, ante el riesgo de caer, a lo único que se dedica es a recuperar la normalidad de su respiración, aunque poco o nada importa que no se pronuncie. Su rostro habla por ella y no me pilla de sorpresa.

Dice tanto…

—Así me gusta, y ahora seré bueno. Te daré un tiempo prudencial para que sopeses lo que despierto en ti. En mi caso no albergo ninguna duda al respecto, y mi pretensión prefiere no atosigarte. Cuando hayas analizado lo que acaba de suceder, y cuando dejes de luchar contigo misma, lo entenderás. Hasta ese momento tómate el tiempo que consideres oportuno, yo te esperaré y solo dependerá de lo que tardes en llamarme, ¿vale?

El ejercicio de contención está hecho y no espero ninguna respuesta, así que, sin más, deposito un suave beso en su frente, a continuación doy media vuelta y comienzo a andar.

Lo hago con todas las prendas de vestir chorreando, pero ¿acaso importa?

Antes de desaparecer giro el cuello una última vez y por un instante estoy a punto de dar media vuelta.

La visión de Valentina empapada por la lluvia, apoyada en la pared debido al impacto del beso que le he robado, convierte la escena en tórrida como poco y una erección de considerable envergadura se pronuncia de manera letal.

Joder, espero que sea valiente y que no desperdicie un tiempo que no tenemos en divagaciones que no llevan a ninguna parte, y menos cuando podemos dedicarlo a dar rienda suelta a la pasión y a la lujuria desenfrenada.

Sin duda se trata de un plan inmejorable, ¿no te lo parece a ti también?

¿CASUALIDADES?

Valentina

Lunes

No ha parado de llover en todo el día y llego a mi edificio con la gabardina y los zapatos empapados. Las rachas de viento por desgracia son inmunes al paraguas y maldigo en voz baja mi condenada mala suerte.

El reguero que dejo sobre el mármol del portal llega hasta el final del pasillo y se extiende sobre el suelo del ascensor, el lugar en el que practico auténticos malabares con el fin de que el artilugio dichoso no se abra y lo ponga todo perdido. El muy desgraciado ha considerado oportuno romperse y se revela de mala manera.

¿Será cabrito?

Una vez controlada la situación, pulso el botón correspondiente y espero con impaciencia a que llegue a la planta número quince. La prisa apremia, la tarde tan desapacible se manifiesta a través de una tiritona que atenaza cada hueso de mi maltrecho cuerpo, y un estornudo escapa de mi boca.

Lo que faltaba. ¿Habré cogido un constipado?

Y sopeso las prioridades a seguir. En cuanto entre en mi apartamento iré directa a la ducha, eso sí, después de subir la calefacción a tope y, una vez haya entrado en calor, utilizaré el pijama tan calentito de unicornios. Para rematar la jugada, nada mejor que una sopa bien calentita arremolinada en el sofá.

En ese orden pulcro y específico.

Las puertas de acero se abren y salgo al exterior, lo hago en el instante en el que dos hombres vestidos con idénticos trajes cierran la puerta que está justo al lado de la mía.

Ay madre. La premonición de que un nuevo vecino o vecina lo ha alquilado no se me pasa por alto, aun así, decido salir de dudas y pregunto:

—Buenas tardes, ¿son ustedes de la inmobiliaria?

Uno de ellos se fija en el llavero que llevo en la mano y asiente.

—Así es, en breve el piso estará ocupado. Suerte.

Bufff, la carne se me pone de gallina, esta vez de pavor, y no de frío, y todo a consecuencia de recordar al último inquilino que se dedicó a dar la matraca día sí y día también.

Menudo esperpento de tío. Con él pasé de la incertidumbre a la estupefacción, para terminar en un odio visceral y con unos nervios por bandera, debido a una actitud nada acorde a lo que se supone es un trato cordial y en consonancia con una comunidad de vecinos.

Mejor matizo; el tiparraco en cuestión ejercía la profesión de entrenador personal y el muy jeta daba las clases allí mismo, incluidos los fines de semana, hasta que conseguimos hablar con el casero y le echó por incumplimiento de contrato.

Todavía recuerdo los estragos que dejó a su paso, empezando por la música a todo trapo, siguiendo por los gritos motivadores, y lo que es peor, terminando por los gemidos de sus innumerables conquistas, las cuales no se cortaban y aullaban como auténticas lobas.

Oh my god, espero que el nuevo no dé en exceso la nota o me veré obligada a barajar la idea de cambiar de vivienda, con lo muchísimo que me gusta.

Aprieto los dientes con rabia y abro la cerradura de mi dulce hogar. Si faltaba un detalle para rematar la mierda de lunes que llevo, sin duda acaba de manifestarse por todo lo alto y me deja en una posición bastante vulnerable, la verdad.

Otro contratiempo que añadir al ya existente, o mejor dicho, al mismo que me roba el sueño por las noches y que me ronda la cabeza, y sí, por supuesto que me refiero a Ethan.

¿A quién si no?

La decisión de olvidarme de él me trae por la calle de la amargura y la tomé sobre la marcha. Fue el mismo sábado, y lo hice mientras me zampaba el resto de la tarrina de helado de menta y chocolate.

Ese día decidí dar carpetazo para siempre y, por última vez, lo bloqueé en el móvil.

Nada de tentaciones, ese hombre no es uno más, a pesar de lo poco que nos conocemos, y debo admitir que es el único hasta la fecha que ha conseguido que gima de placer como ninguno. Motivo suficiente para no complicarme la existencia.

Sería tan fácil enamorarme de él…

«Maldita sea, ¿acaso no voy a quitármelo de encima?».

Cierro la puerta a mi paso y un sonoro portazo se escucha a lo largo y ancho del descansillo.

Pobres, ni que los vecinos tuviesen la culpa de mis comeduras de tarro...

En fin, el momento de pulsar el botón modo off ha llegado y pongo en marcha el piloto automático, dedicándome a actuar como una verdadera autómata.

Primero, subo la calefacción.

Segundo, directa a una ducha reconfortante.

Tercero, pijama de unicornios.

Cuarto, sopita humeante.

Y quinto, y no por ello menos importante, cepillado de dientes, y hala, a la cama.

Mañana será otro cantar.

***

Martes

Otro día que transcurre de idéntica manera que el anterior y lo odio. Apenas si he pegado ojo en toda la noche, gracias a cierto hombre que no se da por vencido y aparece en cada uno de mis sueños, poniéndolos patas arriba, o más bien con el firme propósito de flagelarme a polvos imaginarios, y las ojeras empiezan a ser considerables.

Menos mal que existe el maquillaje…

De nuevo, y para no variar, llueve cuando entro en la oficina y también cuando salgo, lo que equivale a que la melancolía dé por saco, manifestándose con toda su esplenditud, y lo lleva a cabo en un momento en el que me pilla bajo mínimos con respecto a mi quitapenas particular.

¿Solución? Ir directa al supermercado. Casi no me quedan existencias de helado y últimamente recurro mucho a ellos.

¿Por qué será?

Y en esas estoy, en la sección de congelados, cuando un escalofrío me sacude por dentro y por fuera.

Esto es una broma, ¿no?

—Señorita, tenga cuidado por dónde va.

—Sí, sí, perdón —me disculpo con el señor mayor al que acabo de arrollar sin apenas darme cuenta.

Dejo la cesta y retrocedo, situándome detrás de una de las cámaras, a la vez que no le quito los ojos de encima al tío que tiene un gran parecido con el culpable de cada una de mis desidias.

Enfoco la mirada y…

¡Coño!

El hombre mayor me dedica un gesto contrariado debido a un comportamiento que no logra entender y pasa de mí.

Mientras, yo, me agacho justo en el instante en el que Ethan abre la puerta del mismo congelador en el que estaba y se apropia de la última tarrina de helado de mi sabor favorito.

«Madre mía, esto es para flipar, ¿qué hace este aquí?».

Por los pelos, pero consigo escabullirme a tiempo y me largo a toda prisa.

Los nervios me han jugado una mala pasada y prefiero seguir interponiendo una distancia abismal. La cobardía se empeña en mostrar su cara más amarga y decido dejarme llevar.

Después de lo sucedido el sábado no puedo ignorar la mayor. Desaproveché la oportunidad de mandarlo al carajo y todo por ese beso que me robó. En cuanto su boca se apoderó de la mía perdí la razón, echando por tierra cualquier alegato, y es un hecho imposible de debatir.

***

El resto de la noche se hace eterna. Cada conjetura acerca del posible motivo de encontrarse en mi barrio me lleva en una única dirección: esperar el sonido del telefonillo. Un sonido que no escucho en ningún momento y me jode.

Sí, sé que es contradictorio, no quiero verlo ni en pintura pero…

Si estaba en el supermercado de al lado, comprando helado, ¿no se supone que sería parte de un plan para camelarme con mi postre favorito?

Error. Son las doce de la noche y nada, ni rastro de él.

¿Por qué?

La última vez que echo un vistazo al reloj son cerca de las dos de la madrugada, es entonces cuando me doy por vencida y sucumbo al sueño, quedándome dormida en el sillón.

***

Miércoles

¿Lo adivinas?

Sigue lloviendo y mi estado apático supera límites indecibles.

Tanta lluvia es un lastre para la melancolía que me precede y no ayuda nada lo sucedido ayer. No paro de pensar en qué hacía Ethan en mi zona y la locura planea sobre mí de manera peligrosa.

Los interrogantes no paran de crecer, se suman a los ya existentes, y ya no puedo más.

O eso suponía antes de darme de bruces con la cruda realidad...

Como cada día salgo de la oficina a las cinco en punto y tardo menos de media hora en llegar al portal de mi casa.

Abro con la llave, dejo el reguero de agua correspondiente sobre el mármol y subo hasta la planta número quince. Todo idéntico a los días anteriores hasta que…

Salgo del ascensor y allí me quedo, como un auténtico pasmarote.

La estupefacción y la sorpresa no se apiadan de una pobre mujer al borde de un ataque de nervios y muestran sus tentáculos sobre cada resquicio de su cuerpo, o sea, el mío.

¿Por qué?

Respuesta: por la visión que taladra mi paz interior y que se estrella contra el muro de contención creado a base de perseverancia. Un muro que cada vez se resquebraja un poco más, a la par que añado parches de diferentes tipos, debido al gran dilema existencial en el que me hallo.

Y es que, a escasos metros de mí, como si de una broma macabra se tratara, yace envuelto en un gigantesco plástico transparente un sofá de color rojo.

Sí, has leído bien. Sofá, y rojo, en la misma frase.

¿Qué te parece?

De inmediato, un sudor frío se manifiesta en mi nuca, a él se le suma un malestar general, y retrocedo en el tiempo.

El lunes me encuentro con los dos trabajadores de la inmobiliaria.

El martes casi me doy de bruces con Ethan, el cual parecía tan tranquilo haciendo la compra en MI BARRIO.

Y hoy, miércoles, un sofá de color rojo, precisamente, yace frente a la puerta del nuevo inquilino.

«Calma, son solo casualidades», me digo a mí misma en un intento de no perder los pocos nervios que me quedan.

Y de pronto:

¡Ostras!

¿Casualidades?

¡¡Los cojones treinta y tres!!

Y me cago en el puto vikingo, en la madre que lo parió y en todos sus muertos juntos, al tiempo que blasfemo en voz alta y acerco mis pasos hasta su puerta con la palabra LOCURA dibujada en mi frente.

«Este se va a enterar».

Una vez allí, paso olímpicamente del timbre y comienzo a aporrear la madera con las dos manos. Lo hago con una mala hostia increíble y sin que me importe la posibilidad de que algún vecino chismoso presencie lo majara que me he vuelto de repente.

En estos momentos, lo que piensen los demás, o no, me lo paso por ahí mismo. Sí, por supuesto que me refiero al mismísimo arco del triunfo, y sopeso la posibilidad de que alguno salga a husmear. De ser así, estupendo, que se atrevan a unirse a la fiesta... Ya puestos, ¿qué importa?

Y espero.

Nada.

Y sigo aporreando con saña, como si ella fuera la culpable del estado histérico en el que estoy, y más de lo mismo.

Un silencio sepulcral es todo lo que recibo de vuelta.

Pum. Pum. Pum.

Y yo, erre que erre, sin que nadie ose contestar al otro lado, lo que supone que no se encuentra en el interior de la casa que se acaba de agenciar con toda su mala baba con el único fin de joderme y amargarme la vida.

Y nunca mejor dicho.

Al final, la bendita coherencia logra abrirse paso ante tanto desconcierto, y desisto.

¡Qué remedio!

Aprieto los puños con estupor, después encamino los pasos hacia la que creía era mi fortaleza más sagrada, y oye, nada más lejos de la realidad.

Antes de entrar observo otra vez el puñetero sillón y…

Pumba.

Otro portazo se escucha a lo largo y ancho del descansillo y, esta vez, ha sido adrede.

ACOSO Y DERRIBO

Ethan

Jueves

¿Impaciente, yo?

Nunca.

«Sí, sí, lo que tú digas…».

Mi yo interior consigue situarme contra las cuerdas, evidenciando la cruda realidad, y un miedo irracional acorrala cada uno de mis pensamientos.

Parezco otra persona, debo reconocer que el grado de implicación que estoy dispuesto a llevar a cabo, con respecto a Valentina, se ha convertido en una obsesión y no logro entenderlo al cien por cien.

Dos putas noches repletas de sexo y pasión desenfrenada nunca deberían ser suficientes para acometer un plan tan demencial, en cambio ya está funcionando a pleno rendimiento, y es llamativo como poco.

Por lo visto, la enajenación se ha apoderado de mí, ante el empeño desmesurado por acorralarla, y es lo que hay.

Y yo que presumía de no repetir nunca con la misma mujer…

«Oye, oye, que se te empieza a ir la pinza, fiera».

Es cierto, y no debo permitirlo bajo ninguna circunstancia.

Y recapitulo.

El plan, en un primer momento, era sencillo. Después de dar las indicaciones precisas, acerca de lo que busco con respecto a esa mujer en concreto, consideré que de poco o nada sirvió el avasallamiento al que la sometí a conciencia; primero en el local de copas, después invadiendo su espacio personal el día que me presenté en su casa, y terminando por demostrarle la tensión sexual que continúa existiendo entre los dos y las ganas que nos seguimos teniendo. La evidencia habló por sí sola.

El beso que nos dimos bajo la lluvia albergaba los ingredientes suficientes para que recapacitara, en cambio, han pasado los días y nada. El mutismo ha sido absoluto y el culpable de lanzarme a la piscina de una maldita vez. De ahí al cambio de escenario, de ahí a que posiblemente esté cometiendo mi mayor chifladura en años y, de ahí, a que haya decidido darle un ultimátum.

Siendo su vecino lograré que entre en razón, mi tiempo en Nueva York tiene los días contados y nada mejor que olvidar una parte de mi vida que no me interesa con ella.

¿Con quién mejor?

Mi canija ha conseguido noquearme, en un tiempo récord, y mi disposición a llevarme el mejor sabor de boca es inapelable.

Acoso y derribo, sí señor, solo así se dará cuenta de lo mucho que tiene que ganar. Es demasiado inteligente y no consentirá dejar pasar una ocasión que nos beneficiará a los dos, descontando la idea del enamoramiento, por supuesto.

Sabe a lo que se enfrenta, le dio nombre, ante la probabilidad de que sucediera, y con ese simple detalle la perspectiva de que ocurra es nula; sería la primera en apartar cualquier tipo de sentimiento que no le conviene y a mí me tranquiliza, la verdad.

No pretendo hacer daño, es por ello que mi postura la he dejado clara, o más bien diría que cristalina, y así no existe la posibilidad de albergar ningún tipo de confusión al respecto.

Sexo y solo sexo, sencillo, ¿verdad?

En mi caso es distinto y lo tengo más factible. El amor ha llamado a mi puerta una única vez y fue suficiente.

Jamás volveré a sucumbir ante una mujer, jamás. De ahí a que nunca folle con la misma, el riesgo de que exista la probabilidad de pillarme es impensable, aun así, por si las moscas, interpuse una ley que cumplo a rajatabla, al menos hasta la fecha.

«Ay, canija, lo que no consigas tú…».

***

A las seis y cuarto de la tarde escucho su presencia al otro lado del muro y la alerta se posiciona. Acaba de llegar y veo conveniente dar el siguiente paso.

¿Cómo lo hago? Fácil, enviándole un wasap.

Ethan:

Canija, ¿ya has tomado una decisión? Me tienes impaciente, han pasado cinco días y sigues sin dar señales de vida. Vamos, deja de luchar contigo misma y haz caso a tu cuerpo.

Pulso el botón de enviar y espero a que llegue.

Nada. ¡Qué raro!

Y sigo esperando.

Más de lo mismo.

«¿No habrá tenido los santos ovarios de bloquearme otra vez, no?», es lo primero que se me pasa por la cabeza.

Joder.

La impaciencia toma el control de la situación y, acto seguido, localizo su contacto. La llamo y…

«La madre que la parió», rujo en mi interior.

Y yo, tonto de mí, esperando una posible respuesta. Hay que ser gilipollas.

Pues hasta aquí ha llegado mi bendita paciencia, esa que ni siquiera sabía que existía, y salgo disparado.

Tres segundos después, pulso el timbre de su apartamento.

***

Valentina

Ding dong.

Escucho el sonido del timbre y suceden tres cosas simultáneas:

1ºLa cuchara repleta de helado se queda a medio camino.

2ºEl corazón pierde el rumbo y late taquicárdico perdido.

3ºUn nudo en la boca del estómago se pronuncia de manera letal.

La suma de los elementos arriba indicados ofrecen los indicios suficientes para evidenciar una verdad trágica donde las haya. La paz, la calma y el sosiego, corren el riesgo de dejar de existir para el resto de los restos, y bufo de pura indignación.

¿Exagerada? Sí, sí.

«Vamos, Valentina, si es él ponlo en su sitio de una vez por todas… o tíratelo, elige la opción que mejor te convenga».

¡Ostras! Ya hasta mi yo interior delira y baraja la opción de dejarme llevar, lo que ocasiona un cosquilleo lastimero sacudiéndome de principio a fin.

Mal empiezo.

¿A qué viene esto ahora?

Y me reitero. La decisión está tomada. Prefiero mil veces quedarme con las ganas de catarlo de nuevo, antes que llorar por las esquinas en el instante que desaparezca para siempre, y regrese a la ciudad situada a demasiadas millas.

No y no, imposible.

Levanto el culo del sofá, cojo el coletero de mi muñeca para recogerme el pelo en una coleta alta, y echo un vistazo al espejo del recibidor.

La imagen de vuelta muestra a una chica nada sexy con su pijama de unicornios, sus zapatillas de andar por casa y la cara lavada.

Mejor.

Abro la puerta con la decisión reflejada en mi rostro, o eso trato de llevar a cabo, hasta que me doy de bruces al contemplar semejante espectáculo por el que babearía cualquier mujer.

Y ejerzo un control estático que me cuesta la vida y media. El muy cabrón no puede estar más bueno y eso que, al igual que yo, su vestimenta es un pijama.

«Céntrate, vamos, palurda».

—Contigo quería yo hablar —le suelto sin dejarle pronunciarse y taladrándole con una mirada furiosa, repleta de malas vibraciones.

—Ya somos dos —comenta el susodicho tan tranquilo, dando normalidad a un escenario difícil de digerir—, ¿puedo pasar?

Le corto el paso de inmediato.

—Ni de coña, el sábado te dejé de manifiesto que nunca serías bienvenido, ¿ya no lo recuerdas? —Cruzo los brazos y ahí me quedo, dejándole evidente que voy muy en serio—. Por cierto, estoy barajando la idea de denunciarte por acoso.

—¿Ah, sí? —pregunta con guasa.

—Por supuesto, y da gracias a que parte de la mala hostia de ayer se ha esfumado, cuando llegué y vi ese sofá…

—Canija —interrumpe mi frase con una sonrisa maliciosa que resulta demasiado evidente y nada desconocida—, lo dices de manera despectiva y no es justo. No es «ese sofá» sino «nuestro sofá» —enfatiza cada sílaba en pos de provocarme.

No sabe ni nada el jodío.

—¿¿Qué??

Los pelos como escarpias, así es como se quedan todos y cada uno de los que envuelven mi cuerpo, tras una aclaración tan dantesca, y alucino en colores.

El muy caradura ejerce sobre mí un control taxativo y lo odio por ello.

Además, supongo que estará bromeando, ¿no?

—Se lo compré ayer mismo al dueño del local en el que tuve el gusto y el placer de conocerte, y un camión de mudanzas lo trajo —informa sobre la marcha tan pancho.

Ah, pues no. De broma nada.

—¿Cómo dices? —le increpo alzando la voz, una vez que me recupero de la impresión inicial—. Mira, chalado, la palabra «nuestro» no cabe en mi vocabulario. Estás empezando a asustarme de verdad y…

—Ya estamos con las mentiras —osa decir mientras avanza un paso.

Mi querido vecino no se corta ni un pelo y se pasa por el forro de los cojones cada uno de mis alegatos.

Increíble, pero cierto.

Y no es la primera vez.

—Oye, quietecito o te cierro la puerta en las narices, ¿estamos?

—¿De verdad que no vas a dejarme entrar? —Enarca una ceja analizando cada uno de mis movimientos.

—¿Acaso lo dudas?

—Joder, Valentina, ya te vale.

—No, al que ya le vale es a ti y a tu incapacidad de entender mi decisión, y mira que es sencilla. ¿Por qué cojones has decidido mudarte aquí sin consultármelo siquiera? Vaya dos semanitas me esperan…

—Una.

—¿Cómo dices?

—Que ya has desperdiciado una y solo tendrás que soportarme unos siete días, más o menos, a no ser que hayas cambiado de parecer y el huevo y medio que me cuesta el alquiler haya sido en vano. ¿Qué? ¿Utilizamos solo uno?

De verdad, este tío tiene un morro que se lo pisa.

—¿Vas a darme la brasa todos los días?

—Y si me dejas todas las noches —susurra el muy canalla mojando sus labios intencionadamente.

Vuelta la burra al trigo, en cuestión de incitarme he de admitir que es el number one y un escalofrío me eriza la piel al completo.

Y eso que no me ha tocado un pelo, si lo dejara…

«Basta, cretina».

—¡Ja! Continúa soñando, capitán América.

—Estás reprimiéndote, canija, los dos sabemos lo mucho que te gustaría que te arrancara las bragas ahora mismo y me las guardara en el bolsillo. ¡Qué! ¿Dejas que entre o te lo muestro aquí?

Abro la boca en busca de oxígeno.

Hiperventilo.

Sudo.

Las mariposas vuelan en torno a mi estómago.

Mi ropa interior, esa misma que quiere arrancarme, no tarda en empaparse de mis fluidos.

Y mis pezones se endurecen de mala manera.

El deseo es tal que no puedo negar la mayor, parezco lerda y si no lo paro seré yo la que termine suplicando por él y, como muy bien ha dicho, en solo siete días se marchará por donde ha venido.

Poco más tengo que pensar.

Pum.

Cierro la puerta en sus narices, tal y como le amenacé con hacer, e, inmediatamente después, apoyo la espalda en la pared.

La impresión de sus últimas palabras ha impactado de lleno en mis piernas y las pobres tiemblan como un flan.

***

Como entenderás, esa fatídica noche no pego ojo, menos si tengo en cuenta que tan solo nos separa un muro de ladrillos, y ya vaticino que la hecatombe vivida hasta hoy no es nada en comparación con lo que me espera.

Maldición.

¿Y de verdad supuse que sería fácil deshacerme de él?

¿Seré ingenua?

***

Viernes

Salgo de la oficina a mediodía y de camino a casa echo un vistazo al móvil.

Un wasap de Harper en el grupo de amigas espera a ser leído y allá que voy.

Harper:

Chicas, esta noche quedamos a cenar, tengo un notición que daros.

Claire es la primera en contestar:

Claire:

¿Ya te ha preñado tu marido?

Olivia:

Estaba visto, tanta luna de miel…

Harper:

Joder, ya os vale. A tomar por saco el notición.

Olivia:

Lo sigue siendo. ENHORABUENA.

Valentina:

Gordi, ¡qué alegría más grande! Hay que celebrarlo por todo lo alto.

Claire:

Chicas, VAMOS A SER TÍAS.

Valentina:

Madre mía, no me lo creo, ¿ya has tenido algún antojo?

Harper:

Esta noche os lo cuento, por cierto, ¿qué tal con tu capitán América?

Se jodió el buen rollo.

Olivia:

Eso, eso, cuenta…

Claire:

Como amigas tuyas que somos puedes empezar por contestar una pregunta que nos trae de cabeza a todas. Allá va, ¿su paquete tiene los mismos poderes mágicos que su escudo? Mira que te cuesta soltar prenda acerca de este asunto, pájara. Estamos en un sin vivir solo de imaginarlo.

Valentina:

Es información privada, viciosa.

Claire:

Envidiosa, más bien, ¿cuándo nos lo vas a presentar?

Valentina:

Nunca. Ya ha pasado a mejor vida.

Olivia:

¡Hostias! ¿Te lo has cargado a polvos?

«Más quisiera», pienso para mí.

Claire:

Eres mi heroína.

Valentina:

Y vosotras gilipollas.

Olivia:

¿Y…?

Valentina:

Y fueron unos polvos de puta madre y se acabó. No hay más.

Harper:

Interesante, ¿y dices que no hay más? No te creo.

Ya estamos…

Valentina:

Es tu problema, no el mío.

Harper:

Sí, sí, esta noche hablamos con calma, desde que he llegado parece que me rehúyes y ya te digo yo a ti que nos ocultas algo importante.

Joder, cómo me conoce.

Valentina:

Luego os veo.

Pongo fin a la conversación y cierro los ojos con estupor.

Ya puedo improvisar, de lo contrario mi mejor amiga atará cabos en cuestión de segundos y averiguará quién es el dichoso capitán América.

Y me reitero por enésima vez.

¡Puto vikingo!

***

Vaya semanita llevo. Voy de sobresalto en sobresalto, o más bien de tropiezo en tropiezo, y, si creía que ya tenía suficiente, nada más lejos de la realidad.

Cómo no.

Y lo digo porque, no hago más que salir del ascensor, y la puerta de mi querido vecino se abre.

¡Lo que faltaba!

¿Acaso me estaba esperando?

Desde luego los indicios presuponen que así es.

—Buenas tardes, vecina.

Y encima con recochineo.

—Lo serán para ti —le corto con un tono borde al que ya debe de estar acostumbrado.

Que le den.

Y de pronto:

—¿Te gustan las sorpresas?

—¿Eh? —digo con cara de gilipollas.

Ya me vale. Al menda le basta una simple pregunta para llamar mi atención y le observo con curiosidad.

Según parece, esconde algo entre sus manos y la parte cotilla que llevo dentro anhela averiguar de qué se trata.

—Te he preguntado si te gustan las sorpresas.

—Ya lo sé.

—¿Y?

—Depende.

—¿De qué?

—De quién vengan.

—Ya estamos con las mentiras —resopla con un deje burlón.

—Oye…

Con un movimiento rápido enseña sus manos y consigue que mantenga la boca cerrada.

En la mano derecha dos cucharas esperan a ser utilizadas, y en la izquierda, una tarrina de helado de menta y chocolate me da la pista que falta.

¿En serio quiere que compartamos el helado?

Vaya, pues sí que es una sorpresa, sí.

Y prosigue:

—He pensado que podríamos degustarlo juntos, y como en tu apartamento no soy bien recibido…

Uau.

—Te prometo que me portaré bien —secunda haciendo morritos.

Frunzo el ceño y las comisuras de mis labios se elevan hacia arriba.

—¿Eso es un sí?

—Mmm, depende.

—¿Otra vez?

—Ajá.

—¿Y esta vez de qué si puede saberse?

—De tu promesa, no me fío de ti.

Él responde con una cara de no haber roto un plato en su vida y consigue lo que parecía impensable hace unas horas.

Por una vez no considero oportuno huir y me quedo escuchando su posible alegato.

—Está bien, canija, dispara.

Me posiciono frente a él, cara a cara, y pongo las manos en jarras.

—Negociemos esa promesa tuya.

—Me parece justo.

Y me lanzo:

—¿Nada de besos?

—No.

—¿Tampoco albergas intenciones de arrancarme la ropa interior?

—¡Qué remedio! Pero que no sirva de precedente. Solo te lo concederé durante esta tregua encubierta.

Sopeso sus palabras, me hago un poco la dura y…

—Entonces, vale, acepto la invitación.

—Joder, Valentina, mira que te ha costado, ¿eh?

Ethan da un paso, me hace un hueco, y allá que voy. Directa a la guarida del león.

Su manera de abordarme merece la oportunidad de conocernos un poco más. Además, la noticia del embarazo de Harper nos afecta por igual, y me muero de ganas de charlar con él acerca de un tema que se ha convertido en un posible nexo de unión entre los dos.

¿Quién lo iba a decir?

Cumple a rajatabla su promesa y nos zampamos la tarrina sin apenas darnos cuenta. Durante ese tiempo me habla de su familia, de Noruega, el país que lo vio nacer, y de sus múltiples aficiones. En cuanto a qué se dedica en Ámsterdam se limita a decirme que es camarero de un local un poco atípico, y la verdad, prefiero no indagar al respecto. La línea infranqueable la interpone él mismo y veo conveniente no atravesarla.

Y yo le cuento que trabajo en la oficina de un banco situado en una de las calles más exclusivas de Nueva York, de mis padres, de lo mucho que disfruto con mis amigas, y terminamos hablando de la próxima paternidad de Ian y Harper.

Un par de horas después, me retiro. He quedado con las chicas y, por primera vez en toda la semana, soy capaz de mirar a Ethan de manera diferente, aunque de sobra sé que la tregua encubierta, tal y como él la ha denominado, toca a su fin en cuanto pongo un pie fuera de su apartamento.

CAOS

Valentina

Durante la cena los abrazos y las emociones no dejan de producirse.

Nuestra amiga embarazada, ¡qué ilusión!

Brindamos por el futuro bebé y la complicidad entre las cuatro salta a la vista.

Y, cómo no, terminamos la celebración tomando copas en el local de la bendita despedida. Se ha convertido en un lugar emblemático para todas y hoy no podemos faltar a la cita.

La ocasión lo merece.

En cuanto tengo la oportunidad de escaquearme encamino los pasos hacia la planta de abajo. La curiosidad es inmensa, acerca de si es verdad, o no, lo del famoso sofá rojo y…

Vaya, de trola nada.

¿Cómo habrá conseguido camelar al dueño para que haya accedido a vendérselo?

Este Ethan es un puto crack.

Y hablando de Ethan…

La idea que me ronda la cabeza te resultará un disparate, pero afronto que la tarrina de helado ha conseguido suavizar los dictámenes orquestados, y cojo el móvil con el fin de desbloquearlo.

Sí, otra vez. Y de seguir así perderé la cuenta en breve.

¿Demencia? Sin ningún tipo de duda.

Una vez hechos los deberes tecleo con las expectativas por las nubes:

Valentina:

Ey, vecino, ese helado ha conseguido lo impensable y aquí me tienes, regresando a los orígenes, ¿qué te parece?

El wasap de vuelta no se hace esperar.

Menudo truhan.

Capitán América:

Perdona, ¿quién eres? Con tan pocos datos me cuesta identificarte. En mi edificio soy la sensación de las mujeres y no caigo ahora mismo. ¿Quizá eres la buenorra del noveno?

Mira que le gusta vacilar, en el noveno los únicos vecinos que viven son dos parejas de mayores, un matrimonio gay y un viudo con su gato.

Valentina:

Ja, ja, ja. Muy gracioso, capitán América.

Capitán América:

Vaya, ¡qué sorpresa, canija!

Valentina:

Anda, ¿ya me has identificado de entre todas a las que causas sensación?

Capitán América:

Ajá.

Valentina:

¿A qué se debe si puede saberse?

Capitán América:

A que eres la única que no me llama Thor.

Valentina:

Y eso me ha dado puntos extras.

Capitán América:

Si tú lo dices…

Valentina:

Hala, ya me has cabreado, vete con la del noveno, chato. Se va a poner de un contento…

Capitán América:

Todos.

Valentina:

??

Capitán América:

Eres la única de Nueva York que tiene todos los puntos extras, lo sabes y no entiendo a qué esperas para empezar a canjearlos. Estoy disponible para ti las veinticuatro horas del día.

Valentina:

¿Para compartir otro helado de menta y chocolate?

Capitán América:

O para untártelo por todo el cuerpo y lamerlo despacio, tú eliges.

Valentina:

Mmm, ¿y qué gano yo?

Entro al trapo sin tener en cuenta el terreno pantanoso que piso. Empiezo a cansarme de tanto celibato y de sobra es sabido que lo de follar con otro no funcionará, y menos si el vikingo está al alcance de mi mano.

Capitán América:

Fácil, me aseguraré de que el helado cubra las partes más sensibles de tu cuerpo, después chuparé cada milímetro a mi antojo, y terminaré por hacerte un cunnilingus con el que gritarás de placer hasta que te corras en mi boca. ¿Te parece suficiente recompensa?

Enrojezco solo de pensarlo y un calor abrasador acude a mi zona íntima.

Suficiente por hoy.

Valentina:

Frena, machote, acabas de pasarte tres pueblos.

Capitán América:

Tú, que me incitas. Desde que regresé vivo empalmado y no me haces ni puto caso. Por cierto, ¿dónde estás?

Valentina:

¿Ves cómo tengo razón cuando digo que me acosas? No puedes dedicarte a avasallarme, además, he salido, así que pierdes el tiempo llamando al timbre. Nadie te abrirá.

Capitán América:

Ni falta que hace.

¿Cómo dice?

Valentina:

¿Acabas de mandarme a la mierda? Es lo que parece.

Capitán América:

Debería, la del noveno seguro que me trataría con más tino que tú, en cambio ninguna parece suficiente y aquí me tienes. Yo también vuelvo a estar operativo.

Valentina:

No lo pillo.

Y de pronto:

Capitán América:

Bingo. Te tengo.

¿Qué?

De manera repentina una mano acapara parte de mi cintura y tira con fuerza, situándome contra un cuerpo que conozco demasiado bien para las escasas veces en las que hemos intimado, y la piel se me eriza ante el gesto de posesión.

—Hola, canija —susurra en mi oreja con la intencionalidad de provocarme—, me refería a dónde estabas en el local. Ian y yo acabamos de llegar y al no verte con tus amigas creí que ya te habías marchado.

Me deshago de su agarre y doy media vuelta.

—¿Ya empezamos?

—Uno que es perseverante y no se cansa de tirar la caña.

—Ya, ya.

—No irás a decirme que no te estabas dedicando a jugar conmigo, ¿verdad? Venga, deja de hacerte la dura y confiesa.

—Lo reconozco, un poquito, sí.

Los zapatos conocidos de Harper bajando la escalera acaparan mi atención y nos corta todo el rollo.

—Lo siento, tengo que irme o nos pillarán.

—No me lo puedo creer, ¿otra vez? —se lamenta poniendo los ojos en blanco.

No hay tiempo para más y lo dejo con la palabra en la boca. De seguido, apresuro los pasos y me interno en el baño de chicas.

Salvada por los pelos.

***

Ethan

El dolor de huevos no se apiada de mí. Esto es el cuento de nunca acabar, y nunca mejor dicho.

Ahora que por fin iba por el buen camino y nada, otra vez a dar marcha atrás.

Me cago en mi puta mala suerte.

Además, ¿por qué es tan reacia a que sus amigas sepan que nos hemos liado un par de veces? No lo entiendo, ni tampoco que no la mande a la mierda de una maldita vez. Cada una de las mujeres con las que me he cruzado, cuando he ido a la planta baja, han dado muestras evidentes de lo mucho que les atraigo y yo nada, parezco que de repente me he quedado cegato perdido.

¿Desde cuándo desperdicio el tiempo de esta manera?

Es increíble, no me reconozco ni a mí mismo, y en cambio aquí sigo, entre el grupo como si fuese uno más.

Alucinante.

Disimulo la erección de caballo mientras actúo dentro de la normalidad. Mi dedicación se basa, exclusivamente, en vacilar a todas menos a la mujer de mi amigo. Trato de no levantar una mínima sospecha y me cuesta lo que no está escrito.

Aquí, y ahora, la imagen de cargarla sobre el hombro y llevármela a cualquier lugar, como un hombre de cromañón, es inaudita. La fatalidad se sucede de manera continuada, no le doy la importancia que debería y no me cansaré de decirlo, aunque para lo que me sirve…

Espero, al menos, que esta noche logre el premio ansiado, y para que ocurra debo echar mano del ingenio, tantear el terreno y darle un ultimátum.

¿Lo aceptará?

Veamos…

Ethan:

¿Y si nos vamos a casa? Aún me queda helado.

Envío el wasap y espero su reacción. Una reacción que resulta inmediata y que, mal que le pese, activa las alarmas de todas.

—Ya estaba tardando tu capitán América en dar por saco —salta Olivia al observar cómo coge el móvil en cuanto suena con el pitido característico—, oye, ¿no es un poco pesado?

—Así que existe de verdad —silba Harper, escudriñándola sin ningún atisbo de reserva—, te juro que tenía el convencimiento de que no era real, tanto mutismo en torno a él no es ni medio normal, tratándose de ti, y no logro entender que no lo conozcamos.

—¡Qué! ¿Vas a salir corriendo tras él como haces siempre? —pregunta Claire con mala leche—, ese tío empieza a caerme muy mal, que lo sepas. Parece el típico controlador de mierda al que le molesta que estés de fiesta con tus amigas, y chica, de ser así no te pega nada, y siento si te molesta mi opinión, es lo que hay.

Los ataques son directos, impactan sobre ella de forma indiscriminada, y comete el error de lanzarme una mirada asesina donde las haya.

¿Se dará cuenta el resto?

—Ya os dije que ese asunto estaba finiquitado —se defiende de malas maneras dirigiéndose a las tres.

Mientras, un servidor, se queda a cuadros. Resulta que me he convertido en «ese asunto» y con su apreciación déspota acaba de dejarme a la altura del betún.

—Sí, sí, lo que tú digas, Tina, pero no me convences. Lo de que fueron unos polvos de puta madre te lo compro, lo otro no —suelta Harper como si tal cosa.

Y es en ese instante, en concreto, cuando veo conveniente meter la puntilla. Si no reviento.

—Canija, para polvos de puta madre los míos, ¿quieres comprobarlo?

Cinco pares de ojos se clavan en mi persona y lo hacen de diferentes formas.

Las tres amigas de Valentina se dedican a analizarme en profundidad.

Ian trata de avisarme de que no cometa otra imprudencia y que mantenga la boca cerrada.

Y, una Valentina iracunda, sigue con su empeño desmedido de escupirme fuego a través de sus ojos, llegando a barajar la posibilidad real de que consiga que prenda en llamas, y ale, directito al infierno que me voy.

—Oye, Ethan, —tras el silencio impuesto es Olivia la primera que abre la boca, su afán pasa por acorralarme, e impacta de lleno contra una gran verdad que había dejado en el olvido—, ¿tú no decías que no querías movidas y por ese motivo no te enrollarías con ninguna de nosotras?

La madre del cordero, menudo error acabo de cometer.

—Eso, ¿qué haces tirándole los trastos a Tina? —Claire es la que toma la palabra a continuación, y cambia de tercio sobre la marcha—, y tú, ¿a qué esperas para bajarle los humos? Te ha llamado otra vez canija, te lo digo por si no te has enterado, y que conste que para nada soy una entrometida. ¿Acaso una sordera repentina te ha taponado los dos tímpanos? Visto lo visto ya nada me extrañaría, la verdad.

Joder.

Aprecio la voluntad de Valentina en cuanto abre la boca, para defenderse, y no se lo permito. La pillarían en cuanto pronuncie alguna palabra y opto por salir al rescate, lanzándome de cabeza con tal de quitarle el marrón de encima.

—Chicas, lo de que paso de todas vosotras es verdad, y sí, me refiero también a Valentina. El comentario ha sido una soberana estupidez, lo reconozco, en cuanto al calificativo que he pronunciado, ¿por qué ha de bajarme los humos cuando es la pura realidad?

Un silencio absoluto se extiende entre los que ocupamos la mesa, un silencio que llega a ser incómodo, y el cual se rompe, cuando mi canija se incorpora de mala hostia para dirigirse a mí.

Lo hace apuntándome con su dedo índice, a medida que alza la voz acaparando las miradas de la mesa de al lado:

—Tú eres gilipollas. Paso de ti.

Sin más, se marcha hacia la pista de baile y nos deja allí.

Su actitud es contundente y basta para que todo vuelva a la normalidad, tanto es así que la conversación se reconduce hacia otros derroteros menos importantes, y me alegro.

Escollo solucionado.

¡Un momento!

«¿Y a mí qué más me da si lo que pretendo es tirármela y punto?».

Hay que joderse, lo que hay que hacer para seducirla. Ver para creer.

Y de repente…

—¡¡Hostias!!

La expresión de Ian nos coge a todos desprevenidos.

—¿Qué pasa, cariño?

Ian ignora a su mujer, la atención va dirigida en exclusiva a mí, y un mal presentimiento me sacude de principio a fin ante el desconcierto en su rostro.

¿Y ahora qué?

No ganamos para sustos.

—¿Qué sucede, brother?

—Míralo tú mismo —dice con un odio visceral difícil de ocultar.

Giro el cuello, amplío el campo de visión y…

Y sucede, el caos más absoluto impregna cada rincón del local y me quedo lívido, al tiempo que contengo la respiración, y todo al observar en un estado catatónico a la mujer causante de que terminara huyendo de Ámsterdam.

Me cago en mi puta vida.

¿Se puede tener peor suerte?

A OTRA CON ESE CUENTO

Ethan

Deborah acapara las miradas de todos los hombres con los que se encuentra a su paso. Está acostumbrada a levantar pasiones, su aura de mujer fatal traspasa fronteras y es feliz siendo conocedora de sus puntos fuertes.

Y yo, mientras, trato de adaptarme a un panorama de cojones, ya que, la complejidad del momento no sirve de ayuda y me cuesta lo indecible.

La multitud de sentimientos salen disparados en varias direcciones, asolando mi poco sentido común, y la incredulidad toma el control de mi perturbada mente. El estado catatónico es total, aun así considera oportuno apartarse a un lado, para dejar el camino libre, y la furia desmedida ocupa su lugar en cuestión de segundos.

Las emociones encontradas se unen y acuden a mí, como si se tratase de una manada al rescate del más débil, y sucede en el instante en el que nuestras miradas chocan, consiguiendo lo que parecía imposible hasta hace relativamente poco.

Un odio visceral grita en mi interior y es curioso.

Y ya, como colofón final, aparece la sorpresa y arrasa con todo, envolviendo cada apreciación anterior, y de manera inconsciente echo un vistazo a la pista de baile. Allí me topo con Valentina, la cual permanece ajena a lo que sucede, y cierro los ojos.

En cuanto lo llevo a cabo mi mente comienza a retroceder y recaba imágenes, detalles y vivencias de todo tipo. La suma en total forma parte de un pasado truculento que prefiero olvidar. Un pasado que compartí en su día con la única mujer que consiguió robarme la razón, enamorándome de ella como un puto crío.

Analizo las consecuencias de dicho disparate, al fin soy capaz de hacerlo, y lo que es mejor, sé lo que bajo ningún concepto quiero en mi vida y la mujer que avanza con una seguridad apabullante es el primer escollo del que deberé desprenderme para siempre.

¿Lo conseguiré?

Hubo tantos intentos antes…, y todos inútiles.

¿Por qué esta vez presupongo que es la definitiva?

Pestañeo varias veces, de manera reiterada, y regreso a la realidad. Lo hago, además, justo en el instante en el que mi ex llega a la mesa con una pose que me conozco al dedillo.

Bien, la hora de enfrentarme a la cruda realidad ha llegado. Espero estar a la altura de las circunstancias, y rezo en mi interior para que mi corazón continúe mostrando la coraza que creé en torno a él ante la necesidad imperiosa de dejar de sufrir.

Deborah es conocedora de lo importante que ha sido en mi vida, juega con ventaja y sin remordimientos, y una mujer como ella no dudará en aprovecharlo a su favor. Siempre lo hace, sin importarle lo herido que pueda dejarme, y ese es el gran problema.

Mi dependencia hacia su persona es mi punto débil. Se encargó de que así fuera y, como la experta que es, no dudará en reconducirme al redil.

Por esa razón mi amigo Ian me obligó a establecer cierta distancia y a coger ese avión. Es el único de mi entorno que conoce mis secretos más oscuros, y también, el único que no me soltará de la mano nunca.

Por un motivo tan importante es mi brother.

—Hola, Ethan —se limita a decir con una voz autoritaria donde las haya, una vez que llega, mientras se dedica a ignorar a los presentes de manera intencionada—, anoche aterricé en suelo neoyorkino y ha llegado la hora de poner fin a tus vacaciones.

—¿Cómo me has encontrado?

—A través de tu teléfono móvil. En su día activé una aplicación con localizador, ¿no te acuerdas?

Las caras de los presentes son difíciles de describir. Todas menos la de Ian muestran asombro, y eso que no tienen ni idea del alcance de sus tentáculos.

—¿De veras? Tú y tu manía de mantenerlo todo bajo control, ¿eh? Jamás me acostumbraré a tus formas, siempre sobrepasas cualquier límite que se presente, y lo peor de todo es que no me extraña. Forma parte de tu mundo.

—Cariño —me tantea algo incómoda—, ¿podemos mantener esta conversación en privado, por favor?

Ni loco.

—Tranquila, lo que vayas a decirme puedes hacerlo aquí.

Su rictus cambia, ensombrece su rostro, y aun así sigue siendo la mujer más bella con la que me haya topado jamás.

Pero la belleza no lo es todo, y menos si para conseguirla debes pagar un peaje demasiado caro.

Por desgracia sé de lo que hablo.

—Está bien, respeto tu decisión, aunque no me andaré con rodeos. Sabes que he sido buena, di un paso atrás y el tiempo que solicitaste ya ha pasado. Necesito que regreses, mi vida sin ti no es la misma y te echo de menos, y sobra comentar que no soy la única, tú ya me entiendes.

Clara y concisa. Se muestra tal cual y tampoco me pilla de improvisto.

Mantengo su mirada sin amilanarme, la distancia impuesta a lo largo de las semanas pasadas ha remado a mi favor y, por primera vez, la dependencia hacia ella se posiciona bajo mínimos. Es entonces cuando la verdad se abre paso y admito que odio de manera visceral las veces que me ha utilizado, y aquí, y ahora, doy por hecho que no deseo formar parte de ese mundo del que tanto presume.

Ya no.

La marioneta que fui en sus manos ha quedado atrás, cortando los hilos debido al hartazgo más absoluto, y no albergo ni por asomo la posibilidad de sentirme un objeto sexual nunca más.

La reflexión me lleva de la mano a un lugar en concreto y, de forma inconsciente, mi mente retrocede hasta plantarse en la habitación número ochocientos cuatro del hotel Paraíso en el que compartí sexo con Valentina. Esa noche algo se resquebrajó en mi interior, al poder decidir lo que quería, o no, y esa noche sentí en mis carnes la maravillosa sensación de no tener que cumplir con ninguna expectativa.

Suspiro consternado y me llevo la mano al pelo en un gesto que me delata. Los nervios subyacen sin control y me empleo a fondo para darle una contestación que se adecúe a lo que se merece, ante la osadía de venir en mi busca.

—La mía sin ti tampoco es la misma, con la diferencia de que yo no te echo de menos en absoluto, he conocido a alguien que merece la pena y esta vez tendrás que apañártelas. No regresaré contigo.

—¿Cómo dices?

Su rostro se transforma en una máscara de hielo. Cada vez que se ha visto obligada a intervenir, para reconducirme a sus gustos, le ha servido y no está acostumbrada a escuchar por mi boca ninguna respuesta negativa, algo que acaba de cambiar, y esta vez no logrará su cometido cueste lo que cueste.

—¿De verdad es necesario que te lo repita, Deborah?

—No te creo —sisea contrariada.

—¿El qué exactamente?

—No eres nadie sin mí, ya hemos tenido antes otras crisis y siempre regresas con el rabo entre las piernas. Vamos, admítelo, ninguna mujer podría darte lo que yo te doy. Ninguna.

—En eso tienes toda la razón. Es cierto.

Ella cambia de tercio, sonríe de manera sensual y se adelanta un par de pasos hasta situarse frente a mí. En ocasiones anteriores le ha servido el contacto físico y considera oportuno sentarse a horcajadas encima de mí para rozar su coño contra mi polla.

—Debes ser bueno y obedecerme, de lo contrario me veré obligada a castigarte y no es lo que quieres, ¿verdad, cariño?

El resto de los presentes abre los ojos como platos al contemplar y escuchar una escena fuera de lugar por completo.

Ante el contacto íntimo mi cuerpo reconoce cada apreciación, lo que da paso a un intento por recular de idéntica forma que las otras veces, pero con la enorme diferencia de que no se lo permito.

Mis ojos se fijan por segunda vez en Valentina y suelto el aire poco a poco. Acaba de presenciar lo que sucede y su rostro muestra la evidencia. El malestar es palpable, salta a la vista, y lo leo con una claridad acojonante a través de una mirada reprobatoria donde las haya.

Su postura muestra lo defraudada que está y para mí es suficiente, convirtiéndose en un aliado demasiado importante que ve conveniente unirse a los otros en el momento más oportuno.

La aparto de inmediato y huyo de un contacto que me provoca asco, a medida que un sudor frío acapara las palmas de mis manos.

Tantos años sucumbiendo a lo que ella me ordenaba, con tal de que no me dejara, y resulta que en un espacio de tiempo efímero me he dado cuenta de la farsa en la que estaba envuelto. La ecuación era de una simpleza brutal y por fin sé que jamás me quiso, limitándose a utilizarme a su antojo para sus fines depravados.

Patético.

¿Y de verdad consentí enamorarme hasta las trancas de la persona más déspota, despiadada y cruel que existe en la faz de la tierra?

Deborah no se da por vencida y lleva la mano hasta mi entrepierna, lo que ocasiona a que me levante de un salto.

—Lo nuestro se acabó. Te he dicho que he conocido a alguien y…

—¡Basta! Te conozco como a la palma de mi mano, eres igual que yo, y solo lograrás la felicidad a mi lado.

—¡Ja! Ni en tus mejores sueños, y lo que más me jode de todo es lo poco que le ha costado a la persona de la que te hablo quitarme la venda que llevaba. ¿Sabes que le bastaron dos encuentros para replantearme mi tipo de vida?

—¡Mientes! —exclama levantándose de un brinco.

—¿No dices que me conoces como a la palma de tu mano? Pues entonces mírame bien y dime qué ves.

Mi ex avanza un par de pasos, se acerca con la intención de ejercer la violencia física, y termina dándome una bofetada en la mejilla.

—Joder, Ethan. ¿Estás diciendo que has follado más de una vez con la misma mujer aparte de mí? ¿Acaso no te he enseñado nada durante todos estos años?

La discusión adquiere dimensiones inesperadas y las mesas de alrededor muestran su interés.

También Valentina, la cual no nos quita los ojos de encima y se mantiene anclada a la pista de baile sin moverse.

—Sí, es justo lo que acabo de decir, sí.

—No importa —recula a la desesperada—, podrás sobrellevarlo, solo tienes que venir conmigo y…

—¿Es que no has escuchado nada? —grito con la sartén por el mango—, no solo me he acostado con ella en más de una ocasión, sino que voy a repetir las veces que los dos lo consideremos oportuno.

—¿Ah, sí? Perdona, pero ninguna de las que están sentadas contigo parece dispuesta a dar la cara, así que…

—No es ninguna de ellas.

Mi negativa le da esperanzas y suspira de alivio.

La muy incauta prefiere mantenerse en sus trece e interpreta mis palabras a su antojo.

—¿Serás cabrón? Menudo poder de persuasión tienes. Por un instante hasta te he creído. Vamos, tengo un taxi esperando y la mejor suite en un buen hotel. La noche es nuestra y dejaré que tomes el control. ¿No es a lo que aspiras siempre? Pues seré buena contigo y te concedo el deseo. ¿Contento?

En otra ocasión ese «la noche es nuestra» habría bastado para dejarlo todo y seguirla, pero ya no.

Llega demasiado tarde.

Y entonces, alzo el rostro, meto las manos en los bolsillos, escaneo la situación con detenimiento y, de pronto, un plan demencial aparece de la nada.

Si de verdad pretendo que me tome en serio debo actuar en consecuencia y sé cómo hacerlo.

Si está bien, o no, ya es otro cantar que analizaré después.

Ahora no.

—Mira, Deborah, solo te lo diré una vez, así que presta atención —sentencio sobre la marcha, antes de expresar con mala baba—: Vete a tomar por el culo, que yo, mientras, tengo algo pendiente.

Sin más, la dejo plantada. Un asunto importante de verdad me ronda la cabeza y requiere mi atención. No pararé hasta darle forma, así que, con pasos decididos me dirijo hacia la mujer que me servirá de parapeto y a la que deberé usar en mi conveniencia, tal y como han hecho conmigo mil quinientas veces, y solo espero que pueda perdonarme algún día.

Encamino los pasos, llego a su altura y me lanzo.

Es entonces cuando paso mis manos por su cintura y, de manera intencionada, me llevo las suyas hasta situarlas a su espalda; como colofón final, la atraigo hacia mí a través de un gesto posesivo que habla por sí solo y ejerzo la suficiente fuerza para que no se suelte, mientras la aludida flipa en colores y tira como puede en un intento desesperado por deshacerse de mi agarre.

Imposible.

—¿Qué coño haces, gilipollas? —me increpa, mientras su único afán es tratar de apartar el contacto de nuestros cuerpos.

No se lo permito, en cambio abro la boca para decir:

—Te juro que responderé a cada una de tus preguntas, pero, por favor, antes deja que te bese, es de vital importancia.

—¡¿Qué?! —pregunta mediante un grito lastimero.

Menos mal que la música en esa zona del local es atronadora, de lo contrario, mi plan estaría finiquitado antes de comenzar siquiera.

—Te lo suplico, permítemelo —repito con una desesperación palpable a simple vista.

A continuación, espero, dedicándome a escuchar su regañina con paciencia, puesto que no me queda otra.

—Esto es el colmo —bufa malhumorada aniquilándome con una mirada penetrante—. Mira, payaso, a otra con ese cuento, porque a mí no me la das y sé lo que pasa. Esa de ahí es demasiado importante en tu vida, pero por alguna razón que desconozco pretendes deshacerte de ella y de ningún modo voy a consentir que me utilices de excusa, sin contar que mis amigas no nos quitan los ojos de encima, por lo tanto, te exijo que tengas un poco de decencia y me dejes tranquila. ¿Lo entiendes? No es difícil.

Por supuesto que lo entiendo.

¿Por quién me toma?

Solo que, a estas alturas de la película, mi alma no me pertenece al cien por cien, buena parte la posee el diablo, y nunca mejor dicho, lo que significa que no tengo escapatoria alguna. El purgatorio espera con impaciencia, lo que equivale a que iré directo al infierno, y la apreciación no me agrada del todo.

La precariedad de mi vida sentimental es consciente y da un paso hacia adelante, pronunciándose en voz alta, y asimilo que poco o nada queda en mi haber, lo que significa que considero oportuno la necesidad de abrirme en canal.

Lo contemplo con un tono optimista, también como un punto a favor que deberé exprimir al máximo, y es de vital importancia.

Y sentencio convencido como nunca antes:

—Has acertado, ella es la mujer que me rompió el corazón. Cada una de las veces que he intentado apartarme de su lado no lo he conseguido y te aseguro que eso me está matando por dentro y por fuera —a continuación tomo mi tiempo e inspiro con fuerza. El momento es crucial y sopeso el posible error que esté cometiendo. No lo encuentro y me alegro.

»Valentina, el destino te ha puesto en mi camino y mi moral agradece que seas tú la encargada de brindarme un poco de ayuda, a cambio he de decirte que es cierto, mi propósito no es otro que utilizarte en mi propio beneficio, soy un cabrón, lo acepto, aunque tengo un motivo de peso. El grado de desesperación es absoluto y solo me queda decirte que estoy en tus manos.

La cara de estupor de mi acompañante no se hace esperar y va acompañada por una frase incierta.

—Joder, Ethan, ¿de qué coño hablas? Me estás asustando.

A lo que respondo:

—Te lo explicaré, aunque antes he de avisarte.

—¿Avisarme?

—Así es. Aparte de Ian, nadie conoce mis mierdas internas, y ahora eres tú a las que quiero contárselas…, si me dejas.

El desconcierto general amplía sus tentáculos y oculta su enfado, al tiempo que calibra una a una cada palabra que ha salido por mi boca.

Pobre, debe pensar que estoy loco.

Y añado:

—¿Qué dices, canija? El grado de implicación es incierto, soy un hombre con un pasado oscuro y, aun así, aquí estoy, suplicándote que me permitas desprenderme de una etapa que escuece demasiado. Ya no me soporto ni a mí mismo y te lo repito, estoy en tus manos.

Valentina abre la boca con estupor, ata cabos y se lanza a preguntar, al no tener una mera idea de dónde meterse:

—Ethan, ¿lo que me cuentas tiene algo que ver con tu huida el día que nos conocimos?

Asiento con el corazón en la mano y, de repente, ocurre…

Mi canija entiende la importancia de la situación y no permite que existan las discrepancias ni las dudas, no hay cabida para ninguna de las mencionadas, y decide acortar la distancia que ha interpuesto ella misma para después apoderarse de mis labios sin contención de ningún tipo.

¿Y qué hago yo? Fácil, perderme en un beso que se convierte en mi tabla de salvación y que tiene un sabor demasiado especial.

Más bien delicioso, diría yo.

Sí, la situación es acojonante, por definirla de alguna manera, aunque ya habrá tiempo de analizarla en condiciones.

¿EN TU APARTAMENTO O EN EL MÍO?

Valentina

El beso que nos damos conlleva una implicación bestial. La desesperación de Ethan es palpable a simple vista, lo muestra con sus labios, manos y lengua, y calibro el posible error que esté cometiendo al lanzarme en su ayuda ejerciendo el cometido de una heroína de cuento que no me corresponde.

No, de error nada, me ha bastado contemplar su mirada para entender el sufrimiento que lleva a cuestas. Todo lo demás ha quedado en el olvido, dejando de interesarme, y ya les daré a mis amigas las explicaciones pertinentes.

Cada una de ellas pondrá el grito en el cielo por engañarlas, pero lo entenderán. Es el menor de mis problemas, ya que, el hombre que devora mi boca con un ansia estremecedora se ha convertido en el único.

Y recopilo:

¿De veras ha reconocido que esa mujer es la que se encargó de romperle el corazón?

Si no recuerdo mal, la tarde que se presentó en el edificio en el que vivo ya habló de su existencia, y acaba de reiterarlo. Dicha conversación quedó grabada en mi cabeza y la exposición me lleva de la mano hasta ese preciso instante en el que a Ethan se le ocurrió la disparata idea de dar forma a sus pretensiones, y rememoro con una nitidez extrema cada una de las frases acerca de la posibilidad de que uno de los dos terminase enamorado del otro.

—Para tu información te diré que he cogido unas semanas de vacaciones, las pasaré aquí, en la ciudad de los rascacielos, y me faltas tú para cumplir con mi cometido. Como te acabo de comentar no paso por mi mejor momento y no sé cómo, pero has conseguido acaparar parte de mis pensamientos y te tengo aquí metida todo el santo día desde que anoche me enviaste el wasap.

—Ese es tu problema, no el mío.

—Te va a crecer la nariz como a Pinocho. No dejas de soltar trolas, a mí no puedes engañarme después de lo mucho que has gozado entre mis brazos, y mi petición es sencilla. Limitémonos a disfrutar de estos días, ayúdame a sentirme un hombre normal y después me marcharé por donde he venido. Vamos, canija, di que sí.

—No es tan fácil.

—Dame un motivo.

—¿Qué sucedería si uno de los dos termina enamorándose del otro? Existe esa posibilidad, ¿sabes?

—Tranquila, por mi parte ese planteamiento resulta improbable.

—Vaya, menudo machote estás hecho, ¿eh?

—Valentina, no soy un hombre de enamorarse.

—¿Nunca?

—Ya no.

—Uau, ¿acaso insinúas que alguien te rompió el corazón y por eso no crees en el amor?

—Más o menos.

Joder, regreso de las nubes, o más bien de las borrascas que asolan lo que nos rodea, y me planteo que las confesiones no han acabado ahí, ni muchísimo menos, lo que me lleva directa a formular otros interrogantes variopintos.

Y empiezo por dar forma a la conversación que he retomado:

¿Qué quiso decir con exactitud cuando se refirió a la petición de que le ayudara a sentirse un hombre normal?

El cariz del tema a tratar ha dado un giro radical y doy por hecho que ahí está el quid de la cuestión.

¿No dicen que la primera impresión suele ser la acertada? Pues la mía se ha manifestado por todo lo alto y bien podría ser. No sé, la pista en cuanto a lo de sentirse normal acapara mi atención, considerando que no voy muy desencaminada y, aun así, prosigo con más consultas sin argumentos de ningún tipo, al menos hasta que encontremos el momento oportuno para aclarar ciertos temas que se escollan sobre la marcha.

Y prosigo con los enigmas:

¿Qué significa que cada una de las veces que ha intentado apartarse de su lado no lo ha conseguido?

Otro:

¿Cómo he de afrontar el hecho de no soportarse ni a sí mismo?

Y otro más:

¿Dónde quiere llegar al insinuar que el destino me ha puesto en su camino y que su moral agradece que sea la encargada de brindarle un poco de ayuda?

Y eso sin contar una verdad que podría llegar a escocer, refiriéndose al propósito de utilizarme en su beneficio, y añadiendo que ha sido bajo mi beneplácito.

La pretensión de Ethan ha quedado clara desde el primer instante, no quiere hacerme un daño gratuito y, al contármelo, su plan ha conseguido lo que en un principio parecía un disparate en toda regla.

Al menos es un punto a favor.

Además, ese «estoy en tus manos» es lo que más me ha impactado de todo, por incomprensible que parezca, y fíjate si existen razones de peso para elegir entre tantas confesiones directas.

¿Cómo puede mencionar algo de tal calibre a una persona a la que apenas conoce?

Pongo en tela de juicio cada frase y finalizo el beso, de seguir a saber cómo terminaríamos, y hay varios asuntos que requieren de la importancia debida antes de averiguar qué sucederá en el transcurso de una noche tan peculiar, por definirla de alguna manera.

Apoyo la frente en la suya e inspiro. El erotismo impregna el ambiente y es bastante complicado hallar la voluntad de cortar un lapso tan intenso.

—Ethan —susurro con la voz enronquecida, empapándome de unos instantes repletos de sentimientos—, no sé con exactitud los pormenores de la relación que hayáis mantenido en el pasado, pero tranquilo, estoy aquí.

Hablo con el corazón en la mano y la otra parte así lo interpreta, lo que me conlleva a fruncir el ceño al reconocer un brillo atípico en sus ojos, barajando la posibilidad de que parezca emocionado.

—¿De verdad que no me soltarás? —cuestiona sin dejar de tocarme.

Mi acompañante continúa agarrado a mi cintura y de cara a miradas indiscretas lograría pasar por una conducta un tanto posesiva. Un detalle al que no le doy ni pizca de importancia, en cambio, con respecto a su pregunta, no puedo decir lo mismo.

Acaba de dejarme tocada y hundida y trago con dificultad.

Sin saberlo me ha regalado una sensación de poder brutal, y lo digo porque no es fácil asimilar que un hombre de casi un metro noventa busque amparo en una mujer de poco más de metro y medio. La indefensa debería de parecer yo y nada más lejos de la realidad.

Y la mala leche se extiende a lo largo y ancho de mi cuerpo.

¿Qué coño le ha hecho esa bruja?

—No te soltaré —le digo con una seguridad apabullante, acurrucándome en su pecho a modo de lealtad encubierta—. Te lo prometo.

Ethan deposita un suave beso en mi pelo y a mí, un gesto tan simple, me sabe a gloria.

—¿Estás segura de lo que dices?

—Por supuesto. Soy de las que cumple lo que promete, exceptuando la noche de la despedida de Harper, no hace falta que añada más, ¿verdad? Mejor que nadie sabes que me resultó imposible no enrollarme contigo.

—Fue una gran noche, sí —dilucida mientras recupera por unos segundos mágicos esa cara de gamberro que me vuelve loca.

—De las mejores —sonrío con las mejillas coloradas—, solo que no es el momento de ponernos tiernos, antes te mostraré que no voy a soltarte así me maten, y ha llegado la hora de que esa tía aprenda lo que es una negativa. ¿Preparado?

Se limita a asentir, la inseguridad que le precede es letal y nada acorde a su personalidad arrolladora.

Da igual, ya estoy yo aquí para enmendar el panorama.

Sin añadir más, me deshago de su abrazo, le cojo de la mano y tiro con la determinación de una leona.

El propósito no es otro más que emprender el camino hacia la mesa en la que mis amigas nos miran con la boca abierta, además de con las miradas repletas de asombro y, por el lado contrario, tenemos a su ex, la cual se limita a lanzar dardos envenenados a diestro y siniestro.

Eso sí, todos y cada uno de ellos en una sola dirección.

¿La adivinas?

Exacto. Una servidora.

¿Pues sabes qué?

Que le den.

—Chicas —pronuncio dirigiéndome a Claire, Olivia y Harper—, supongo por vuestras caras que estáis flipando, no es para menos, y ya va siendo hora de que os presente como Dios manda. ¿Preparadas?

—¿Para qué? —suelta Claire analizándonos sin dar crédito al morreo que nos acabamos de dar a la vista de todos.

Bien, la cuenta atrás comienza en:

Tres…

Dos…

Uno y…

Bomba fuera:

—Queridas, hay una faceta de Ethan que no conocéis. Además del vikingo tiene otro apodo y, aquí donde lo veis, he de confesaros que se trata del mismísimo capitán América.

—¿¿Qué??

Las tres se pronuncian a la vez, mientras el desconcierto es todavía mayor y se dedican, en un primer momento, a desviar la atención de uno a otro como si estuviesen presenciando un partido de tenis.

—Oh my god. ¿Te estás burlando de nosotras, no? —Claire toma la palabra tras recuperarse de la primera impresión.

—No.

Mi negativa activa la ira y la siguiente en hablar es Olivia:

—¿Serás cabrona? Mira que estaba con la mosca detrás de oreja, pero al final conseguisteis camelarme.

—Tina, tenemos una conversación pendiente, que lo sepas —ahora es Harper la que se manifiesta con un semblante serio, antes de pasar de los dos, y dirigirse en exclusiva a su marido.

Y en ese instante, en concreto, Ian se muerde el labio nervioso al darse cuenta de lo que le espera.

No se equivoca y escucha a su mujer practicándole una pregunta con doble intención:

—¿Tú lo sabías?

Pillado.

—Ehhh… —El pobre no sabe dónde meterse y se limita a rascarse la cabeza con unos ojitos de cordero degollado que para qué.

—Joder, Ian, mira tú por dónde hoy te toca dormir en el sillón —sentencia su mujer, maldiciendo de manera incrédula.

Pim, pam, pim, pam.

Los espectadores se lo pasan a lo grande, al presenciar lo que tiene todos los indicios de convertirse en un partido escabroso, cuando, de repente, la protagonista que faltaba en la ecuación toma la palabra.

Cómo no.

Ya estaba tardando…

—Ethan, deja de vacilarme, ¿quieres? —ataca Deborah sin misericordia alguna, asegurándose de observarme por encima del hombro con un asco absoluto—. Ni en un millón de años esa chica que parece tan poca cosa podría suplantarme. ¿De veras se te ha pasado por la cabeza que voy a tragarme una trola de esta magnitud? ¿Cuánto le has pagado?

En un primer lugar, él se envara, percibo la tensión en el ambiente y, también, su propósito de hacerme a un lado para protegerme.

No se lo permito. Yo sola me basto y me sobro, no para protegerme, sino para defenderme.

Faltaría más.

—Perdona, ¿y tú eres? —la increpo en un tono burlón donde los haya, empecinada en devolverle la misma moneda. Yo también sé jugar—, ah, sí. Debes ser la hija de puta que cree que con chascar los dedos de una mano será suficiente para que mi capitán América vuelva contigo, ¿y sabes qué? No tienes ni puta idea.

Doy un paso hacia adelante, con la decisión dibujada en mi cara, y me dedico a encararla.

Parezco una kamikaze, si tenemos en cuenta la diferencia de estatura entre lo larga que es y los taconazos que lleva, pero me la pela.

Así de claro lo manifiesto.

—En cuanto a que parezco poca cosa y tal —añado envalentonada—, ajá, llevas razón, aunque las apariencias engañas, y si no, fíjate con quién de las dos se queda, payasa. Y ahora, si nos haces un favor a todos, ya puedes largarte por el mismo lugar por el que has venido. Aquí sobras y ya estás tardando en coger un avión o cabe la posibilidad de que llegues a Ámsterdam de la hostia que te voy a dar, así que tú misma. Elige.

Oye, me quedo de un a gusto…

—Esto no se quedará así —bufa contrariada, expendiendo veneno a medida que abandona el local.

Y, al igual que ya sucediera con anterioridad, un sinfín de tíos no le quita los ojos de encima.

Pero que simples son los pobres.

Bah.

—¿Cómo puedes tener tan mala hostia con lo canija que eres? —Es lo primero que escucho por boca de Ethan ahora que no tiene que seguir fingiendo delante de mis amigas.

Y de seguido se dirige a Harper:

—No seas dura con él, la razón de no comentarte nada ha sido por mí. Le pedí que mantuviese la boca cerrada.

—Sí, sí, lo que tú quieras, pero ¿se puede saber con exactitud qué es lo que ha sucedido delante de nuestras narices? —pregunta una Olivia todavía incrédula y ojiplática.

—Eso, y con respecto a vosotros, ¿desde cuándo lleváis juntos? —Claire se posiciona con los brazos en jarras delante de los dos y espera la posible contestación.

Solo que no llega.

—Entenderéis que no es el momento adecuado para resolver dudas, ¿verdad? —me escaqueo decidida—. Ethan y yo tenemos un asunto pendiente y mañana os prometo que las resolveré una a una.

Antes de que se les ocurra poner el grito en el cielo doy media vuelta y tiro de él. De no hacerlo corremos el riesgo de que no nos dejen marchar y no estoy por la labor.

Menudas son.

Sin tiempo que perder, encaminamos los pasos hacia la salida y veo oportuno elevar la voz para que me oiga:

—Elige dónde prefieres que hablemos, ¿en tu apartamento o en el mío?

—En ninguno de los dos.

—¿Cómo dices? —Su respuesta consigue que me detenga y lo miro con la sorpresa dibujada en mi rostro.

¿Acaso insinúa que todavía no está preparado para entablar una conversación que trate esa parte de su vida?

Ethan se percata del interrogante que aparece en mi semblante y no tarda en darme una explicación:

—Valentina, solo hay una manera de entender lo que voy a contarte y no es a través de las palabras.

—No te sigo.

La confusión, lejos de entenderla se agranda a pasos agigantados, y comienzo a dilucidar serias dudas acerca de si hago bien, o no, tendiéndole la mano.

—Lo harás, ¿te fías de mí?

—¿Qué pregunta es esa? Claro que me fío de ti.

El pecho de Ethan se expande a lo largo y ancho, ante una respuesta directa, y alarga el brazo con la intención de acariciarme la mejilla.

Otro simple gesto que impacta de lleno en mi corazón y que va directo a un lugar muy especial.

Sí, una parte de mi mente parece emperrada en atesorar recuerdos que guarda como oro en paño en lo referente a ese hombre en concreto, ¿y quién soy yo para ejercer cualquier tipo de oposición?

Me niego en rotundo.

El grado de implicación que los dos estamos dispuestos a asumir es lo único válido y no hay más que discutir.

La suavidad de las yemas de sus dedos es abrumadora, resultándome llamativa cada una de sus muestras de cariño, y ya aventuro que sería demasiado fácil acostumbrarme a ellas.

Ups, sin darme cuenta yo solita me meto en terrenos demasiado pantanosos y casi que prefiero obviar un disparate de tal magnitud, o cabe la posibilidad de salir escaldada.

Sí, mejor.

—Eres una mujer increíble, ¿lo sabías? —La mirada masculina transmite sinceridad, no hay lugar a equívocos, y añade—: Por ese motivo ha llegado la hora de que te lleve a un lugar determinado. Solo cuando lo veas con tus propios ojos entenderás el mundo en el que me he movido todos estos años y decidirás lo que quieres hacer conmigo.

—¿Otra vez de vuelta con lo mismo?

—Es la verdad, canija —asiente con una naturalidad increíble, a la vez que se encoge de hombros—. ¿Vamos?

—Vamos.

Continuamos, lo hacemos agarrados de la mano, mientras una servidora disimula la inquietud y las ganas de saber esa parte oscura que tanto daño le ha ocasionado, según él.

¿Sabré estar a la altura de la situación cuando me entere?

Ya veremos, ya.

MI MUNDO

Ethan

Bajamos del taxi frente al local exclusivo del que una parte de la sociedad neoyorkina habla en sus tertulias escabrosas, privadas y secretas.

La fastuosa fachada de ladrillos nos da la bienvenida junto al cartel de neón. El conjunto en sí acapara la atención de Valentina y solo espero que no salga corriendo cuando se dé cuenta de la magnitud de lo que quiero mostrarle.

¿Lo hará?

De nuevo, juego con ventaja. No es la primera vez que accedo al interior de este tipo de locales, soy un experto en la materia, y desconfío de la impresión inicial que se llevará una novata como ella.

El bloqueo aparece sin avisar y las acciones se suceden: detengo los pasos, suelto su mano y me paso la mía por el pelo a modo desesperado. Los nervios se adentran en la ecuación y decretan participar en la escena, lo que equivale a que una inquietud demoledora persista de mala manera.

El planteamiento inverosímil cobra vida propia y medito semejante idea.

¿Cómo se me ha ocurrido tremendo disparate?

Reculo sobre la marcha. Todavía dispongo del tiempo necesario para paralizar una locura de dimensiones estratosféricas, ya que, considero en serio el desacierto de conducirla hacia un terreno escabroso, y lo que es peor, las consiguientes repercusiones.

¿Acaso he perdido la cordura?

Lo que nos rodea vaticina que desde luego no voy nada desencaminado.

—Valentina.

—Dime.

—Ya no estoy tan seguro con respecto al plan establecido, ¿y si nos vamos?

Efectúo la consideración con una pizca de sensatez, a la vez que mis temores se posicionan a través de mensajes encubiertos que lanza mi estado de ánimo a diestro y siniestro.

Primero, el pulso salta disparado, después, un sudor frío perla mi frente, y termina con un vuelco exagerado en la parte baja del estómago.

En el hipotético caso de poseer algún tipo de poder extraterrenal ten por seguro que lo usaría en este mismo instante.

Sí, así tendría la oportunidad de borrar de un plumazo la fatídica noche en la que todo puede cambiar y aprecio la perspectiva de llegar tarde. Demasiado, ocasionando que el miedo se transforme en pánico.

¿El resultado?

Acojonarme lo que no está escrito ante la probabilidad real de que el ser de luz que se halla a mi lado termine alejándose de mí.

¡Hostias! La mezcla de impresiones usurpa mi confianza, de repente ha dejado de existir, y lo hace a la vez que mi acompañante muestra el tipo de mujer que es.

—Pues a mí me ocurre justo lo contrario, ¿y si terminamos con esto de una vez y solo entonces nos vamos a casa? —Desarrolla tan campante, plantándose frente a mí con la decisión reflejada en la cara.

—Joder, canija, tengo mis dudas. El riesgo de que desaparezcas para siempre es demasiado real y no quiero perderte, ni siquiera hemos tenido tiempo de conocernos en condiciones y continúo con el empeño de pasar junto a ti los últimos días de mis vacaciones. Sigo necesitándote para demostrarme a mí mismo que existe otro mundo diferente y, paradojas de la vida, la posibilidad de que te alejes te la estoy sirviendo en bandeja yo solito —pronuncio cada palabra con una sinceridad brutal, la idea de abrirme en canal se mantiene intacta y el dolor es palpable a simple vista.

Su respuesta de vuelta es clara; se limita a mirarme, con el empeño de lograr una conexión entre los dos, y de su boca sale un ultimátum.

—Llegas tarde para rajarte —sentencia tomando la iniciativa—, si no entras conmigo lo haré sola, así que, elige. Tú mismo.

¡La hostia! Y menudo ultimátum.

—¿Estás segura?

—Sí.

Maduro la respuesta durante unos segundos como si me fuese a servir de algo.

Ja. Ni de coña permitiré que entre ahí sola.

NI DE COÑA.

Y aquí omito que no podría a no ser que algún socio la invitara.

—Vale, pero con una condición.

—Hijo, estás de un intenso…

—La ocasión lo requiere, lo sabes, y aun así pretendes quitar hierro al asunto para tranquilizarme. ¿Te olvidas de que después de tantos encontronazos por fin voy conociéndote un poquito?

Valentina silba sorprendida.

—¿Tan evidente es?

—Ajá, en cuanto a la condición me refiero a que, antes de sumergirte en un terreno distinto al que conoces hasta el día de hoy, debes prometerme algo.

—Tú dirás.

—En el momento en el que quieras marcharte tienes que decírmelo, ¿estamos? Es muy importante.

—Me parece bien —suelta tan tranquila, echando un vistazo general a cuanto la rodea—. Madre mía, este sitio destila elegancia por los cuatro costados. Un aparcacoches uniformado, vehículos de altísima gama, invitados de etiqueta, un gorila de dos por dos en la puerta… La suma de todo se asemeja a las pelis de gangsters y mi curiosidad es bestial. No sé, el conjunto causa un impacto extraño, es como si el lujo presupusiera los cuantiosos secretos que yacen en el interior y me muero por descubrir alguno de ellos. ¡Qué! ¿Voy muy desencaminada?

Si ya lo he dicho en anteriores ocasiones.

Que lista es la jodía.

—¿Desencaminada, tú? Ni en broma, diría yo.

Y como acato que no voy a convencerla con ningún argumento válido, tomo su mano y me decido.

La hora de la verdad ha llegado.

El portero nos corta el paso en cuanto nos acercamos, aunque solo hasta que muestro la tarjeta que llevo en la cartera, después abre la puerta a modo de invitación y nos desea que disfrutemos de la noche.

Un deseo enmascarado que mi acompañante interpreta como algo normal.

—Mmm, Ethan, supongo que sin acreditación aquí no entra nadie, ¿me equivoco?

—Chica lista, ¿preparada?

Una cortina negra separa las diferentes estancias y espero a que dé el visto bueno, algo que hace de inmediato asintiendo con la cabeza.

Aparto la pesada tela a un lado y le cedo el paso a una mujer que abre los ojos como platos en cuanto se adaptan a la tenue luz que ilumina la sala.

—¡Joder! ¿Qué es todo esto?

A lo que contesto:

—Fíjate bien y saca tus propias conclusiones. Todo cuanto tienes al alcance era mi vida hasta hace relativamente poco.

—Pero…

—¿Quieres que nos marchemos? —repito por segunda vez frunciendo el ceño y apretando la mandíbula con un sentimiento de culpabilidad inmenso.

—¿Qué? —grita al pillarla desprevenida—, ni loca. Mi curiosidad acaba de desbordarse y no saldré de aquí hasta que entienda lo que tengo frente a mí.

—Bien, entonces tomémonos algo antes, ¿te parece?

Casi la tengo que arrastrar. Su inquietud es innegable y el primer sorprendido, al final, soy yo mismo.

Vaya con la canija…

Mientras llegamos a la barra continúa analizando al milímetro todo cuanto la rodea, no oculta su interés, y eso que el frenesí y la perversión campan a sus anchas en uno de los escenarios más concurridos entre el público y las parejas que dan rienda suelta a la pasión a través de un baile sensual con sus cuerpos semidesnudos.

Valentina no les quita ojo, imposible, y avanza convencida, con una seguridad apabullante al ser guiada por mí.

Mi pecho se ensancha ante el poder que me otorga.

—Dos gin-tonics, por favor.

El camarero los sirve mientras me siento en uno de los taburetes.

Mi único propósito es averiguar lo que a ella se le pasa por la cabeza y para que suceda he de esperar.

Mira, observa, analiza, ojea, supervisa…, cada una de las acciones sirve y prefiero mantener el silencio.

El primer paso da sus frutos y lo de salir cagando leches ya vaticino que no se producirá. Al contrario, parece embelesada con las dos parejas que se tocan y se besan a la vista de un público entregado donde los haya.

Curioso y llamativo, sí.

Sus ganas de hacer las averiguaciones pertinentes crecen, y eso que no es consciente de que el local encubre otro tipo de diversiones, no tan a la vista, y de ahí las reglas establecidas en torno a un lugar en el que la privacidad está garantizada al cien por cien.

—Toma, bebe.

—¿Qué? —pregunta distraída, rompiendo el campo de visión y girando el cuello.

—Seguro que tienes la boca seca.

Valentina obedece y coge la copa.

—Aparte de la boca seca lo que necesito son varias respuestas.

—Por eso estamos aquí, así que, tranquila, contestaré a cada curiosidad que desees compartir conmigo.

—Bien —susurra de nuevo distraída observando, esta vez, al camarero.

O más bien diría a la indumentaria que lleva.

—La temática de la semana es el sado —me adelanto propinándole la información de a poco.

—¿Cómo dices?

—Cada semana los uniformes cambian junto a la decoración. A los encargados de servir copas les toca enfundarse pantalón, o minifalda de cuero, y pinzas en los pezones.

Sorbo de gin-tonic al canto que traga sobre la marcha.

—¿Y para qué sirven esas pinzas?

—Para estimular la zona y aumentar el placer.

—Uau —susurra con timidez—, ¿y dices que cada semana cambian? —titubea un ápice tras mi explicación locuaz.

—Ajá, según el día que vengas puedes encontrarte al resto caracterizados de personajes de cuentos sexys, o depravados, según lo mires, disfraces de todo tipo o pasando al extremo de lucir un antifaz como única prenda de vestir. Todo vale, el cliente que viene aquí tiene las ideas demasiado claras.

Segundo sorbo de gin-tonic al canto.

—¿Y tú qué parte ocupabas? —Su interés va in crescendo y acapara el tema que le preocupa sin contemplaciones ni ambigüedades.

¿Para qué?

—Empecé siendo camarero.

—¿Empezaste?

Mi comentario llama su atención y sus bonitos ojos regresan a mí.

—Sí, después me pasé al otro lado —suavizo como buenamente puedo.

No quiero ser brusco y prefiero tomarme las cosas con calma, lo que equivale a darle el margen suficiente que le permita abarcar el contexto en general.

Es de vital importancia, además, la proeza de que aún no se haya pronunciado acerca de la decisión de marcharse es más de lo esperado y no seré yo el culpable de que ocurra.

—¿Te refieres a lo que hacen allí?

No hace falta que eche una ojeada, sé a lo que se refiere y, también, lo que he de responder:

—No, ellos también forman parte del personal.

Ata cabos y no se demora, avanzando hacia su siguiente interrogante.

—Entonces, ¿a la gente que viene aquí le da morbo observar los diferentes espectáculos que hay? ¿Es eso?

—Más o menos.

La respuesta consigue un efecto devastador y sus mejillas se tiñen de un rojo intenso al continuar argumentando los posibles desencadenantes ella sola.

Tercer sorbo de gin-tonic.

—Oye, oye, con calma, no pretenderás emborracharte, ¿verdad?

—Barajo la opción, sí —responde con un brillo especial en los ojos.

A continuación, deja la copa en la barra y ve conveniente sentarse en el taburete que hay vacío.

Y, sin necesidad de que me lo cuente, sé a qué es debido.

Está demasiado nerviosa, sí, pero no es el único motivo.

¿O andaré muy desencaminado?

—Ethan.

—Dime.

—¿Puedes ser un poco más específico, por favor?

—¿Cómo de específico quieres que sea? —mi pregunta enmascara una trampa encubierta y solo espero que no me estalle en toda la jeta.

El rol de pronto ha cambiado, es lo que aprecio a simple vista, y pienso aprovecharlo a mi favor.

—Todo lo que consideres oportuno.

—¿Estás segura?

Sus nervios le juegan una mala pasada y asiente, no es capaz de articular un simple monosílabo, y aprecio el subir y bajar de su garganta al tragar.

Interesante.

Antes he hecho referencia a la posibilidad de que el rol haya cambiado, ¿verdad? Pues bien, es el momento de reafirmarlo.

Y, como no podía ser de otra manera, mi polla brinca ante un escenario irreal donde los haya.

«La hostia, canija, el premio gordo acaba de salir».

—Está bien, tus deseos son órdenes para mí.

Alargo los brazos, cojo el taburete por ambos lados y tiro con fuerza hasta situarla en el lugar preciso.

O sea, con nuestras rodillas tocándose y, solo después de tenerla en el lugar que deseo, abro la boca y suelto del tirón:

—Todo lo que ves es un escenario orquestado para dar rienda suelta a la pasión. Aquí viene la sociedad pudiente para cumplir sus deseos más oscuros, y te aseguro que te has quedado corta cuando has planteado que le da morbo observar los diferentes espectáculos.

Consiento que beba otro trago, si estuviese en su lugar actuaría de idéntica manera, y me preparo para más interrogantes.

No tardan en llegar.

—¿Cómo de corta me he quedado? —Sus labios tiemblan al hablar y no es lo único.

—Mucho.

—¡Joder! —exclama con los ojos abiertos como platos—, ¿mucho?

Afirmo con la cabeza, mientras deslizo las manos con un cuidado extremo. Sus piernas evidencian el grado de exaltación y trato de calmarla acariciándolas con suma delicadeza.

Mi obligación es emplearme a fondo. Valentina debe entender que no está sola y le ofrezco la única salida posible, dadas las circunstancias.

O eso creo.

—En serio, todavía estamos a tiempo de largarnos de este lugar.

Su respuesta llega después de meditar durante unos segundos mi intención, y reconozco que su silencio se convierte en eterno.

—No. Todavía no.

Vaya, pues sí que es una caja de sorpresas, sí.

Y expulso el aire que ni siquiera sabía que retenía en los pulmones.

—¿Estás convencida? Tu imaginación va por libre y me estarías mintiendo si no lo reconoces. Acabas de hilar lo que sucede en realidad entre estas paredes y poco más hay que decir al respecto.

Contestación de vuelta, el contenido de la copa desaparece del tirón y va a parar a su estómago.

El sofoco general habita en su interior y se pronuncia sin tergiversaciones de ningún tipo.

Mirada vidriosa.

Temblor general.

Rubor en las mejillas.

Salivación cuantiosa.

Sudoración a la par.

Labios entreabiertos.

Y una lengua que dispara mis perversiones más oscuras, acaparando toda mi atención, mientras mi canija particular se dedica a humedecer esos labios entreabiertos en un gesto involuntario que acaba de delatarla por completo.

No. No puede ser.

¿O sí?

El conjunto dispara contra la parte racional que me queda, volatilizándola con un simple chasquido de dedos, y la opción de sucumbir ante la menuda mujer que continúa poniendo mi mundo del revés se convierte en la única opción a elegir.

«La hostia, canija, ¿qué coño estás haciendo conmigo?».

REVELACIONES

Valentina

Unos minutos antes…

—Dos gin-tonics, por favor.

Ethan pide las consumiciones mientras me dedico a absorber cada apreciación, detalle o pormenor que me rodea, y después, comienza a aclararme lo que bajo ningún concepto entiendo al cien por cien.

Su clase particular parte de la temática, los disfraces y tal, y lo primero que se me viene a la cabeza es:

Ostras, ¿dónde me he metido?

Y lo que es peor, ¿por qué no salgo corriendo de un lugar tan depravado?

No entiendo mi proceder. De ahí a que coja la copa de gin-tonic y beba como si no hubiese un mañana en un intento vano de calmar unos nervios acuciantes dentro de un marco surrealista.

De seguido, la lección sobre las pinzas en los pezones del camarero ocupan un lugar destacado y un ansia viva cobra una relevancia especial. No sé, es como si todo lo demás careciese de la importancia debida y, tras su explicación locuaz, llego a preguntarme si me atrevería a ponerme uno de esos artilugios.

Desde luego que es para flipar, no es para menos.

¿Existe la posibilidad de que las vibraciones que se respiran en el ambiente me hayan abducido de pronto?

«Joder, y menudo calor empieza a hacer, ¿no?».

El conjunto es suficiente para considerar oportuno tomar el segundo sorbo del gin-tonic y, una vez explicada la primera parte y salir viva, llega la hora de tantear las preguntas personales acerca de mi acompañante.

Ha prometido contestarlas todas y empiezo por:

—¿Y tú qué parte ocupabas? —Mi interés va in crescendo y acapara lo que me preocupa en definitiva.

Sinceridad a tope, que no se diga.

Y él hace referencia a su profesión de camarero, y tal, hasta que se pasó al otro lado.

De manera hipnótica regreso a la imagen del escenario y salivo de gusto. El placer de contemplarla a mi verdadero antojo es brutal, la verdad sea dicha, y sin casi darme cuenta llegamos al quid de la cuestión.

Sí, la relación entre las palabras sexo desenfrenado, alta sociedad, lujo, y dinero, cobra protagonismo y mi imaginación vuela a su libre albedrío, consiguiendo un efecto devastador, al tiempo que mis mejillas se tiñen de un rojo intenso al continuar argumentando los posibles desencadenantes yo solita, sin necesidad de añadir más.

No hace falta, la verdad.

Y claro, el tercer sorbo de gin-tonic cae para sofocar una quemazón abrasadora que comienza a expandirse por todo mi cuerpo.

—Oye, oye, con calma, no pretenderás emborracharte, ¿verdad?

—Barajo la opción, sí —respondo con la boca seca y con un brillo especial en los ojos.

Me ocurre algo extraño, por incomprensible que parezca no puedo apartar la mirada de esos cuerpos que se contonean al ritmo de la música, mientras la locura se desata en mi interior.

Y los nervios no tienen nada que ver.

Oh, no.

Y pasamos al siguiente escalón, ese en el que Ethan acaba convirtiéndome en la presa, ejerciendo el papel de experto en la materia, y arrastra el taburete en el que estoy con fuerza, robándome un suspiro ahogado que sale de mi garganta al pillarme desprevenida.

De seguido aprovecha para avanzarme una verdad incuestionable:

—Todo lo que ves es un escenario orquestado para dar rienda suelta a la pasión. Aquí viene la sociedad pudiente para cumplir sus deseos más oscuros, y te aseguro que te has quedado corta cuando has planteado que se ponen cachondos observando los diferentes espectáculos.

Un ardor general toma el control y se pronuncia sin tergiversaciones de ningún tipo.

Mirada vidriosa.

Temblor general.

Rubor en las mejillas.

Salivación cuantiosa.

Sudoración a la par.

Labios entreabiertos.

Y una lujuria que jamás había sentido antes y que reconozco que me gusta demasiado.

¿Será por mi ignorancia acerca de estos menesteres?

—Mmm, tengo tres últimas preguntas.

—Dispara.

—¿Esto es legal?

—Lo es, nosotros ahora mismo somos clientes y nadie nos podría obligar a ejercer nada que no entrara dentro de nuestros planes. Además, por mucho que te molestases en buscar, no encontrarías ni una sola persona que cobre por sus servicios sexuales, ya sea hombre o mujer.

—¿Y cómo se mantiene un local de estas características?

—Fácil. Solo los socios pueden acceder, y la cuantía a pagar es demencial. Date cuenta de que lo que prima aquí es el silencio, y la confidencialidad así está garantizada. ¿Siguiente?

Muerdo una de mis uñas con nerviosismo. No sé si aceptará lo que voy a proponerle, pero al menos he de intentarlo.

Y comento como si tal cosa:

—¿Sería posible ver más?

—¿¿Qué?? —Su cara de póker habla por sí misma—. Valentina…

«Ni Valentina, ni leches». Una parte de mí, que ni siquiera sabía que existía, no frena el impulso y la exigencia se convierte en una realidad.

—Quiero ver más —sentencio con la voz alta y clara.

Ethan analiza cada uno de mis gestos y su mirada intimidatoria no consigue el efecto esperado.

«Si es que cuando me pongo terca arraso, ya lo digo».

—¿Por qué? —Quiere saber, cediendo a mis caprichos.

En primer lugar respondo con un encogimiento de hombros. Un gesto que a él no le sirve y se manifiesta en todo su esplendor:

—A mí no me engañas, canija, dime el motivo por el que quieres ver más y te prometo que te concederé el deseo.

Silencio.

—¡Venga, dímelo! —exige con una voz contenida y profunda, acortando la distancia entre los dos.

El fervor tórrido de antes se intensifica y me reafirmo, definitivamente, no reconozco a mi propio cuerpo. De repente se ha convertido en un auténtico extraño y voy a por todas ante la negativa a trazar una escapatoria a base de engaños.

—Me excita —confieso a través de un gemido lastimero.

Suficiente. Acabo de pronunciar las palabras mágicas y el muy bribón decide jugar sus cartas.

¿Cómo lo lleva a cabo? Practicando una caricia encubierta que enajena mi escaso sentido común a estas alturas.

Mientras, las yemas de sus dedos se dirigen hacia mi muslo, no para de subir con una lentitud extrema, y su mano termina perdiéndose bajo mi falda.

—Lo sabía desde que hemos entrado, cualquier otra en tu lugar hubiese salido corriendo sin mirar atrás, en cambio, tú, te has adaptado y tu cara te delata. ¿Y sabes qué?

—¿Qué?

—Estoy empalmado desde que me he dado cuenta.

El vello se eriza y la piel de gallina aparece. Los sentimientos a flor de piel impactan de lleno y chocan contra el epicentro de mi deseo.

El condenado vikingo es capaz de lo imposible y ni siquiera le aparto la mano.

¿Cómo hacerlo si soy la primera a la que se le ha cortado la respiración? Y eso sin contar que un hambre voraz ha despertado a la bestia que al parecer llevo dentro y...

Y oye, de pronto pone fin a su caricia encubierta, y el vacío me engulle.

¿Acaso me está vacilando el muy truhan?

Perdida, así es como me siento y la sensación me lleva directa a la deriva.

Hay que joderse, ¿desde qué momento le he permitido unas licencias de este tipo? Si ya sabía yo que lo de vernos era una soberana estupidez, y lo peor, que pagaré las consecuencias demasiado caras por el hecho de sucumbir ante él, y si no al tiempo.

Ya lo veo venir.

—Valentina, debes pensar que soy un depravado y que aspiraba a esto, y nada más lejos de la realidad, ¿de veras estás dispuesta a ver cómo follan extraños a los que no conoces de nada?

Asiento.

—¿Y después qué?

—No lo sé —admito mediante una valentía innata.

Mi respuesta da signos evidentes de que no me cierro en banda a nada y él pestañea y resopla.

Las dos acciones al mismo tiempo.

—La hostia puta, en este mismo instante te juro que mi imaginación es la que va por libre y nada me gustaría más que empotrarte de mil maneras diferentes.

Su contención se acaba de ir al carajo.

—¿Aquí? —interpreto sobre la marcha.

—Aquí —sentencia sin dilación.

Algo se resquebraja al escucharle. Prosigo con las premisas de un mundo desconocido y conjeturo un rol que me desagrada por su implicación.

He leído algún que otro libro erótico y cada una de mis especulaciones me guía hacia un camino surreal o más bien demencial.

¿Consentiría Ethan mantener sexo compartiéndome con otro hombre?

O peor:

¿Le va el sexo duro y pretende llevarlo a cabo delante de un público depravado que se cree con el poder de experimentar encuentros morbosos por el simple hecho de ser ricos?

Todo es posible. Al fin y al cabo, si su vida anterior pertenecía a ese tipo de encuentros, ¿quién me dice a mí que no los siga necesitando como el comer?

Mi acompañante no tarda en leer la indecisión en mis ojos, al parecer me conoce más de lo que creo, y se apresura a establecer ciertas aclaraciones:

—Tranquila, no soy tan cabrón y desde luego no es lo que piensas.

—¿Ah, no?

—No, pero antes de llegar a los pormenores me portaré bien y te enseñaré eso que tanto ansías. Vamos. Todavía no he terminado de hablarte de mí y no te tocaré hasta que me asegure de que entiendes el significado de lo que te queda por averiguar. ¿Lista?

Lo acepto a regañadientes, su distancia impuesta no me agrada en absoluto y, para más inri, el muy capullo me acaba de dejar a dos velas o más salida que una mona, elige la opción que prefieras; y a una velocidad de vértigo las premisas de antes se disipan ellas solitas.

¿Y en qué posición me deja tal apreciación?

«Maldición. Demasiadas semanas sin sexo», confirmo sin pelos en la lengua.

Levantamos el culo de los asientos y otra vez coge mi mano, el experto es él y seguro que sabe el lugar al que dirigirse.

***

Ethan

Voy de sorpresa en sorpresa. Desde que Deborah decidió aparecer en escena las piezas del puzle van encajándose poco a poco y por fin siento la necesidad de airear mis trapos sucios.

La urgencia de desprenderme de un pasado truculento es de vital importancia y, gracias a mi acompañante, el empeño está garantizado.

De ahí a encontrarnos en este lujoso local, de ahí a hallar la posibilidad de hacer frente a los fantasmas del pasado y, de ahí, a que la estupefacción cobre especial importancia al descubrir a una Valentina valiente, la cual no ofrece una mínima posibilidad de enmascarar el morbo que la precede.

La mujer que sigue mis pasos permanece ávida a cuanto la rodea, y la sensación de ganarse unos puntos demasiado importantes acucian mis ganas de experimentar acciones que jamás hubiesen entrado en mi cabeza con anterioridad.

¡Chúpate esa, Deborah!

Avanzamos por un pasillo decorado con imágenes explícitas que no dejan duda a la imaginación y terminamos en una sala de magnitud colosal. Una sala en la que una enorme cama redonda acapara el centro de atención de los primeros fisgones.

—Ven, acerquémonos.

Tiro de ella y la sitúo en primera fila, yo me quedo atrás y, en un primer momento, tomo la decisión de mantener las distancias.

Observo con atención y las hormonas disparadas. Es entonces cuando bajo el mentón y sonrío. Su piel erizada muestra signos evidentes y mi erección palpita descontrolada, y no es la primera vez en una noche tan reveladora.

Ha llegado la hora de lanzarme al ataque.

—¿Te gusta lo que ves? —susurro con una voz enronquecida sobre el lóbulo de su oreja sin tocarla todavía.

Sigue sin ser el momento. Pretendo ponerla al límite y no tardaré en corroborar el tipo de mujer que es.

¿Continuará siendo tan valiente en el instante en el que juegue mi baza?

Ya veremos, ya.

Mientras, tumbada sobre la cama redonda, una mujer con un antifaz como única vestimenta gime sin control. Dos hombres a la vez se dedican en cuerpo y alma a satisfacerla y la excitación está asegurada.

Valentina asiente, en respuesta a si le gusta lo que ve, y no se mueve.

Perfecto. Acata la escena y aguanta, lo que equivale a lo que ya sé.

Ha subido al siguiente nivel y no huirá aun teniendo todo el derecho del mundo.

Bien, seguiré brindándole información confidencial.

—Observa a tu izquierda. ¿Ves al hombre mayor sentado en la primera butaca? Es su marido, los conozco de Ámsterdam, y él disfruta contemplando cómo empalan a su esposa. ¿Qué te parece?

Sus rodillas tiemblan y da un paso hacia atrás de manera involuntaria.

—Te tengo, pequeña.

Sujeto su menudo cuerpo y mi deseo por ella se expande a lo largo y ancho.

—Ethan.

—¿Sí?

—¿Tú le has pedido a alguno de tus ligues que se exhibieran delante de ti?

—Vaya, ¿tienes dudas de si es lo que voy a pedirte?

Encoje los hombros y sin necesidad de mirarla sé que miente.

Hasta aquí hemos llegado.

—Ya has visto suficiente —secundo con una seguridad apabullante, antes de llevármela de allí.

Avanzo hacia otra estancia distinta, una vez allí, ojeo en busca de un cubículo vacío y allá vamos. El espacio permanece con una luz tenue y de frente un espejo acapara la pared entera.

Cierro la puerta y suspiro con unas ansias locas de culminar con ella una noche que puede convertirse en mi salvación.

—¿Qué se hace aquí?

—Mirar.

—¿A quién?

Pulso un botón y el espejo cambia, deja de mostrar nuestro reflejo y aparece una pareja prodigándose todo tipo de caricias.

—A ellos lo que le gusta es que les vean de forma sutil. Saben que estamos aquí, pero a diferencia de antes no pueden vernos ni oírnos y he elegido este sitio para terminar de contarte mi historia.

Y lo hago:

—Comencé a trabajar en un local exclusivo como este hace más de once años; por aquel entonces tenía dieciocho recién cumplidos. Un colega me comentó lo mucho que se ganaba y decidí probar suerte. Todo iba de puta madre hasta que Deborah se cruzó en mi camino.

»Ella era una clienta asidua con mucha experiencia y pronto se encaprichó de mí. Nuestra relación comenzó a los pocos días y la lujuria y el escenario que la envolvía me engulló. Al principio, sí que es cierto que me negué a participar en sus juegos, pero entendí que si no quería perderla debía sucumbir.

»Terminé enamorándome de ella, y lo que es peor, accediendo a cada uno de sus caprichos, convirtiéndome en su perrito leal y la toxicidad de la relación no me permitió ser consciente de los límites que atravesaba.

»Sin darme cuenta me convertí en un trofeo que usaba a su antojo. Poco a poco me introdujo en sus juegos y las orgías se convirtieron en el preludio de lo que vendría después. Deborah es un ama consumada y, sin apenas darme cuenta, acabé en el último escalón. Me convertí en su felpudo y mi dependencia hacia ella me llevó a obedecer cada una de sus órdenes por muy depravadas que fuesen.

»En mi día a día empezó a ser normal lo del sexo desenfrenado, aunque nunca tuve la oportunidad de decidir, ella ordenaba y yo accedía… a lo que fuera, y hasta ahí voy a llegar. Era un hombre débil y se encargó de que no volviese a concebir el sexo como algo normal, por ello la primera noche que nos acostamos me bloqueé y un miedo irracional sacudió mis cimientos.

»¿Sabes lo que sentí al no tener que cumplir ningún tipo de expectativa? Tan solo fuimos una pareja más, la noche se convirtió en inolvidable, y todo te lo debo a ti, canija. Tú sola conseguiste que me sintiese como un hombre normal y no como la puta máquina en la que me habían convertido.

»Por ese motivo hui a la mañana siguiente. No conseguí procesar tu manera de entregarte a mí, se me había olvidado que existía un tándem de igual a igual, y ese detalle te ensalzó hasta el infinito y, en cambio, a mí, me derrumbó por completo.

»Y, llegados hasta aquí, supongo que querrás saber si estaba con ella cuando nos acostamos, ¿verdad? La respuesta es no. Hace más de un par de meses decidí poner fin a la relación, ya había sucedido anteriormente, aunque ninguna con el resultado esperado. Le bastaba presentarse en mi casa y, tonto de mí, volvía a sucumbir una y otra vez. Ella es la única mujer de la que me enamoré y el enganche era brutal, al menos hasta el día en el que te conocí.

»La última vez que tuve noticias suyas fue justo cuando Ian y Harper llegaron a Ámsterdam para finalizar la luna de miel. De ahí a que mi amigo me ofreciera alejarme de allí con la intención de poner tierra de por medio para que abriera los ojos de una puta vez, y mira tú por dónde, con tu poco más de metro y medio has conseguido lo que nadie hasta el día de hoy, ni siquiera la terapia a la que acudí con tal de olvidar un pasado que no me aportaba más que pesar y sufrimiento.

»Jamás permitiré que me dé otra orden. Jamás consentiré regresar a unas prácticas que me terminaron produciendo asco y, por encima de todo, puedes estar tranquila. He de decirte que jamás toleraría compartir a una mujer que me importa con ningún otro hombre o mujer. Y sí, por supuesto que estoy hablando de ti, Valentina.

»Y ahora que te he planteado mis revelaciones una a una, solo puedo decirte lo que ya sabes. Estoy en tus manos hasta que mis vacaciones toquen a su fin, así que dime qué quieres hacer conmigo.

De momento considero que es suficiente, he llegado al meollo de todo lo que quería contarle, y respiro aliviado.

Es curioso, abrirme a ella ha conseguido lo impensable a estas alturas y la carga que he llevado a cuestas durante varios años deja de serlo en cuanto termino de hablar.

Joder.

Sin más desaparece, mientras otro tipo de carga, esta vez emocional, se transforma por sí sola.

Sí. Increíble. Y todo se debe a la chiquilla que mantiene la compostura tras mi confesión.

Con su pose advierte la implicación que está dispuesta a brindarme y hablo desde la seguridad que transmiten sus bonitos ojos, avisándome del grado de disposición a quedarse a mi lado hasta que regrese a Europa.

¿No te dije que era increíble?

Definitivamente, lo es.

TENGO GANAS DE TI

Valentina

Escucho las confidencias pertinentes con el desconcierto dibujado en el rostro.

Uau, ni de lejos podría suponer una vida tan truculenta, y sopeso los pros y los contras del contexto en el que me he visto inmersa de sopetón.

Debo hacerlo y allá voy.

Lista de pros:

1ºEthan está más bueno que el pan, con él he mantenido las mejores relaciones sexuales de toda mi vida y sé lo que me espera. Requisito imprescindible y de suma importancia que adquiere puntos extras en la cuestión que me ocupa, ¿para qué negarlo?

2ºEl ambiente inusual provoca que mi cuerpo se estremezca de placer, con la consiguiente disposición a dejarme llevar, y sin pararme a pensar en lo que no debo.

3ºEn menos de una semana él regresará a su vida sí, o sí, por lo tanto, ¿qué pierdo si decido pasarlas con mi capitán América al cien por cien? El detalle de agenciármelo para mí solita me pone a mil y recreo mi vista con ese espectacular cuerpo por el que es tan fácil babear, sin contar el ansia desmedida y crucial de que me empotre de mil maneras diferentes tal y como se ha referido antes.

Estoy deseando que lo haga.

Resumen de los pros: placer desmedido, sexo desenfrenado y experiencias inigualables, solo eso, y san se acabó. Cada uno a lo suyo cuando llegue la hora de la despedida.

Fácil, ¿verdad?

Bien, pasemos al siguiente punto.

Lista de contras:

1ºProhibido confundir sentimientos o enamorarme. Un imprescindible demasiado importante.

2º…

No hay segundo, ni tercero, ni cuarto asunto. La lista llega a su fin sin apenas comenzarla siquiera y toca elegir.

¿Qué opción será la adecuada una vez plasmadas las dudas?

La balanza no tarda en posicionarse hacia la única opción viable, dadas las circunstancias, y me refiero a la lujuria y al morbo desatado sobre la marcha en una noche épica, repleta de vertiginosas subidas y bajadas en cuanto a emociones repletas de una complejidad extrema.

No hay mucho más que decir al respecto, ¿no crees?

—Ethan.

—¿Sí?

—En primer lugar, decirte que me considero una afortunada por tu confianza. Y, en segundo, ¿sabes qué?

—Dime.

—He tomado una decisión.

—¿Y es…?

Veo la indecisión en sus ojos, parece un tanto perdido y me lanzo. Ha llegado el momento de descubrir mis cartas y estoy dispuesta a llevarlo a cabo.

Faltaría más.

—Te haré caso y pasaré lo que restan de tus vacaciones a tu lado.

—¿En calidad de…? —Aprieta las tuercas en busca de una contestación que le satisfaga a la vez que contiene la respiración.

Después de abrirse en canal y confesar sus secretos más oscuros su empeño pasa por mostrar una faceta desconocida para mí, asemejándose a un niño dubitativo con dudas circunstanciales de magnitud colosal, y aventuro que mi respuesta será la clave para que se disipen una a una en cuestión de segundos.

¿Estaré en lo cierto?

Veamos.

Avanzo un paso con una decisión brutal, de seguido lo acorralo entre mi cuerpo y el cristal que refleja una excitación difícil de catalogar, y me lanzo a por esa boca que me tiene completamente enajenada, todo sea dicho.

La disposición de entrega se posiciona sin límites de ningún tipo y la claridad de mi cometido se convierte en bestial.

¿Para qué mentir?

—Te lo simplificaré, hombretón —le avanzo con una seguridad apabullante, aun entrando en un terreno desconocido—. No me quedaré a tu lado en calidad de vecina, amiga o colega; y no lo haré porque tengo ganas de ti, aquí, y ahora. Pretendo estar en tus manos durante los días que consideres oportunos, igual que tú, lo que significa que puedes hacer conmigo lo que quieras, siempre y cuando mi requisito continúe siendo válido. Nada de mezclar sentimientos que no nos convienen a ninguno de los dos, ¿te parece bien?

Ethan deja escapar el aire retenido en sus pulmones y me dedica una sonrisa de macarra total. Una de esas que podría definirse como mojabragas y doy fe al sentir la humedad entre mis piernas.

Si lo que no consiga el vikingo…

—Joder, canija, no sabes lo que has dicho —sentencia con un brillo demoníaco en sus ojos, dejando atrás todo lo demás.

La contención de un hombre al límite se dispersa a lo largo y ancho del cubículo en el que estamos metidos y termina posicionándose.

¿Cómo lo hace? Respuesta fácil, tomando el control.

En un abrir y cerrar de ojos un gemido sale de mi garganta al pillarme por sorpresa, y todo porque, el experto en la materia acaba de sacar sus recursos a relucir y antes de darme cuenta me tiene de cara al cristal, sujetando mis brazos hacia arriba, a la vez que se dedica a refregar su erección en mi trasero de arriba abajo recreándose a base de bien el muy canalla.

—¿Sabes? —susurra tocando el lóbulo de mi oreja con intencionalidad—. Voy a follarte como si no hubiera un mañana mientras les miras, Valentina. No despegarás tus ojos de ellos y te correrás cuando yo te lo diga —ordena antes de mantener un silencio alargado en el tiempo para darme la oportunidad de asimilar una petición tan especial, una vez pasado lo que considera el tiempo establecido, termina preguntando—: ¿Preparada para una experiencia que no olvidarás?

Trago saliva y asiento. Las emociones disparadas no permiten expresarme con palabras, aunque poca falta hace, la verdad.

—Así me gusta, canija.

Sopla con suavidad el interior de mi cuello y la piel se delata ella solita al erizarse sin mesura.

—No te muevas.

El mandato es claro y obedezco.

El influjo de lo que perciben mis retinas, acerca de la imagen de la pareja que se come a besos, se agranda y dispara de lleno contra la lujuria al sentir su mano trepando a lo largo de la suavidad de mis piernas.

Un suspiro ahogado, esta vez, delata la ansiedad que me precede. El muy bribón acaba de romperme las medias y avanza con una devoción innata hacia su trofeo.

Sí, hablo de mi ropa interior. Y claro, antes de que suceda, entiendo el lugar en el que terminará.

No me confundo. El vikingo tira con un movimiento rápido, rasgando el algodón de mis braguitas, y se las guarda en el bolsillo trasero de sus vaqueros.

—¿Sabes que me estoy haciendo adicto a coleccionar tus bragas?

A continuación escucho el sonido de la hebilla del cinturón, seguido de la cremallera de su bragueta, y todo sin apartar la vista de los cuerpos desnudos que se prodigan caricias de todo tipo.

¡Madre mía! El calor se convierte en sofocante. La imagen tórrida acapara cada uno de mis sentidos y sucumbo a la presión que ejerce la rodilla de mi amante particular. Su pretensión no es otra que abra las piernas para facilitar su acceso y oye, ¿quién soy yo para negárselo?

Soy la primera interesada en llevarlo a cabo.

—Así me gusta, buena chica.

—Joder, Ethan —profundizo con el tono elevado sin poder contenerme.

El manoseo que me prodiga es el responsable, o más bien son sus dedos, ejerciendo caricias con una lentitud abrumadora en torno a un clítoris inflamado y excitado a más no poder los culpables de lo cachonda que estoy. Cada pasada arranca suspiros que van cobrando intensidad y una pasión abrasadora ocupa un puesto destacado, a la vez que él se empapa de mis fluidos.

Parece encantarle, su excitación se hace palpable de maneras diferentes y un sentimiento de protección se adentra en mi interior. La disposición de cuidar de él se magnifica y no le doy la importancia debida. No soy tonta y entiendo a lo que me expongo, por mucho que diga, aunque me la pela.

El sentido común que por norma general me precede ya se encargará de dejar el asunto claro. De momento opto por entregarme al cien por cien y por ese motivo le concedo la oportunidad de que me enseñe la perversión, ya que, sin ser conocedora de ello se encontraba rezagada, a la espera de que alguien la despertara, y mira tú por dónde, ha llegado el momento.

Mamma mia, el encuentro supera con creces las expectativas, en cuanto a las dos veces en las que nos hemos acostado con anterioridad, y acapara cada terminación nerviosa de mi zona íntima.

¿Y pretende que me corra cuando él quiera?

Imposible.

Mientras, su empeño no es otro que seguir arremetiendo de manera deliberada contra mi enajenación mental, sabe el control que ejerce sobre mí y no pienso discutírselo.

¿Para qué?

El calentón es épico, tanto es así que el aliento que sale de mi boca empaña el espejo, dificultándome la sensualidad de la escena, y paso la mano por él con el objetivo de eliminarlo lo antes posible.

Oh my god. Lo hago en el instante en el que el hombre coloca a la mujer a cuatro patas, posicionándose justo detrás, para empalarla de una estocada firme y certera.

Es más de lo que puedo soportar, estoy al límite cuando escucho:

—Córrete, pequeña. Hazlo por mí.

Me dejo llevar y un orgasmo épico atraviesa mi cuerpo entero al tiempo que grito su nombre.

Este hombre ha logrado poner mi vida patas arriba y solo de pensar que disponemos de una semana para dar rienda suelta a la pasión que nos precede me entran ganas de gritar de felicidad.

Y de pronto:

—¿Preparada para un segundo asalto? Acabamos de empezar. Esto ha sido solo el aperitivo.

Pulsa un botón y se obra el milagro. Mi cara aparece reflejada en el espejo y me delata.

Labios entreabiertos.

Sudoración perlando mi frente.

Mirada vidriosa.

Pezones erguidos.

Y…

Nuestros ojos se encuentran, leo su deseo por mí y se desata la locura.

Ethan avanza como un lobo hambriento, alza mi menudo cuerpo y después lanza un suspiro ahogado antes de enfundarse un preservativo y deslizarse en el interior de mi vagina, ocasionando que cierre los ojos con un frenesí inusual tras liberar un orgasmo como pocos hace tan solo unos segundos.

Increíble, pero cierto.

—Joder, canija, eres perfecta —pronuncia con esa voz ronca que me vuelve loca, al tiempo que acomete movimientos certeros que me arrancan varios gemidos seguidos.

Poco tarda en aparecer un delicioso calambre, extendiéndose como la espuma a través de mi espina dorsal, y sucumbo. Solo él ha conseguido que me corra varias veces seguidas y el escenario idílico es propenso a que vuelva a ocurrir.

Y como la estatura no juega a nuestro favor, Ethan decide darme la vuelta, me alza como si fuese una muñeca de trapo y me empotra contra la pared para tener acceso a lo que tanto le gusta.

Ahora sí, el baile empieza de verdad y con cada embestida me acerca al borde del abismo. Los jadeos de ambos empañan el cristal desde el techo hasta el suelo y poco tardamos en saltar al vacío.

—Canija.

—Ethan.

Una última embestida y…

—Joderrr.

Nos corremos a la vez y tocamos el cielo con la punta de nuestros dedos.

—Eres la hostia, pequeña. Cada minuto que paso a tu lado me sorprendes un poco más, y de seguir así me costará soltarte.

El cansancio acumulado tras tantas experiencias únicas no me permite analizar sus palabras y casi que mejor. Resultaría imposible, así que me limito a dejarme llevar, y lo hago cayendo desmadejada en unos brazos que a día de hoy lo son todo para mí.

¿Cursi?

Seguro.

Y ahora soy yo la que no le da el tipo de importancia que debería. Poco o nada me importa.

¿Cómo hacerlo si me encuentro en la misma gloria?

—Shhh, te tengo —me dice acunándome como si fuese una niña pequeña, preocupado por mimarme como cree que merezco.

Retrocedo hacia atrás, saboreo lo que acaba de ocurrir y me digo a mí misma:

«Sería tan fácil enamorarme de él…».

Mientras, Ethan se dedica a besar mi cara con una ternura infinita, y claro, el acto en sí traspasa cualquier obstáculo y me llega directo al corazón.

¿Locura?

No te quepa la menor duda.

SI TE ENAMORAS PIERDES

Ethan

Mi pequeña cae desmadejada sobre mi pecho y este se expande de dicha.

Cada segundo a su lado es una aventura. La última ha resultado una auténtica revelación y la comisura de mis labios se eleva con aire de suficiencia.

¡La hostia! Desde que bajamos del taxi sopesé la posibilidad de equivocarme, trayéndola hasta aquí, y nada más lejos de la realidad. La sintonía entre los dos ha sido épica, empezando por la curiosidad que trasmitían sus ojos, y terminando por los dos orgasmos que me ha regalado en la sala de los espejos.

Sí, para mí han sido regalos caídos del cielo y todavía no soy consciente al cien por cien.

¿Cómo hacerlo con todo lo que llevo detrás?

El sometimiento al que me había acostumbrado resultaba un escollo difícil de superar. Demasiados años sucumbiendo a las órdenes de una depravada, y va Valentina y arrasa sin casi pestañear.

¿Casualidad?

Bajo el mentón y me recreo observándola. La intensidad del sexo la ha dejado fuera de servicio, le cuesta un mundo mantenerse despierta y beso sus cabellos con auténtica devoción, admitiendo que la tierna visión quedará grabada en mi mente para siempre. Lo sé a ciencia cierta, al igual que es la única persona que ha conseguido poner el punto y final a una etapa de mi vida crucial y repleta de turbulencias. La puerta se acaba de cerrar a cal y canto y jamás consentiré que nadie de este mundo vuelva a someterme.

Esa parte se ha finiquitado para siempre, en cambio, otras más apetecibles me esperan a la vuelta de la esquina, aunque de momento no estoy disponible para ninguna que no sea ella y solo ella.

Valentina.

El nombre en mi boca suena a esperanza, a ganas de comerme el mundo, a placer desmedido y a tantas cosas más…

La suma del conjunto resulta una paradoja de calado hondo y es debido a las relaciones consensuadas. Lo sentí en mis propias carnes el día en el que tuve el honor de conocerla, y cada encuentro me está catapultando a una sanación divina.

Ojeo cuanto me rodea y tardo poco en tomar una decisión. Ella es lo más preciado que tengo ahora mismo y me aferro con uñas y dientes con tal de sacarla de un antro que no le llega ni a la altura de los zapatos.

Salgo del cubículo con mi heroína en brazos. Mi instinto de protección se ha activado con una rapidez extrema y la alerta planea sobre cualquier escenario que acapara mi campo de visión. Tanto es así que, en este preciso instante, si alguien tratara de arrebatármela de las manos, lo lamentaría con su propia vida.

Lo que de verdad importa no se comparte y yo, aquí, y ahora, pretendo portarme como un caballero andante al rescate de la damisela en apuros.

Ajá, mi propósito es firme y me dejo llevar por un tipo de sentimientos desconocidos que chocan de frente contra la coraza que me impuse hace bastante, con el propósito de dejar de sufrir, y la cual va desapareciendo a pasos agigantados sin apenas esfuerzo de ningún tipo.

Ver para creer, el veredicto en sí adquiere una normalidad significativa que consigue tambalear cada una de mis creencias hasta la fecha actual y me alegro.

¿Quieres saber de qué hablo?

Fácil. Me refiero a que la persona que sostengo con una seguridad apabullante es demasiado importante para mí, lo que significa que ni de coña voy a enmascarar lo que sea que esté viviendo a su lado.

NI DE COÑA.

La simpleza de lo que se me pasa por la cabeza cobra un realismo especial y me paso por el forro de los cojones el significado de cada uno de mis razonamientos.

¿Para qué negarlos cuando son los que son?

Pues eso, que ya habrá tiempo de ponerles nombres. No me asustan, pero desde luego no es el momento ni el lugar adecuado para hacerlo.

Encamino los pasos y avanzo hacia la salida, lo hago con la fuerza de un huracán y poco, o más bien nada me importan las miradas de curiosidad que nos prodigan las personas con las que nos vamos cruzando por el camino.

Me la suda, de no hacerlo tendríamos un problema, y lo digo porque conozco lo que varios de ellos querrían que sucediera a continuación, que no es más que compartiera a mi adorable canija en la sala que nos hallamos; la de la cama redonda, y todo porque se ha convertido en carne fresca y joven.

Es la novedad de la velada y los gestos hablan por sí solos.

Ja. Pues van dados. Valentina no se toca ni se mira.

Ejerzo de protector y la acurruco cuanto puedo con tal de que dejen de observarla con esas caras que patearía sin descanso hasta el amanecer.

—¿Dónde me llevas? —la pregunta me pilla desprevenido, aunque contesto sin darle demasiadas vueltas al asunto.

—A casa.

—¿A la tuya o a la mía?

—¿Qué diferencia hay? Las dos me sirven, pequeña —sentencio a través de una sonrisa y, también, mediante una sinceridad sin precedentes.

Es lo que hay.

—¿Por qué me llevas cogida? Soy capaz de andar yo solita, ¿sabes? —Quiere saber el motivo y presupongo que es por curiosidad. Su rostro la delata y confirma lo mucho que le gusta mi manera de proceder.

Y oye, de todos los interrogantes de la velada, este último es el que más fácil me resulta responder. No me cabe la menor duda.

Y sentencio:

—Porque quiero, porque necesito sentirte cerca, y porque adoro hacerlo, ¿te vale mi respuesta?

—Me vale, capitán América —asiente encantada de la vida, mientras pasa sus brazos alrededor de mi cuello.

Estallo de gozo ante tal demostración de afecto y la locura, definitivamente, se apodera de un hombre al límite en cuanto a emociones enlazadas se refiere.

«Mía», pienso sobre la marcha, culminando un progreso definitivo con las pretensiones bien definidas.

¿Y era yo el que decía que únicamente había estado enamorado de una mujer?

Más quisiera ella…

«Chúpate esta también, Deborah».

***

Valentina

Me siento como la protagonista de Oficial y Caballero en la última escena de la película. Esa en la que Richard Gere la coge en brazos y abandona la fábrica en la que trabaja, y me acurruco en su pecho.

Podría vivir eternamente aquí, sintiendo la protección del que se ha convertido en mi superhéroe favorito, mientras inspiro el fabuloso olor que desprende, sumado al calor que emana su torso duro como una roca.

El escenario es ideal y mis mejillas se ruborizan al recordar lo que ha sucedido antes.

Ha sido excitante, morboso, espectacular, sexy…

Y quiero más. Resulta que con él nunca es suficiente, debería estar empachada con tanta intensidad y lo cierto es que, después de experimentar los mejores orgasmos que me han brindado nunca, de empacho nada de nada, sino todo lo contrario.

Ethan es una tentación caída del cielo y la exprimiré al máximo. Estoy tan convencida de mis deseos que dejo atrás a mi yo anterior y resurge una mujer hambrienta, desconocida y con ganas de comerme el mundo con él, solo con él hasta que dure su estancia en la ciudad de los rascacielos.

Sin más. Soy la primera en ser consciente de que «si te enamoras pierdes» y no tengo ganas de hacerlo. Las cosas claras y el chocolate espeso.

Punto final.

—Joder. No me lo puedo creer.

En cuanto le escucho la alerta se posiciona. Su tensión es palpable a simple vista y noto lo envarado que se pone.

¿A qué será debido?

—¿Qué ocurre? —trato de averiguar con rapidez.

—Deborah acaba de entrar y viene hacia aquí, debí suponerlo desde el principio.

—No importa. Tranquilo —trato de calmarlo a cualquier precio.

El rictus de su cara se ha transformado y parece un hombre distinto al que conozco.

—Me cago en mi puta mala suerte —despotrica para sí mismo, e interpreto que acaba de caer en algún detalle importante del que una servidora es desconocedora—. Se me olvidó desactivar el teléfono móvil.

—¿Qué?

Regresa de donde esté y me aclara:

—Ha seguido mi pista desde Ámsterdam gracias a una aplicación que indica mi ubicación a tiempo real, hace años la instaló y a mí se me olvidó. Cuando hizo su aparición estelar en el pub tú bailabas en la pista y no lo escuchaste —me aclara de manera rápida—. La muy zorra debe creer que si te he traído hasta aquí es porque eres igual que nosotros y...

Y se acabó.

—Ahí te equivocas. Querrás decir como ella —le interrumpo con templanza y de forma drástica a la vez—, tú ya no formas parte de esto, así que deja de torturarte, ¿quieres? —Suavizo en tono apaciguador, acariciándole la mejilla con mimo y tomándome mi tiempo con la idea firme de destensar su cabreo.

Mi preocupación por él es máxima y haré cuanto esté en mis manos para largarnos lo antes posible de aquí. Con esta tiparraca cerca todo es posible, las malas vibraciones llegan hasta mí, y eso que todavía no ha entrado en mi campo de visión.

Y decido enfrentarme a ella en condiciones, con las armas cargadas al cien por cien, y para que suceda antes debo hacer una petición.

—Ethan, bájame, por favor.

Respuesta inmediata:

—No.

—¿Qué?

—Que no voy a bajarte —sentencia contrariado, fijando la vista en un punto en concreto antes de continuar con su explicación—: no pienso cambiar mis planes, así me maten, y dejaré claro a todo el que mira mis intenciones.

«¡Ostras! ¿Pero qué leches dice?».

—No te entiendo.

—Hablo de mostrarles que tú no estás disponible en el menú de esta noche, Valentina —sugiere atravesándome con una pose de protección absoluta.

—Ah, ya entiendo, por ese motivo sacas a relucir tu parte posesiva, por llamarlo de alguna manera, ¿no?

—Nadie supondrá lo que no es contigo. Si alguien se acerca más de la cuenta…

—No se atreverán, das miedo.

Detiene sus pasos y se envara de nuevo.

¿Y ahora qué?

—¿Te doy miedo?

La cara de Ethan se contrae de asombro y tensa la mandíbula en un intento de controlar el impacto de mi apreciación.

—Por supuesto que no, hablaba del resto —me apresuro a contestar con un convencimiento aplastante.

Tanto es así que de su boca escapa un suspiro de alivio y de sus brazos una fuerza inusual, la cual acapara mi cuerpo apretando más de la cuenta.

El alivio al escucharme lo da a conocer sin percatarse y reprimo la voluntad de comunicarle el daño que me provoca su agarre desmedido. De pronto es como si estuviese en trance y opto por mantener la boca cerrada.

Necesita su tiempo y se lo doy, dejándome a mí misma en un segundo plano.

—Canija, eres el soplo de aire fresco que necesitaba, te lo expuse hace tiempo y me reitero. No sé, me siento desubicado como nunca antes y la necesidad de cuidarte de todos estos buitres impera sobre mí. Es por ello que quizá deba pedirte perdón, eres una mujer fuerte y me estoy tomando unas licencias que no debería…

—Schhh —poso el dedo índice sobre sus labios y lo silencio por segunda vez consecutiva. El empeño por cuidarme atraviesa mi corazón y es más que suficiente—. Cuando te dije que no iba a soltarte me refería a todo el contexto en general, así que, tranquilo, puedes tomarte todas las licencias que quieras con respecto a mí.

—¿Todas? —susurra suavizando el gesto, al tiempo que deja de ejercer tanta presión.

—Todas, empezando por mantenerme sujeta a estos brazos que tanto me gustan, y terminando por mostrarle a esa tía que pierde el tiempo contigo. ¡Qué! ¿Qué te parece la idea?

—Joder, pues qué me va a parecer tu idea, canija, que es cojonuda y tú la rehostia.

De seguido besa mi frente y susurra con el corazón en la mano:

—Esta es mi chica.

—¿Tu chica? —Jugueteo mientras flipo con la carga emocional de nuestra conversación.

—Ajá, no lo dudes ni por un segundo.

—No lo haré, te lo aseguro.

Dicho lo cual giro el cuello y allá voy.

Estoy preparada para lo que tenga que suceder y le lanzo una mirada repleta de hostilidad a la mujer que con un par de pasos más se detiene delante de nosotros.

La suya no se queda rezagada y escupe fuego.

Me mola. Así estamos en igualdad de condiciones.

—Mira lo que tenemos aquí, si tan importante es esta zorra para ti anda que has tardado en conducirla hasta lo que más te excita, sexualmente hablando.

El primer zasca por parte de su ex impacta directo contra él, no puede ocultármelo, ya que se ha convertido en trasparente, y aprecio cada detalle.

—Zorra lo será tu puta madre —contesto a su dardo envenenado, adelantándome a Ethan ante la convicción de que necesita unos segundos para imponerse. No debe resultarle nada fácil después de someterse a cada una de sus órdenes, durante tantos años, y le brindo mi ayuda sin pestañear—, por lo demás, te daré un consejo. Has de mantener la calma y no interpretar cosas erróneas, Ethan no me ha traído para compartirme con nadie. No seas tan ilusa, de hacerlo no sería importante en su vida y nos hemos limitado a jugar un poco los dos solos.

—Te aburrirás de una mojigata como ella y regresarás con el rabo entre las piernas —sisea como si se tratase de una serpiente venenosa, pasando olímpicamente de lo que acabo de confesarle.

Ja. Ni que con esa actitud fuera a callarme.

—¿Aburrirse conmigo, dices? Pues chica, no lo creo. Nos hemos acostado varias veces y seguimos con ganas de más, de mucho más, y ya te digo que es difícil que se canse cuando lo que le doy es tan diferente a las mierdas a las que estaba habituado contigo.

Deborah aprieta los puños y se enrabieta de mala manera.

—Ethan, piénsalo bien, tu futuro profesional pende de un hilo. Si no vuelves a casa, conmigo, te quedarás en la puta calle, te aviso.

—¿Me estás amenazando? —se pronuncia por primera vez en un tono que delata la ira que habita en su interior.

—Tómatelo como quieras —se enfrentan cara a cara.

Y yo, allí, en medio.

—Está bien, te haré caso —coge aire y suelta tan tranquilo—, mira, Deborah, por mí puedes irte a tomar por el culo. Ahora soy yo el que renuncia, no hace falta que me despidas.

¿¿Qué??

¿Acaso trabaja para ella?

Ay, madre, que esto va complicándose sobre la marcha, y de una manera…

—Vamos, deja de jugar —continúa Deborah con los ojos echando chispas—, mejor que nadie sabes que volverás.

Y nada, la tía erre que erre.

Cómo se nota que está acostumbrada a salirse con la suya siempre, menuda pesada.

—Mmm, ya me estoy hartando de siempre lo mismo, bonita —digo metiéndome de lleno en la conversación. La ocasión lo merece—, deja el egocentrismo para otra ocasión, ¿no ves que no tienes nada que hacer? Él ya ha tomado una decisión y ninguno de los dos estamos por la labor de desperdiciar ni un minuto aquí, contigo, con todo lo que nos queda por hacer bajo las sábanas de mi cama. ¿Lo captas? Has perdido, por consiguiente estás a tiempo de retirarte de una puta vez. ¿A qué coño esperas?

Clara y concisa.

¿Lo pillará?

—Egocéntrica, tú —chilla histérica, mandando a tomar vientos la contención y despertando el interés general, antes de continuar—: que te echa un par de polvos y ya das por hecho que eres la mujer de su vida. Ilusa, él me ha pertenecido, me pertenece y me pertenecerá hasta que sea yo la que le dé la patada en el culo y me canse. Te repito que antes ya ha sucedido lo que ves y ninguna mujer, y menos una como tú, podrá arrebatármelo nunca.

Resoplo aburrida y me miro las uñas.

Lo dicho, que pelmazo de tía.

—Sí, sí, de momento limítate a esperarle sentada, porque una servidora va a darse un auténtico festín estos días.

—¿Y después qué?

—Después dudo que regrese a una vida insustancial y vacía, tal y como me la ha descrito —avanzo mi cuello cuanto me es posible y le planto en toda la jeta—: ¿Sabes que cada vez que nos hemos visto me ha arrancado las bragas y se las ha llevado de trofeo? Seguro que no tiene ni una tuya, lista.

—¡Mientes! —asevera dando un paso hacia atrás.

De repente parece tocada de verdad, ante una revelación tan íntima, y claro, me lanzo al ataque.

Meto la mano en el bolsillo trasero de sus pantalones y voilà.

—Aquí tienes la prueba, y ahora, si nos disculpas, tengo una colección entera de lencería y espero que cada vez que me folle se la lleve una a una. ¿Nos vamos, cariño? Tanto parloteo me ha abierto el apetito y, a diferencia de ella, te quiero solo para mí. Jamás se me ocurriría compartirte con nadie.

El silencio en la sala es total y las reacciones en general son las mismas. Asombro y estupefacción.

En la otra parte, en cambio, tres reacciones se magnifican de diferentes maneras:

En primer lugar, está la de Deborah, no sabe dónde meterse y mi estocada final la deja herida de muerte al darse por aludida, por fin, comprendiendo que ha perdido la batalla por primera vez en toda su vida.

En segundo lugar, tenemos a Ethan, el cual me muestra lo orgulloso que está a través de una cara resplandeciente, y se olvida de los mirones para besarme con una pasión desbordante.

Y, en último lugar, estoy yo, y mejor dejo las gilipolleces a un lado. No es el momento de analizar nada, y menos cuando mi capitán América arrasa mi boca sin contención de ningún tipo, así que, voy y me dedico en cuerpo y alma a responder un beso que me pone taquicárdica, cachonda perdida y con ganas de agenciármelo en cualquier rincón disponible.

Un tiempo indeterminado, después, nuestras bocas son capaces de separarse y Ethan deja claras sus ganas por mí.

—Vámonos de aquí, canija. La noche no ha hecho más que comenzar.

Y avanza con pasos decididos hacia la salida, mientras yo suspiro con el corazón encogido.

¡Alarma!

¡Alarma!

¡Alarma!

«Déjate de cuentos y películas, majara, y mejor dedícate a recordar lo que no debes hacer bajo ningún concepto», me advierto a mí misma, pero sin el resultado esperado.

Hay que joderse, ¿en qué instante he dejado a un lado la regla número uno?

Sí, esa que era la única que no debía incumplir.

Y nuevos interrogantes acuden como hienas:

¿Qué coño ha pasado de repente con el «si te enamoras pierdes»?

¿Acaso no soy consciente de lo mucho que puedo perder?

¿Qué parte me he pasado por el forro de los ovarios en cuanto a que en menos de una semana el vikingo desaparecerá para siempre?

Y así podría estar hasta mañana.

Madre mía. Comienzo a posicionarme en la zona de peligro, al borde del precipicio, y ya vaticino lo pronto que empezaré a caer hasta estamparme contra el suelo.

Lo dicho, ¿quién me mandaría a mí meterme en semejante marrón?

PERDIDA

Valentina

Los estragos de la noche caen sobre mí en cuanto me acomodo en el taxi que nos llevará de vuelta a casa y apoyo la cabeza en el hombro de Ethan.

—¿Estás bien?

Su tono de preocupación salta a la vista y me acurruco sobre él. La necesidad de sentirle cerca es abrumadora y estoy un poco asustada.

Miento, un poco es quedarse demasiado corta y he de admitirlo. La novedad sigue acaparando cada resquicio de mi vida actual y los sentimientos encontrados batallan una guerra sin cuartel dentro de mí.

Una guerra que ya vaticino va a ser épica. Lo sabré yo.

—Sí —respondo con el corazón adormilado.

—¿De verdad?

Asiento mientras un bostezo escapa de mi boca.

La intensidad de lo sucedido en el interior de tan excitante local ha sido increíble y cierro los ojos. Los párpados pesan demasiado y no consigo el cometido de mantenerme despierta. Es imposible y, sin darme cuenta, caigo en los brazos de Morfeo.

Entonces, mi caballero andante se ocupa de mí, posicionándome con un cuidado extremo sobre su regazo, y después acaricia mi pelo sin dejar de observar cómo duermo.

Mi subconsciente lo presiente tal que así y sueño con la escena, a la vez que una seguridad desbordante acapara mi ser al completo.

***

—Vamos, despierta.

Una voz de fondo me saca de mi ensoñación y abro los ojos con cierta dificultad.

El cansancio, lejos de alejarse, impregna cada parte de mi cuerpo y ojeo lo que me rodea.

El edificio en el que vivo parece darme la bienvenida, mientras Ethan paga al taxista. Una vez abonada la cuenta nos bajamos del vehículo.

—¿Puedes andar o te llevo en brazos otra vez?

—¿Qué?

—Nada, olvídalo —su sonrisa pícara no tarda en avisarme, acerca de las intenciones que se trae entre manos, y va el granuja y me coge en volandas, antes de comentar como si tal cosa—: prefiero llevarte, así que, mejor olvida la pregunta.

El grito de sorpresa que sale de mi garganta le hace gracia y lo muestra a los cuatro vientos.

—Lo de que seas un poco canija me viene ni que pintado. No pesas casi nada, por cierto, ¿sabes que te estás convirtiendo en mi perdición?

—¿Ah, sí?

—Sí —contesta acercándose a mis labios mediante una lentitud ensayada que me vuelve majara—, y empieza a gustarme demasiado, que lo sepas.

Un tierno beso acapara la atención de todo el vello corporal que habita en mí y los pone de punta, consiguiendo que, por segunda vez en lo que va de noche, las alarmas se activen de golpe y porrazo.

Peligro.

Peligro.

Peligro.

«Apártate de él o estarás perdida», avisa mi mente sin pelos en la lengua.

¿Y qué hago entonces?

Simple, paso de cualquier tipo de argumento que no me convence del todo y me dejo llevar por lo que dicta el corazón. Así de fácil.

Elevo los brazos y rodeo su cuello, de seguido, me acurruco en el que se acaba de convertir en mi lugar favorito, y por último, dedico el alma entera a disfrutar de una compañía de la que me estoy volviendo adicta sin remedio.

¿Qué le voy a hacer?

Pocos minutos después llegamos a su casa, así lo ha decidido y va directo a la habitación para depositar mi extasiado cuerpo encima de su cama.

—Seré bueno contigo y te dejaré dormir, lo necesitas después de tantos sobresaltos. Yo, mientras, me daré una ducha.

Casi no presto atención a lo que dice, el sueño nubla parte de mi cerebro y en cuanto noto el cómodo colchón mis ojos vuelven a hacer de las suyas.

Segundo round.

Ni siquiera le da tiempo a abrir el grifo de la ducha cuando una servidora se duerme como un verdadero angelito.

Lo dicho, demasiadas emociones juntas.

***

A la mañana siguiente

Pummm.

El atronador sonido se expande a lo largo y ancho de la habitación y el susto es de órdago.

Del brinco que pego me quedo sentada y espero a que el corazón baje las pulsaciones poco a poco.

«Joder, menuda manera de despertarse», pienso asustada, al tiempo que echo un vistazo a través del cristal de la ventana.

Salgo de la cama un tanto aturdida y ordeno uno a uno mis pensamientos.

En primer lugar, supongo que la habitación en la que he dormido es la de Ethan, aunque no hay rastro de él por ningún lado.

En segundo lugar, observo el diluvio que cae sobre la ciudad. Una gran tormenta vierte sobre ella la furia que lleva dentro y un nuevo trueno atraviesa el cielo gris encapotado.

En tercer lugar, recuerdo todo lo sucedido la noche anterior, y nuevos interrogantes aparecen por arte de magia.

Y en cuarto lugar, y no por ello menos importante, me doy cuenta del atuendo que llevo. Ethan debió desnudarme, una vez que salió de la ducha, y me puso una de sus camisetas. Un detalle que va directo a mis mejillas y el rubor las acapara por completo.

Vaya con el vikingo, no solo se dedica a cuidarme, a mimarme y a brindarme la mejores sesiones de sexo, sino que, además, se preocupa por mí hasta el más mínimo detalle.

¿No es un auténtico amor?

De manera natural inspiro el olor de su camiseta y me recreo en ella. Huele a él y solo por ese motivo la adoro.

Bien, basta de dar rienda suelta a distracciones que no me llevarán a ninguna parte. Prefiero dedicarme a algo útil y acudo a su encuentro.

¿Habrá salido?

Y de repente, la mala experiencia de despertarme sola en aquella habitación de hotel, en nuestro primer encuentro, acapara parte de mi atención. Pretende que las primeras dudas se ciernan sobre mí y…

Y se acabó. Mi vikingo jamás se atrevería a dejarme tirada por segunda vez consecutiva, y menos en las circunstancias actuales, así que no le doy ningún tipo de importancia a lo que no la tiene.

¿Para qué perder el tiempo?

Los dos hemos mostrado el mismo interés por dar por finiquitado el juego en el que el gato persigue al ratón.

Punto y final.

Adecento el pelo con las manos como buenamente puedo y encamino los pasos hacia la puerta que yace cerrada. Lo hago con mil mariposas revoloteando en mi estómago y ya aventuro que la sensación no es comparable a ninguna otra que haya sucedido con anterioridad.

Curioso, ¿no crees?

Llego al objetivo marcado, la abro con suavidad, y es entonces cuando una visión divina acapara la totalidad de cada uno de mis cinco sentidos, quedándome paralizada mientras me empapo de una imagen por la que más de una mataría.

No es para menos y paso a resumírtela:

Ethan tatarea tan tranquilo la melodía de una canción y obsequia a mis oídos con su voz varonil a la par que divertida.

Mi vista se recrea con el espectáculo que da, y me refiero a su torso desnudo. Su única prenda de vestir es un pantalón de pijama y, para darle más realismo a la escena, lo veo trajinar aquí y allá pareciendo un experto en lo que esté haciendo en la cocina.

Llega el turno del olfato, el cual se fusiona con el gusto y salivo de placer al oler el inconfundible aroma de unas tortitas recién hechas.

¿De verdad semejante monumento está preparando mi desayuno?

Uau. Si es que lo tiene todo, todito, todo. ¿Ves lo fácil que resultaría enamorarse de él?

En cuanto al sentido que falta, el tacto, ya aventuro que no tardará en recrearse a base de bien, al igual que los demás, y lo llevará a cabo acariciando cada uno de los tatuajes que ha dejado al descubierto para mi deleite.

Joder. Con un cuerpo así debería ser un delito llevar camiseta, ya lo digo.

—Ejem.

Mi capitán América deja de prestar atención a la sartén con la que trajina y se dedica a darme un repaso de arriba abajo.

Y menudo repaso…

—Mmm, mi camiseta te queda mejor a ti, canija. Anda, ven a darme los buenos días como Dios manda.

Sonrío con timidez y comienzo a acortar la distancia entre los dos.

—Ethan…

—¿Sí?

—¿Cómo te gusta que te den los buenos días?

—Ah, pues no sé —suelta tan tranquilo, encogiéndose de hombros—. Tendrás que averiguarlo tú solita.

—¿Cómo dices?

—Ya sabes que mi relación con las mujeres hasta el día que llegaste a mi vida no eran para nada convencionales. Anoche lo descubriste con tus propios ojos, así que, tendremos que ir descubriéndolo sobre la marcha, ¿qué te parece?

Bufff, la histeria se abre paso y arrasa. Ese «hasta el día que llegaste a mi vida» sabe a gloria bendita y la responsabilidad que acaba de ofrecerme en bandeja habla por sí sola.

Y de manera inconsciente echo la vista hacia atrás, deteniéndome en una conversación exacta, y ocurre. Es entonces cuando entiendo a la perfección a lo que se refería, cuando en su día pronunció dos frases en concreto, grabándose en mi cabeza para el resto de los restos.

¿Cómo no recordarlas?

Una es:

—Aparte de Ian, nadie conoce mis mierdas internas, y ahora eres tú a las que quiero contárselas…, si me dejas.

Y la otra:

—¿Qué dices, canija? El grado de implicación es incierto, soy un hombre con un pasado oscuro y, aun así, aquí estoy, suplicándote que me permitas desprenderme de una etapa que escuece demasiado. Ya no me soporto ni a mí mismo y te lo repito, estoy en tus manos.

Asimilo el contexto en general, no es nada fácil, y admito que a mí también me queda bastante por profundizar a su lado. Eso sí, juntos. Algo a lo que estoy dispuesta y avanzo otro paso.

La indecisión que me precede a Ethan no le pasa desapercibida y se encarga de la situación en un visto y no visto.

Así es él.

—Empezaré yo, si no te importa. Buenos días, pequeña. Te he preparado el desayuno y espero que te gusten las tortitas. ¿Qué te parece? ¿Soy un buen alumno? Tengo mucho que aprender y lo quiero hacer contigo. Solo contigo.

La intensidad, además de la intencionalidad orquestada con alevosía, respecto a cada una de las palabras que acaban de salir de su boca, dejan a mi pobre corazón encogido y herido de muerte, y me cuesta lo que no está escrito el simple hecho de respirar con algo de normalidad.

Y nada, una parte de mí ahí sigue, erre que erre, y vuelta a lo mismo:

Alarma.

Alarma.

Alarma.

Madre mía, ¿y ahora qué?

Pues ahora continúa con su plan establecido, o sea, arrasándolo todo a su paso, y decide dar una zancada hacia adelante, después coge mi mano, tira con fuerza y me sitúa en el lugar en el que me quedaría a vivir para siempre; entre sus brazos.

El muy canalla actúa con una normalidad innata y se ocupa de borrar de un plumazo un momento tan delicado, para, en cambio, provocar otro con una intensidad que raya la locura y que con toda seguridad conseguirá cortocircuitar algún que otro cable que comunica la razón con los sentimientos.

Mejor, esto no me pilla de improvisto, lo veía venir desde hace días y…

Y ni caso que le hago. ¿Para qué?

Con una seguridad apabullante tomo la única decisión oportuna, que no es otra que la de dedicarme a lo que de verdad importa, y aquí, y ahora, no hay nada mejor que disfrutar de semejante semental.

¿Cómo privarme de él?

I-m-p-o-s-i-b-l-e.

—Para terminar… Ven aquí, pequeña. Los buenos días no son nada sin un beso en condiciones —finaliza su relato susurrando sobre mis labios, a la vez que me come con los ojos.

Y va y se emplea a fondo, dedicándose en exclusiva a devorarme la boca con unas ganas locas, lo que conlleva a que los cables que te he mencionado con anterioridad comiencen a fallar, y sucumbo a todo lo que desee hacer conmigo.

Sí. A TODO.

Madre del amor hermoso, y mejor continúo en mis trece de no dar demasiadas vueltas al asunto que nos ocupa, o mejor dicho, ninguna, aunque sería una mentirosa si no afronto una gran verdad.

Manda huevos, acabo de levantarme y ya suena de fondo, dentro de mi cabeza, el martilleo de la alarma sonando demasiado alta, a varios decibelios más de lo permitido.

Recula.

Recula.

Recula.

Sí, hombre, los cojones treinta y tres. Para recular estoy yo, precisamente…

Y me dedico en cuerpo y alma a devolverle un beso que se convierte en revelador, por definirlo de alguna manera.

¿Ves cómo no te mentía cuando te decía que estaba perdida? Definitivamente, lo estoy. Sin remedio, además, y, por supuesto, no hay marcha atrás.

¿Para qué negarlo?

***

Ethan

Un carraspeo a mi espalda silencia la entonación que tatareaba y una sonrisa de felicidad aparece por arte de magia.

Mi canija se ha despertado y yo…

¡Joder!

En el instante en el que me giro, y la veo, el depredador que llevo dentro se desata y saliva de gusto ante semejante espectáculo.

Ella y mi camiseta. No necesita nada más para proclamarse como lo que es.

La mujer más importante que ha pasado por mi vida.

¿Qué más da que nos conozcamos desde hace relativamente poco?

Las personas especiales no se buscan, por mucho empeño que pongamos, y aparecen por sí solas cuando menos te lo esperas.

Eso es Valentina para mí. Un ser especial, lleno de luz, y con la que me perderé sin dudarlo durante el tiempo estipulado. Aunque claro, ¿será suficiente?

La pregunta es incómoda de narices y la aparto a un lado sin dilación. De momento no me interesa mucho, la verdad, y menos con la cantidad de deberes que tenemos pendientes.

Y a ello que me lanzo, ¿para qué andarnos con tonterías o medias tintas?

¡Qué va! Nosotros ya estamos en el siguiente nivel y mimo sus labios con adoración; después profundizo y enlazo mi lengua con la suya, convirtiendo el beso en un baile único a la par que delicioso.

Sus carnosos labios saben a pura ambrosía y sopeso la posibilidad de que se conviertan en una adicción difícil de olvidar.

Las emociones se disparan y lo hacen con mayor intensidad cada vez, escapando de mis manos, y el primer flipado soy yo mismo.

«Ay, canija, canija. ¿Dónde estabas escondida durante todos estos años? La de sufrimiento que me hubieses ahorrado».

—Oye, las tortitas se enfrían y he tardado la hostia en hacerlas.

—Vaya, ¿tu primera vez, también?

—Sí, Valentina. Contigo estoy experimentando varias primeras veces y parezco un puto crío. Ven, siéntate.

—¿Y quién ha dicho que quiera hacerlo? Ahora me toca a mí.

—¿Qué? —Alzo una ceja a modo interrogante.

—Que ahora soy yo la que voy a decirte cómo quiero que me des los buenos días de ahora en adelante.

Coño, la cosa de pronto se pone interesante y adquiere matices bien dispares.

¿O estaré muy desencaminado?

No, de desencaminado nada y me doy cuenta en el instante en el que ella se quita mi camiseta y se queda como Dios la trajo al mundo.

¡La madre que me parió! Ni en mis mejores sueños hubiese creído posible un desenlace de estas características, el primer día que pisé Nueva York, y pienso aprovecharlo de mil maneras diferentes.

—Está bien, la señorita manda y nos las comeremos frías, ¿quién soy yo para negarme a tu deseo? —comento encantado de la vida.

Y así es cómo, la primera sesión maratoniana de sexo da comienzo, y no tardo en desprenderme del pantalón del pijama con la idea de estar en las mismas condiciones que ella.

Listo, entonces saco a la bestia que llevo dentro y opto por usar la encimera de la cocina.

—Ven aquí, pequeña.

La cojo en volandas y dejo su culo entre la cafetera y el fregadero, después abro sus piernas y, como colofón final, la empalo con una embestida certera, mientras las tortitas permanecen relegadas a un segundo plano y se quedan no frías, sino heladas.

¿Acaso importa?

Ya te lo digo yo.

NO.

LOCAS AL RESCATE

Valentina

Tengo agujetas hasta en las pestañas, y no, no estoy bromeando.

He mantenido más sexo en un día que en seis meses juntos, y sigo sin estar bromeando. No es ningún farol y, por lo tanto, hablo completamente en serio.

Y menudo sexo, además.

Después del primer asalto sobre la encimera de la cocina decidimos de mutuo acuerdo dar cuenta del fabuloso desayuno que nos esperaba, empleándonos a fondo hasta zamparnos todas y cada una de las tortitas, las cuales las cubrimos con ingentes cantidades de nata y sirope de chocolate.

Vivan los carbohidratos y los azúcares añadidos. El esfuerzo físico nos ha abierto el apetito y nada, a recobrar fuerzas para el segundo asalto. Un asalto que no tarda en llegar y culmina el broche de oro en el famoso sofá de color rojo.

No, no me gusta cómo suena, así que mejor rectifico. En nuestro sofá, ese que es inconfundible y que ya forma parte de nuestras vidas.

—Canija, vas a matarme —susurra recomponiéndose tras el último orgasmo.

—¿Yo a ti? Lo dudo —sonrío mientras termino de ponerme su camiseta. Después le doy un beso en la punta de la nariz.

—No lo hagas. La implicación emocional ha dado al traste con mi perspectiva con respecto a follar y te juro que conlleva otro tipo de inquietudes.

—¿Podrías describirme alguna? —curioseo como si nada.

—Por supuesto, tú pide por esa boquita que aquí estoy yo, dispuesto a complacerte en todos los sentidos —admite rendido a mis pies—. Cuando digo que conlleva otro tipo de inquietudes me refiero, sobre todo, a disfrutar de la libertad que siento cuando estoy contigo y te tengo entre mis brazos. El cambio es tan drástico que me pasaría todo lo que me queda de vida amándote, besándote, cuidándote. En definitiva, canija, adorándote.

¿Ehhh?

Virgen del amor hermoso. Y se queda tan tranquilo, oye.

¿Acaso no es consciente de la carga romántica que conllevan sus palabras?

A cuadros y con la boca abierta, así acaba de dejarme, y ni tan siquiera soy capaz de controlar unas emociones que se descontrolan de mala manera. ¿Cómo hacerlo?

Joder, ¿qué leches acaba de insinuar en realidad?

«No, bonita, de insinuar nada de nada, tu vikingo no se anda con rodeos y va directo al grano, así que no enmascares tus miedos o paranoias repentinas. No te servirá».

—¿He sido demasiado intenso? —Me lee el pensamiento como si me conociese de siempre.

—Ajá —es mi única respuesta, y oye, demasiado que sale de mi garganta.

Es un triunfo después de lo oído.

—Vale, lo capto. ¿Quieres hacerme alguna pregunta con respecto a lo que pasó ayer?

Cambia de registro con una maestría innata y se lo agradezco.

—Mmm, sí.

—Dispara.

—Vale. ¿De verdad trabajas para esa mujer? —pregunto directa al interrogante que me quedaba por satisfacer, y lo hago con un tono despectivo al referirme a la bicha.

Y ya, si eso, lo de reconsiderar lo que ha dicho lo dejo para un poco más tarde; cuando sea capaz de analizarlo con un poco de objetividad.

—No, ya no.

—¿Y en qué medida te repercutirá?

—Sobre todo en pasta, pero algo se me ocurrirá. Quizá sea el momento de abrir mi propio local.

—En Ámsterdam —afirmo con la boca pequeña.

—En Ámsterdam —secunda clavándome una puñalada certera.

¡Un momento! Pero ¿qué cojones digo?

Y sopeso la posibilidad real de que la locura se haya desatado dentro de mí, porque si no, tú me dirás…

Da igual, yo a lo mío, y un nuevo interrogante acude a mí, permitiéndole que ponga el mundo que conozco del revés debido a la implicación.

Este es:

¿Por qué me duele tanto su respuesta cuando formaba parte del plan inicial y establecido?

Sexo, solo sexo y después cada uno a lo suyo. Él a Europa y yo a quedarme aquí. En Nueva York.

Mira que era fácil, ¿eh? Además, si tenemos en cuenta que fui yo la que se encargó de dejar las cosas claras desde el principio no entiendo a qué se deben las licencias que me estoy tomando con respecto a un tema que debería estar finiquitado del todo.

Y nada, que no hay manera de apartar a un lado un secreto que se agranda a pasos agigantados y que habita en el interior de mi maltrecho corazón a estas alturas de la película.

Ya me vale, ¿se puede ser más terca o tozuda?

Admito la realidad, no me queda otra y reconozco que me siento trastocada, y lo que es peor, que no tengo ningún derecho a hacerlo.

Menudo embrollo.

Trago el nudo que se acaba de formar en mi garganta y disimulo como puedo el brillo de mis ojos, mientras las primeras lágrimas pugnan por salir con el objetivo de dejarme al descubierto.

Demonios, ¿de verdad voy a llorar como una puta cría?

El sonido de un wasap en mi móvil me salva del desastre descomunal y no tardo en escabullirme.

Salvada por los pelos, ¿te imaginas que él se diera cuenta de la tristeza que de repente me embarga?

Menudo ridículo.

—Voy al baño, ahora vuelvo.

De camino cojo el teléfono y me cierro a cal y canto. Una vez dentro, mi trasero termina encima de la tapa del váter y abro la aplicación correspondiente.

Al ver que son mis amigas los muros de contención se resquebrajan y se rompen, ocasionando que un auténtico río de lágrimas inunde mis mejillas sin poder hacer nada al respecto.

Maldición.

Y leo:

Olivia:

Mensaje para la traidora número uno del grupo: Valentina, estaría bien que dejaras de follar un rato con tu capitán América y te decidieras a dar la cara con tus amigas. Menuda farsa te has montado tú solita, mona.

Siguiente:

Claire:

Vamos, Oli, no seas tan mala. Si yo fuera ella lo que menos pensaría es en nosotras cuando tendría para mí al dios del martillo en persona, ja, ja, ja. Menudo trabuco debe tener el vikingo, ¿no es cierto, gordi? Anda, manifiéstate de una puta vez. Hemos sido demasiado buenas contigo, ninguna te hemos dado por culo en toda la noche y la conversación que tenemos pendiente la seguimos esperando, mala pécora.

Y venga, ahora es el turno de la recién casada.

Aquí todas quieren intervenir, sin que la afectada esté de acuerdo en absoluto, una vez leídos los dos primeros mensajes, y seguro que acierto de lleno si menciono que a ellas les importa un auténtico mojón.

Lo sabré yo.

Harper:

Tina, ¿no ves que estamos en un sin vivir? Además, ¿a qué esperas para restregarle a estas la suerte que te ha caído del cielo?

Sí, sí, si ellas supieran lo que estoy haciendo ahora mismo.

Cojo un trozo de papel higiénico y sueno mi nariz. No sé qué me sucede con exactitud, pero lo cierto es que debería estar dando palmas con las orejas y nada más lejos de la realidad.

Amplío el horizonte y, de pronto, lo sé.

Necesito una sesión de chicas de manera urgente y la disposición a mantener una conversación con mis amigas cobra especial relevancia. Con ellas las penas serán menores y abogo por sincerarme en cuerpo y alma.

¿Con quiénes mejor?

Pues eso, que al final ha llegado la hora de contestar algún que otro mensaje, y me dedico a teclear a toda velocidad:

Valentina:

Chicas, dejaros de chorradas, tengo una grave crisis existencial. Os necesito.

Olivia:

Calma, aquí están las que nos denominamos «locas al rescate», así que tranquila. Nos ponemos en marcha ahora mismo.

Claire:

¿Tan grave es? Chica, menudo desperdicio.

Harper:

Chttt, todas a callar. Tina, dentro de una hora nos vemos en la cafetería de tu calle. Vamos para allá.

Leo el mensaje y hala, a continuar llorando a moco tendido.

Qué hartura. Ni yo misma me entiendo. Menos mal que ellas sabrán escucharme y se posicionarán en lo relativo a las dudas que sobrevuelan sobre mí.

«Vamos, en marcha».

Antes de salir tecleo un último wasap:

Valentina:

Hasta ahora, chicas. Os quiero hasta el infinito.

Dejo el móvil a un lado y refresco mi cara. El reflejo del espejo me da una perspectiva brutal y debo mantener en el anonimato mis mierdas internas; lo que significa que antes debo poner un nombre a lo que me sucede, puesto que por nada del mundo preocuparé en exceso a Ethan.

No se lo merece.

«Venga, que tú puedes».

Expulso el aire con lentitud y me decido. Es entonces cuando encuentro las fuerzas suficientes para salir del baño y coger mi ropa. De seguido voy directa hacia la puerta de salida, mientras trato de escabullirme a toda prisa diciendo en voz alta:

—Ethan, si no te importa voy a casa. En menos de una hora he quedado con mis amigas y...

El aludido sale de la cocina con dos tazas humeantes de café y me mira con un gesto dubitativo.

—Espera, acabo de hacer café.

—No me apetece, luego te veo, ¿vale?

En ningún momento me giro, de hacerlo estaría perdida y sigo en mis trece de salir huyendo, al menos hasta que ponga en orden mis pensamientos.

—Valentina, ¿qué ocurre?

¡Mierda!

¿Acaso tiene el poder de saber que no estoy bien sin ni siquiera verme el careto que tengo?

—Nada, ya sabes que les debo una explicación y mi móvil echaba humo. Me han dado un ultimátum y me esperan en la cafetería de abajo.

—Me parece bien, pero ¿por qué tantas prisas de repente? ¿Por qué te vas sin darme un beso antes? Y, sobre todo, ¿por qué no me miras? Vamos, canija, sé que te sucede algo, si es por lo que te he dicho antes…

Tocada y hundida.

En fin, lo que está claro es que sería una egoísta consumada si me marchara así, no estoy por la labor de hacerlo, y menos si cabe después de lo sincero que él ha sido conmigo.

Reculo de inmediato, es de sabios rectificar, por lo tanto, doy media vuelta, alzo el mentón y…

—Joder, Valentina, ¿estás llorando?

Deja las tazas de cualquier manera y, antes de darme cuenta, ya me tiene cogida entre sus brazos.

Sí, esos que me dan seguridad, tranquilidad y felicidad.

¿Para qué negarlo?

—Shhh, tranquila. Estoy aquí.

La suavidad de sus palabras atraviesan mi cuerpo y van directas al alma, lo que supone que lo abrace con una necesidad imperiosa, que es en lo que se ha convertido este hombre para mí, al tiempo que mi vikingo particular poco a poco consigue su objetivo.

Que me calme.

—No voy a hacerte ninguna pregunta, pequeña, no es el momento —prosigue con ese tono conciliador que ha logrado que deje de llorar—. Simplemente decirte que vayas con tus amigas, las necesitas, y solo cuando hayas terminado aquí estaré, esperándote. ¿Vale?

—Vale.

Le agradezco infinito el espacio que me brinda y él, como el caballero andante que es, cumple su promesa a rajatabla.

Eso sí, antes de dejarme ir besa mis labios, lo hace con una carga emocional increíble, y no, por supuesto que no son imaginaciones mías, lo que da lugar a que mis dudas existenciales desaparezcan de golpe y porrazo.

¡¡Ostras!!

Si ya sabía yo que esto no podía salir bien. ¿Cómo he permitido que ocurra?

«¿Y qué más da? Ya es tarde para arrepentimientos superfluos y ahora toca afrontar, así que venga, al lío», me digo a mí misma, a la vez que salgo de su apartamento.

***

Cuarenta minutos después, estoy lista. La necesidad de dar cabida a mis amigas, con respecto a una realidad que acaba de trastocar cada una de mis creencias es real como la vida misma, y la angustia se cierne sobre mí.

¿Qué opinarán cuando les haga partícipes de lo que siento por Ethan?

Pronto lo averiguaré.

¿EXISTEN LOS FINALES FELICES?

Valentina

Las tres llegan justo al mismo tiempo, entran en tropel, me rodean en cuanto divisan la mesa en la que me hallo, y sus miradas escrutadoras caen sobre mí sin misericordia alguna.

Esto me pasa por mentirles. Ha llegado la hora de apechugar.

—Chica, menuda cara tienes —habla Claire en primer lugar.

—Joder, gordi, ¿tan grave es tu crisis existencial? —Olivia es la siguiente en dirigirse a mí y lo hace con el semblante serio y preocupado.

—Ey, Tina, ¿qué sucede? ¿Ese tío te ha hecho daño? Porque de ser así se las verá conmigo —Harper da un paso más allá y acaricia mi mejilla con un amor absoluto.

Y la cuenta atrás comienza en:

Tres…

Dos…

Uno…

Y ya.

Tapo mi cara con las manos y trato de ocultar unas lágrimas que no pueden reprimirse por más tiempo.

Ellas son mi talón de Aquiles, para lo bueno, y para lo malo, y me siento culpable por haberlas engañado.

Entre nosotras no deberían existir secretos de ningún tipo, es otra regla inquebrantable que me he pasado por el forro de los ovarios, y la culpabilidad me engulle, sumándose al descalabro emocional que me persigue sin descanso alguno.

—Oh, nena —se lamenta Olivia tras dantesco recibimiento—, anda, ven aquí, necesitas un abrazo grupal de manera urgente.

Las tres tiran de mi brazo, para ayudarme a que me ponga en pie, y termino recibiendo amor incondicional por los cuatro costados.

Justo lo que necesitaba; a continuación me dan el tiempo suficiente para recomponerme y lo aprovecho, empezando por apartar a un lado las emociones, y continuando por agradecerles su pronta disposición.

Son únicas.

—Vamos, Tina, cuéntanos qué te pasa —me alienta Harper, sin soltarme de la mano. Su pretensión es mostrarme su apoyo y lo recibo con el corazón encogido.

Y ahora que ha llegado el momento de la verdad no sé ni por dónde empezar, hay tanto que contar…

Es entonces cuando abro la boca, con el propósito de hacerles partícipes de mi historia desde el principio, más en concreto desde el día de la despedida de soltera de Harper, y mi subconsciente decide ir por libre.

Sin ton, ni son, lo que termina saliendo de mi boca es:

—Me he enamorado perdidamente del vikingo.

Ea, ya está dicho. El atajo que cojo me viene como anillo al dedo y es el momento de esperar las posibles reacciones, las cuales no tardan en llegar y lo hacen a lo bestia.

Normal.

—¡¡¡Hostias!!! —exclaman las tres a la vez mediante un grito que alerta a todo el local.

Menuda sincronización que tienen, oye.

—Camarero, tres gin-tonics y un zumo de tomate, por favor.

Olivia es la primera que sale del shock, tras mis impactantes palabras, y pide a gritos alcohol para todas exceptuando a Harper.

Ay, madre, que esto se nos descontrola por completo. Ni siquiera son las doce de la mañana y a la loca no se le ocurre otra temeridad que pedir copas.

¿Acaso pretende que nos emborrachemos antes de comer?

Hombre, visto lo visto, todo augura a que muy desencaminada no voy, no.

Mientras, ninguna de las demás articula sílaba alguna. Deciden esperar estoicamente a tener las consumiciones sobre la mesa y, solo entonces, comienza la veda.

O el interrogatorio, llámalo como prefieras.

Empiezan con:

—Suelta por esa boquita, ¿a qué leches te refieres cuando dices que te has enamorado del vikingo? —Claire se lanza y toma el primer trago.

—Joder, ya te vale, y nosotras sin tener una mínima idea de lo que se estaba cociendo —Olivia es la siguiente.

—Chicas, no dramaticéis, aquí la que se lleva la peor parte soy yo. Mi marido lo sabía y no se dignó a decirme nada —Harper secunda el resto.

Y siguen sin darme la opción a pronunciarme.

¿No te había dicho ya lo intensas que se pueden llegar a poner cuando les apetece?

Pues aquí las tienes, en toda su esencia, mientras continúan a lo suyo.

—Todavía no me lo puedo creer, solo de pensar en la cara de gilipollas que se nos quedó ayer, a las tres, sería motivo más que suficiente para dejar de hablarte durante una temporada bien larga —sentencia Olivia.

—Ni que lo digas, todavía no entiendo el motivo de tanto secretismo —sigue Claire.

—Pues yo lo que no entiendo son esas lágrimas tuyas, gordi, ¿a qué se deben? ¿Se lo has dicho a Ethan y se ha reído de ti? Si es así… —amenaza Harper.

—Ya estás con tu papel protector. Oye, que llevan viéndose dos escasos telediarios y lo más normal del mundo sería que la mandara a tomar viento fresco —añade Claire.

—No lo pongo en duda, pero como vayan los tiros por ahí haré lo imposible para que se quede sin amigo —sigue en sus trece Harper.

—¿Te estás oyendo? Tú flipas, Harper —contesta Olivia poniendo los ojos en blanco.

—Por cierto, de no haber aparecido anoche la Deborah esa, ¿cuánto tiempo hubieses tardado en comentarnos el insignificante detalle de que te estabas tirando al vikingo? —Y ahora le toca el turno al reproche de Claire.

Pin, pan, pin, pan.

Me caen zascas por doquier y ni los veo venir.

—Eso, eso, ¿cuándo, traidora? —Olivia se une sin dilación.

—Ya sabía yo que nos ocultabas algo importante, ¿veis como no iba nada desencaminada? —apunta una Harper convencida.

Pin, pan, pin, pan.

Y nada, que no se cansan.

—Tina, por el amor de Dios, ¿quieres hacer el favor de contestar a alguna de las preguntas que te estamos haciendo? Esto es el colmo —se cabrea Claire.

—Eso, eso, porque lo de venir hasta aquí corriendo no es para verte, bonita. ¿Cuándo empiezas? —Se enfada Olivia.

—No la atosiguéis, chicas. Venga, gordi, desarrolla desde el principio. Aquí estamos para ayudarte, así que, dispara —pronuncia una conciliadora Harper.

Hay que joderse, pero si son ellas las que no me dejan.

Ver para creer.

—¿Atosigarla? Es lo que deberíamos haber hecho, así no nos encontraríamos en este punto —achanta Claire.

—Tienes toda la razón —afirma Olivia.

—Aun así…

—¡¿Os queréis callar de una vez?! —grito histérica, cortando a Harper—, Joder, ¿no os dais cuenta de que si no he dicho nada más es porque no me dejáis? Ya os vale, desde luego el momento para poneros intensas no es este, creedme.

Silencio, lo que equivale a que parece que lo han captado, y expulso el aire poco a poco.

Mira que les ha costado…

—Perdona, Tina —toma la palabra Olivia tras unos segundos—, tienes toda la razón del mundo. Somos todo oídos.

Y ahora sí comienzo el relato.

Primero les cuento la promesa que incumplí el día de la despedida, cuando me enrollé con él y terminé haciéndole la mejor felación de toda su vida.

Segundo, hablo de su huida a la mañana siguiente, de nuestros siguientes encuentros, de mi manera de vengarme y de la impresión que me llevé al verlo en el pub cuando regresó de Ámsterdam junto a Ian y Harper.

Tercero, llega el turno de comunicarles que se ha convertido en mi vecino, que bajo mutuo acuerdo decidimos que lo nuestro sería pasajero y después cada uno a lo suyo, y, también, les informo de que él solo se ha enamorado una vez en la vida, o eso creía.

En este punto sus caras las delatan y prosigo con el relato. Es entonces cuando le toca el turno de comentarles el mundo en el que había vivido hasta hace nada y entiendo que es la parte más escabrosa.

Lo siento por Ethan, no le he pedido permiso para contar su secreto pero, de no hacerlo, mis amigas no entenderían la historia al cien por cien y es de vital importancia. Además, cuento con la ventaja de que son de mi círculo de confianza, lo que quiere decir que la información confidencial será tratada como tal.

Y paso al siguiente nivel, ese en el que les hago partícipes del local al que me llevó, de su pasado con Deborah y demás.

Una vez que me he explayado a gusto, y las he puesto en situación, retomo la conversación desde el principio.

—¿Entendéis el marrón en el que me he metido? Ethan no es un chico normal, viene de un mundo desconocido y depravado, y aun así me he enamorado perdidamente de él. ¿Qué se supone que voy a hacer ahora? Cuando regrese a Ámsterdam estaré perdida, no concibo que se marche de mi lado y os puedo prometer que jamás he sentido tanto por un hombre.

Fin.

Y nada, ahora que es cuando tienen que hablar, las tres parece que se han quedado mudas de repente.

Ya les vale, no dan una a derechas.

—¿Has hablado con él de tus sentimientos? —Harper es la primera que se recompone de la sorpresa inicial y consigue procesar poco a poco tanta información dispar, a la par que diversa.

Viva la diversidad.

—No.

—¿Y a qué estás esperando? —pregunta una Olivia seria, a la vez que coge mi otra mano.

—Tina, tienes que decirle lo que sientes, quizá así…

—¿Quizá así, qué, Claire? Esto es una puta locura. Yo misma marqué las pautas para que esto no sucediera y mirad cómo estoy.

—¿Y quién te dice que él no se haya enamorado también? Su manera de comportarse no es la habitual si solo quisiera pasar un buen rato contigo —opina Olivia.

—¿Y si hago el ridículo y se termina riendo de mí?

—¿Y si es el amor de tu vida y lo dejas escapar?

—¿El amor de mi vida? Venga, Oli, ¿acaso existen los finales felices?

—Chica, me ofendes, ¿no me ves a mí? —Harper me sonríe y con su gesto consigue apaciguar un poco los ánimos.

—Cariño —susurra Claire—, haznos un favor a las tres y sube ahí arriba ahora mismo. Habla con él, con tu capitán América, y pídele que se quede en Nueva York. No es tan difícil, ¿no? Y ya veremos lo que tendremos que hacer si te deja tirada como a una colilla, aquí estaremos para recogerte, pero no creo que sea el caso.

—Ni yo, ese empeño por quedar contigo, por atosigarte hasta salirse con la suya, por cuidarte… gordi, si hasta te ha hecho el desayuno esta mañana. Venga, coge el toro por los cuernos, tienes faena por delante —se lanza Olivia.

—Vamos, ¿a qué esperas? Es tu momento y has de ser valiente. Nosotras te apoyaremos suceda lo que suceda, ¿estamos?

—Estoy con Harper.

—Y yo.

—¿Abrazo grupal?

***

Ethan

Miro la pantalla del móvil y me sorprendo al ver el nombre de mi brother.

¿Casualidad?

—Ey, ¿qué pasa?

—Pues eso me gustaría a mí saber, Ethan, teníamos una reunión importante y resulta que Harper me ha dicho que no podía quedarse, que Valentina la necesitaba y que, sintiéndolo mucho, se trataba de un asunto urgente. ¿Qué ha pasado?

—Sé lo mismo que tú, al parecer le han pedido explicaciones, acerca de lo nuestro, y han quedado todas en el bar de abajo.

—Mmm, no sé, a mi parecer aquí hay gato encerrado, si solo se tratara de eso Harper no hubiese salido escopetada de la oficina.

—Pienso lo mismo que tú, brother.

—¿Y?

—No sé muy bien qué decirte. Solo que Valentina no es una más, y creo que no me equivoco si te digo que tampoco lo soy para ella.

—¿¿Qué??

—Lo que oyes.

—La hostia puta, oye, del uno al diez puntúame lo de que no es una más.

—Once.

—Menudo cabronazo estás hecho, tío —se ríe a carcajadas al otro lado de la línea del móvil—, y yo que ya no sabía qué más hacer para separarte de la lianta esa…

—Pues ya ves, el desenganche ha llegado por fin de la mano de mi canija. ¿Quién lo iba a decir?

—Sabes lo lejos que está Ámsterdam de Nueva York, ¿no?

—Ajá.

—¿Y?

—Existe la posibilidad de que no regrese. Allí ya no me ata nada, ni siquiera el trabajo.

—No jodas.

—Ayer Deborah intentó reconducirme al redil amenazándome con despedirme y, mira tú por donde, al final el que se despidió fui yo solito.

—Ethan…

—Ni se te ocurra.

—Pero…

—Sé que estarías encantado de ofrecerme un puesto de trabajo en tu empresa, pero no lo aceptaré. De momento tengo que poner en orden mis pensamientos, y después ya veremos.

—Brother, aquí me tienes para lo que necesites, lo sabes, y por ese motivo no volveré a ofrecerte mi ayuda.

—Gracias.

—Tengo que dejarte, la reunión va a comenzar. ¿Quedamos luego y nos tomamos unas birras?

—Depende.

—¿De qué?

—De los planes que tenga Valentina.

—¡Joder! Pues sí que te has pillado, sí. Y no sabes lo que me alegro por ti, cabrón.

—Lo sé. Luego te llamo.

—Vale.

Pulso el botón de colgar y me siento en nuestro sofá a esperarla.

¿Tardará mucho?

La preocupación me engulle después de dejarla marchar en unas condiciones lamentables, aunque no me quedó otra alternativa si tengo en cuenta que necesitaba hablar con sus amigas acerca de lo nuestro.

Y ahí me quedo, esperando a la mujer que ha puesto mi mundo del revés y por la que daría la vida entera.

¿Cursi?

Pues oye, por lo visto me gusta serlo. Es una faceta que tenía olvidada desde hace mil años y no pienso reprimirla en ningún momento.

Mi pequeña se merece eso y más, así que, poco más hay que añadir al respecto.

VIKINGO, QUÉDATE

Valentina

El chute de energía a raíz de la conversación con mis amigas se convierte en invencible, por definirlo de alguna manera, y consigue lo que parecía imposible hasta hace una hora escasa.

Que me calme, que sea capaz de analizar los datos que tengo a mi alcance desde una perspectiva completamente diferente, y que, por esos dos motivos, sea capaz de plantarme frente a su puerta y esté pulsando el timbre.

Lo hago, además, con una determinación y seguridad apabullante que...

«Sí, sí, ¿y si te da una negativa?», me avisa mi yo inseguro.

Bah, paso de él, no es el momento de pensar en los «y si» y continúo con el plan establecido.

Agarrar al toro por los cuernos.

—Hola —me saluda al abrirme, a través de un susurro, mientras se dedica a analizar mi rostro.

No me importa, esta vez no me verá llorar y mantengo con estoicidad su mirada.

—Hola, ¿puedo pasar?

—¿Qué pregunta es esa? Estás en tu casa, canija.

Empleo un tiempo determinado para expulsar el aire y después entro.

—¿Todo bien? —se preocupa.

—Ahora sí.

—Me alegro, ¿puedo saber qué les has contado a tus amigas?

Dejo la cazadora sobre nuestro sofá y le contesto:

—Todo —pronuncio con el corazón encogido.

Espero que no se moleste, espero que no se enfade conmigo, espero que…

—Mejor —es cuanto dice, dejándome a cuadros.

Joder, este tío vale su peso en oro y debo emplearme a fondo para no perderlo o, al final, la que se quedará completamente perdida seré yo.

Y, en ningún caso, estoy por la labor de que suceda.

—¿Ahora sí quieres un café? —se pronuncia con la condición de hacérmelo más fácil.

¿Ves lo amor que es?

—Sí, hablemos mientras lo compartimos.

—¿Te refieres a la misma taza? —se burla de mí para darle naturalidad al tema que nos ocupa.

—Yo, contigo, comparto lo que tú quieras.

—Uau, canija, menuda respuesta —pronuncia con una voz ronca, a la vez que avanza hacia mí—, aunque debo avisarte.

—¿De qué?

—Debes tener cuidado, no sea que tus deseos se cumplan. Anda, acompáñame a la cocina.

Me coge de la mano, tira de ella y allá que vamos.

Dos minutos después, ambos permanecemos sentados en los taburetes de la cocina, frente a frente, y con una sola taza de café humeante entre los dos.

—Ethan…

—¿Sí?

—Siento mucho haberles contado tu vida, de no haber sido necesario jamás se me habría pasado por la cabeza, pero debí hacerlo para que entendieran lo que sea que tengamos entre nosotros.

—No lo sientas, no me importa.

—¿De veras?

—De veras, lo que si me importa es ese «lo que sea que tengamos entre nosotros» que acaba de salir por tu boca. Qué, ¿he subido de puesto y ya puedes considerarme como un follamigo? No hace mucho me dijiste que ni siquiera me podías considerar como tal.

—E hice bien.

Ethan frunce el ceño y leo en sus ojos la decepción ante mi respuesta.

—Nunca podría considerártelo y es por una simple razón. Tú eres más que todo eso —le aclaro sobre la marcha, dispuesta a mostrarle mis sentimientos sin ningún tipo de tapujo—, mucho más, en realidad.

Hay un cambio abismal en su pose y se relaja. Eso sí, sigue tirando de humor y hace el gesto de secarse unas gotas de sudor de la frente.

Resulta alucinante, pero Ethan, en un momento delicado de narices, va y consigue arrancarme una sonrisa que ilumina mi aura entera.

«Joder, capitán América, ¿por qué no has aparecido hace años en mi vida? Así te habrías librado de la tiranía de un ser cruel y sin escrúpulos mucho antes».

—Define mucho más —dice de pronto, poniéndose serio.

Y apoya los brazos sobre la mesa con la intención de acercarse.

—¿De verdad quieres saberlo?

—Me muero de ganas.

—Vale, lo haré, pero con una condición.

—¿Cuál?

—Que me digas cuándo regresarás a Ámsterdam.

—Ah, vale, esa respuesta la tengo clara.

Pumba.

El estacazo que me llevo ante semejante respuesta da al traste con la seguridad que me precedía, al interpretar que lo hará ya mismo, y una parte de mi alma se resquebraja entera.

¿Ves las consecuencias por no hacer caso a mi regla número uno?

Y mucho me temo que esto es solo el principio.

¿Andaré muy desencaminada?

Ya veremos, ya.

—¿Y cuál es tu respuesta? —pregunto con el corazón a mil para, a continuación, dejar de respirar.

Soy incapaz de hacerlo.

—Que depende —es su única respuesta.

—¿Cómo dices? ¿De qué depende?

A ver, a ver, ¿qué rayos trata de decirme?

Y como no lo entiendo me lanzo a cuestionarle.

—Explica tu respuesta, por favor.

No responde, y en cambio se limita a estirar los brazos con el propósito de cogerme las manos.

Le dejo, por supuesto, y eso que existe la posibilidad de que me esté mandando a la mierda y no lo sepa, porque, ese depende, ¿cómo podría interpretarlo? ¿En positivo o en negativo?

Joder.

El porcentaje es un cincuenta por ciento en ambos casos y la apreciación me pone en una tesitura complicada hasta que escucho:

—De ti.

¿De mí?

¿Y por qué depende de mí?

No lo entiendo. ¿Su respuesta es buena o por el contrario es mala?

«Basta», me regaño a mí misma, poniendo fin a un calvario innecesario.

Y pregunto:

—¿Por qué dices que depende de mí?

—Antes te toca a ti contestarme.

—¿Qué? —Abro los ojos como platos al pillarme desprevenida.

Él se da cuenta y aclara:

—Son las reglas del juego, te toca definir a ti ese «mucho más», no te vayas por las ramas.

Pillada.

—Está bien, allá voy —y me dedico a observar sus dedos, los cuales acarician los míos con una delicadeza absoluta, y me lanzo al vacío. Es ahora o nunca—. Sé que puede sonarte a locura aunque, creo que eres la persona que andaba buscando, creo que podrías convertirte en mi media naranja y, sobre todo, creo que lo que estoy viviendo contigo es un sueño maravilloso del que no quiero despertarme.

»Siento si estoy asustándote o cabreándote, tendrías mil y un motivos para hacerlo, ya que el tiempo que llevamos juntos es irrisorio, y lo acepto. Aun así me es imposible callar lo que siento y, debido a ello, jamás podría considerarte como un follamigo cualquiera. Nunca lo has sido, ni nunca lo serás.

»Acabas de preguntarme qué les he contado a mis amigas y es justo que sepas la frase exacta. Les he dicho que me he enamorado perdidamente del vikingo. De ti, Ethan, ni siquiera sé cómo ha sucedido, tampoco cómo lo he permitido, cuando fui yo la que exigí que nada de dejar que el corazón interviniera, y fíjate en qué punto estamos.

»Lo siento, mejor que nadie sabes que no entraba en mis planes, y ya que estamos, no me importa confesarte que ni siquiera has sido uno más ese día en el que tuvimos nuestro primer encuentro.

»Y, llegados hasta aquí, solo me queda añadir algo. ¿Quieres escucharlo o por el contrario ya he metido la pata lo suficiente? Porque, si es así, haz el favor de callarme para que no siga haciendo el que puede convertirse en el ridículo más grande de toda mi puta vida.

Con estas palabras pongo fin al alegato y resulta que, después de abrirme en canal, soltando todo lo que llevaba en mi interior, su respuesta llega a través de un silencio demoledor.

Ay, madre, esto pinta mal.

Muy muy mal.

Y admito que su mutismo me descoloca del todo.

Prefiero una y mil veces que me mande a tomar viento fresco a que alargue una agonía que me parte en dos.

Por fortuna dura poco, porque mi caballero andante se apiada de mí y de repente se pronuncia con un:

—Canija, haz el favor de decirlo. Me tienes en vilo —habla mediante un tono de voz que apenas se aprecia, al tiempo que aprieta mis manos.

Bien. Es entonces cuando llega un momento intenso como ninguno otro, abro la boca y suelto con una tranquilidad acojonante:

—Vikingo, quédate.

Sin más.

***

Ethan

He escuchado con estoicidad cada alegato, me ha costado la hostia, pero…

Pero ese «vikingo, quédate» impacta de lleno en mi raciocinio y con un ímpetu desmedido me levanto del taburete, lo hago con una fuerza desmedida y cae sobre el suelo ejecutando un sonido atronador.

Me la pela.

Y avanzo hasta ella cegado por el entusiasmo, a continuación abro sus piernas, me inmiscuyo entre ellas y la abrazo como si no hubiese un mañana.

—Joder, canija, ¿de verdad quieres que me quede aquí, contigo?

—Sí, sí quiero.

Bajo hasta su rostro y me dedico a besar sus párpados, mejillas, nariz… hasta detenerme en sus labios, uno de mis lugares favoritos del mundo y le demuestro sin palabras cada uno de mis sentimientos.

Aun así no me parece suficiente y tomo la palabra.

—¿Sabes que en este momento soy el hombre más feliz del mundo? Y te lo debo a ti.

»Siempre tuve el convencimiento de que solo me había enamorado una vez hasta que llegaste tú, arrasando con todo y trastocando mi vida desde ese primer encuentro al que te refieres; y por ello te doy las gracias.

»No soy tonto, Valentina, sé apreciar los cambios venideros y estamos en igualdad de condiciones.

»Leo en tus ojos tu miedo, yo también lo tengo, pero poco importa, ¿y sabes por qué? Porque me importa una mierda si lo comparo con todo lo que nos queda por vivir. ¿Qué más da si nos equivocamos? Por mi parte estoy dispuesto a hacerlo mil quinientas veces si hace falta con tal de tenerte en mi vida.

»En cuanto al tiempo, pienso igual que tú. Es una auténtica locura sentir tanto cuando apenas nos conocemos, lo que equivale a que es cierto que existen los flechazos y el amor a primera vista. No sé, es como si te conociera de siempre y lucharé contra viento y marea por esta relación.

»Y, por último, solo me queda decirte que aquí me quedo el tiempo que tú lo consideres oportuno. Como te dije anoche estoy en tus manos y espero que sea para siempre, así que, tranquila, la locura se ha llevado por delante a los dos y solo puedo decir «bendita locura».

El momento es único, intenso y repleto de sentimientos, lo que equivale a que las lágrimas aparezcan y me dedico a limpiárselas con un amor infinito.

Ella hace lo mismo con las mías, porque sí, aquí donde me ves también estoy llorando de emoción, y justo en ese instante lo sé.

Mi corazón se expande de una dicha incuestionable y entiendo el significado de dos palabras reveladoras. En primer lugar aparece la de futuro, con todo lo que conlleva, y en segundo la de felicidad, culminando un broche de oro perfecto en cuanto a la relación que estamos dispuestos a afrontar juntos.

Siempre juntos. Valentina es la mujer que llevaba toda la vida buscando, sin saberlo, y al fin la he encontrado, lo que significa que aquí me quedo.

Este es mi lugar.

Sí. Llámame afortunado. Lo soy.

TÚ Y YO (EPÍLOGO)

Ethan

Cinco meses después…

Mi vida ha dado un giro de ciento ochenta grados y todo se lo debo al pedazo de mujer que está a mi lado como si nada sirviendo una birra a un cliente.

Por fin he visto mi sueño cumplido, soy el propietario del local de copas que siempre deseé, y claro, no puedo ser más feliz.

Atrás ha quedado un pasado turbulento, del que casi ya no me acuerdo, y que ha dado paso a nuevas vivencias increíbles al lado de mi media naranja.

Joder. La amo por encima de todas las cosas y ahora sé que envejeceré a su lado.

Sí, sé lo que digo y, aunque sigue siendo poco tiempo para hablar con tanta seguridad, lo cierto es que no podría concebir la vida sin ella. Ya no. Es por ese motivo que me dedico en cuerpo y alma a quererla, a amarla, a protegerla, a cuidarla, a mimarla…, y así podría estar hasta mañana, aunque, si tengo que elegir de entre tantos verbos me quedo con el que más se identifica con nuestro estado actual.

El de amar.

Sí, en toda su extensión. Día a día descubro el significado en sí y el grado de plenitud es incuestionable desde esa maravillosa mañana en la que decidimos hablar alto y claro acerca de nuestros sentimientos.

Sin pensarlo dejé el apartamento en ese mismo instante para instalarme en el suyo, llevándome conmigo lo único que no podía faltar, nuestro emblemático sofá de color rojo, y fíjate, dicen que la convivencia es lo más complicado, en lo que se refiere a una relación, y permíteme que discrepe.

No estoy para nada de acuerdo.

Cada amanecer a su lado es el mejor regalo que la vida podría haberme ofrecido, doy gracias por ello, y nuestra conexión se afianza a pasos agigantados.

Sí, ver para creer. Lo que no consiga el amor…

Además, el orgullo me conmueve cada vez que presencio su apoyo incondicional. Desde el instante en el que decidí abrir mi propio negocio ella siempre ha estado ahí, mostrando que podía contar con ella, y mira dónde está.

Poco o nada le importa acabar desfallecida sirviendo copas el fin de semana, sus días libres, y el simple detalle habla por sí solo.

Pues eso, que mi canija ha llegado para quedarse y aquí, un servidor, se ocupará de adorarla para el resto de los restos. Estoy completamente seguro.

Poco más hay que añadir, ¿no te parece?

***

Valentina

Terminamos otro sábado a las tantas de la madrugada. El desfallecimiento asola cada poro de mi piel, pero al mismo tiempo permanezco con una sonrisa pletórica en los labios.

El local de Ethan va viento en popa y ya baraja la posibilidad de contratar a algún camarero, lo que supondrá más tiempo para nosotros.

Y hablando de tiempo…

—Cariño, ¿a que no sabes lo que me apetecería ahora mismo?

Ethan echa el cierre y se gira con una mirada que reconozco a la primera.

—¿No estás cansada?

—Depende de para qué.

—Joder, canija, ya has conseguido que me empalme.

—¿Y entonces…?

—Y entonces ya sabes dónde terminaremos la noche tú y yo. ¿Eres conocedora del poder que tienes sobre mí? Te basta abrir esa boquita y ya me tienes a tus pies. Menuda caja de sorpresas estás hecha.

—Por eso te gusto tanto, ¿a que sí?

El muy bribón ni se molesta en contestarme, en cambio se limita a actuar y me acorrala contra la pared y su cuerpo, para a continuación lamer mis labios.

Mejor que nadie sabe lo mucho que me enciende y como siempre se emplea a fondo. Después se aparta, lo hace con un brillo demoníaco en sus ojos y me coge de la mano con ímpetu.

La necesidad de parar un taxi lo antes posible se convierte en lo único que le preocupa. De pronto, las prisas apremian, y es a consecuencia del festín que nos espera en un lugar del que me estoy volviendo adicta poco a poco.

Un calor sofocante aparece de la nada en cuanto nos subimos al vehículo y escucho la dirección a la que nos dirigimos.

Ya me la conozco de memoria.

¿Averiguas cuál es?

Sí, la del local exclusivo al que acude la sociedad pudiente neoyorkina con la perspectiva de dar rienda suelta a sus deseos, sean del tipo que sean, y es que, en su momento, decidí que quería volver.

La loba que llevo dentro lo imploraba a gritos y, esa segunda vez, la experiencia superó a la anterior, por lo que decidimos de mutuo acuerdo que formaría parte de nuestros juegos sexuales cada vez que nos apeteciese.

Como es el caso.

Eso sí, cada vez que vamos nos centramos en la sala de los espejos, por nada del mundo mi vikingo estaría dispuesto a compartirme con nadie, ni yo a ser tocada por ningún desconocido que no sea él y solo él.

Mi capitán América particular.

¿Y de verdad era yo la que decía al principio que Cupido siempre fallaba cuando tiraba sus famosas flechas?

Pues ya ves que no es cierto; gracias a él, Ethan apareció de la nada, sin avisar, y con su estimable ayuda se ha convertido en el hombre al que más amo y amaré nunca. Estoy convencida de ello.

El taxi se detiene y consigue que despegue mis labios del lugar de la anatomía de mi novio que me vuelve loca, de seguido miro a través de la ventana y aprecio el majestuoso edificio que nos espera, y es entonces cuando aprieto los muslos de manera involuntaria, a medida que noto la excitación en todo mi cuerpo.

Acabamos de llegar a nuestro destino favorito, lo que significa que mi imaginación ya va por libre y salivo de verdadero gusto.

Cada vez que volvemos se convierte en única y ya vaticino que no me cansaré de unas experiencias tan irrepetibles.

Lo sabré yo.

Y como la hora de dar rienda suelta al placer está al alcance de mi mano, para disfrutarla sin ningún tipo de tabúes, ha llegado el momento de despedirme, y solo me queda decirte que espero que hayas disfrutado de esta historia de amor entre dos almas gemelas que, al final, no estaban destinadas a odiarse, sino a encontrarse desde ese primer instante en el que nuestras miradas se cruzaron.

FIN

AGRADECIMIENTOS

Como siempre tengo que agradeceros toda la ayuda que me brindáis, tanto Laura Duque, como Nani Mesa, son muy especiales, ellas lo saben y estoy encantada de contar con dos personas increíbles a mi lado.

Os adoro, chicas.

Aquí no puede faltar mi familia, la paciencia que tienen conmigo es infinita y el apoyo constante que recibo no tiene precio. No debe de ser nada fácil entender las horas que paso frente al ordenador, y vosotros lo hacéis.

Mil gracias a los que compartís, dais un me gusta o habláis conmigo a través de las redes sociales o por privado, sois la leche y me alegráis los días.

Mil gracias a los grupos de Facebook por darnos un espacio para promocionar nuestros libros.

Mil gracias a l@s lector@s, como digo siempre Sabina Rogado no existiría sin vosotr@s y es justo que os lo diga.

Espero que Ethan y Valentina os hayan gustado, debo confesar que he disfrutado muchísimo contando su historia y es lo más bonito de todo, este maravilloso sueño es una locura al completo y me hace tan feliz...

Por favor, si os ha gustado DESTINADOS A ODIARNOS, y podéis, me ayudaría mucho que pusierais un comentario en Amazon, y si no puedes, gracias de igual forma.

Gracias, gracias y gracias por leer lo que escribo con tanto amor.

Y, sobre todo, gracias a ti, por llegar hasta el final.

Espero que la inspiración siga formando parte de mi vida. Hasta pronto…